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Cristo veio à Terra anunciar o Pai—a  
família de Deus. Ele não veio aqui para se 
anunciar a si Próprio, como este mundo 
acredita. Esse engano existe porque este 

mundo não entende o plano de Deus para a 
humanidade. Eles estão nas trevas. E assim 

está a maioria do próprio povo de Deus! 

Aqui está a única mensagem que nos  
encherá de esperança. Esta é sobre trazer  

o governo de Deus e a paz ao universo 
inteiro. Este é o verdadeiro evangelho  
que a humanidade nunca entendeu. 
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Capítulo 1
O Porta-voz da 
Família de Deus

Onde está o princípio da narrativa da Bíblia? Não é, como 
a maioria pensaria, no primeiro versículo da Bíblia, 

“No princípio criou Deus o céu e a terra” (Gênesis 1:1). 
O primeiro versículo do Evangelho de João é sobre um tempo 
muito anterior à experiência humana, muito antes do uni-
verso e mesmo muito anterior aos anjos. “No princípio era o 
Verbo e o Verbo estava com Deus e o Verbo era Deus” (João 
1:1). Cronologicamente, João 1:1 realmente antecede Gênesis 1:1. 
Por que, de todos os livros da Bíblia, em particular os evange-
lhos, faria João esta narrativa? João escreveu o seu Evangelho 
muito tempo depois dos outros três—Mateus, Marcos e Lucas. 
Por isso ele realmente podia dar-nos muito mais profundidade. 
O Evangelho de João é o mais profundo dos quatro, porque—
como a Bíblia revela—ele teve um relacionamento especial 
com Cristo. Teve um entendimento mais profundo de quem 
realmente Cristo era. E, porque viveu mais que todos os outros 
apóstolos, ele também teve um tempo mais longo para meditar 
nesta mensagem.

João é o único escritor bíblico que falou acerca do Verbo. 
(Ele também escreveu os livros de 1, 2, 3 João e Apocalipse. 
Em 1 João  e em Apocalipse ele também mencionou “o 
Verbo”.) Qual é o significado de “o Verbo”? Quem é o Verbo? 
Por que foi João o único escritor do Evangelho a mencionar 
o Verbo?
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O  M A R AV I L H O S O  “ P L A N O  B ”

“No princípio era o Verbo e o Verbo estava com Deus, e o Verbo 
era Deus” (João 1:1). Há dois Seres discutidos aqui. Deus e o 
Verbo. Tal como Herbert W. Armstrong tornou claro no seu 
livro O Mistério dos Séculos, estes dois formavam um Deus—
tal como uma família. Ambos eram Deus da mesma forma em 
que dois membros da mesma família, podem ambos ser Smith.

Este versículo conta a história de uma eternidade passada. 
Aqui estava um “tempo” onde havia apenas Deus e o Verbo. 
Nada mas tinha sido ainda criado—nem sequer um único anjo.

Poderia haver uma introdução mais poderosa em toda a 
Bíblia? João era um dos “filhos do trovão” (veja Marcos 3:17) e 
que introdução mais atroadora para este evangelho—levando 
o leitor de volta ao passado mais além do plano angélico, 
quando existia apenas Deus e o Verbo.

Por quê? Por que regressa ele mesmo antes do plano angé-
lico? Provavelmente por causa do que aconteceu a Lúcifer e a 
um terço dos anjos. Esse plano—que poderíamos chamar de 

“Plano A”—tinha falhado. Lúcifer, cujo nome significa literal-
mente portador de luz, trouxe a luz, mas depois algo trágico 
aconteceu. Ele perdeu esta luz. Deus e o Verbo tinham vivido 
juntos por toda a eternidade em união e em amor. Depois 
que os anjos foram criados, Lúcifer e um terço dos anjos se 
rebelaram. E pela primeira vez no universo, houve rebelião,  
desunião e falta de amor.

Deus não inspirou João a falar sobre essa rebelião em João 1:1, 
porque Deus agora tinha outro plano—um plano melhor!

Os anjos—que foram enviados para embelezar a Terra, os 
quais teriam então qualificado para fazer o mesmo ao uni-
verso inteiro—fracassaram. Por isso Deus teve que colocar em 
ação outro plano. Ele tinha um “Plano B,” em caso de algo 
assim poder acontecer. O plano B era realmente um plano 
de família. Deus tinha decidido, se Ele não levasse os anjos a 
fazer esse trabalho, que Ele se recriaria a Si Próprio através do 
homem e faria uma família.

Este era um plano em que somente a humanidade poderia 
participar! Não foi oferecido a Lúcifer e aos anjos. Os homens, 
agora, são convidados a fazer parte da família de Deus!
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Mas o plano B envolvia um risco tremendo! Agora Deus 
se estava arriscando a perder o Verbo, que mais tarde se con-
verteu em Seu Filho, ao ser gerado na virgem Maria. O Verbo 
teria de se despojar da Sua glória eterna e viver uma vida 
perfeita, como um mortal ser humano, para qualificar como 
o imaculado cordeiro sacrifical, a fim de pagar o tremendo 
preço pelos pecados de toda a humanidade (João 1:14). Que 
passaria se o Verbo pecasse? A Sua morte então apenas pagaria 
pelos Seus próprios pecados e não teria sido possível ressusci-
tá-lo. Isso teria deixado a um só Deus e a nenhum Salvador—
nenhuma família, nenhum futuro para a humanidade!

Pode muito bem ter sido por isso, que fez Deus o Plano 
B—porque era muito arriscado! Imagine a Deus, aquele que 
se converteu no Pai, estar sozinho por toda a eternidade no 
vasto universo—naturalmente com dois terços dos anjos, mas 
no entanto, sem o Verbo, o Seu único companheiro eterno. 
Apenas Deus e o Verbo, não têm princípio de dias.

Naturalmente, isso não foi o que aconteceu. O Verbo—
Jesus Cristo—veio à Terra e foi bem sucedido.

A N T E S  D O  P R I N C Í P I O

“No princípio era o Verbo e o Verbo estava com Deus e o Verbo 
era Deus.” O que faziam Deus e o Verbo antes de terem criado 
os anjos e o universo? Esta é uma boa pergunta, à qual Deus 
realmente não responde na Bíblia. Nós sabemos tudo sobre 
o mistério de Deus e a Bíblia, tal como foi decifrado em O 
Mistério dos Séculos. Mas e sobre o mistério, antes dos séculos?

Esse conhecimento indubitavelmente será revelado depois 
dos seres humanos nascerem na família de Deus como seres 
espirituais. Existe ainda muito que nós não sabemos. É exci-
tante pensar sobre isso. João está mais próximo da resposta, 
que qualquer dos outros escritores da Bíblia. Pense sobre isto: 
Talvez Deus lhe tenha permitido ver como era, por causa do 
seu relacionamento especial com Cristo.

Grandes coisas acontecem quando você está perto de Deus. 
Deus quer ter esse tipo de relacionamento com todos nós.

Quanto sabia João? Quanto lhe contou Cristo, quando con-
versava com ele? Cristo disse que amava a João de uma maneira 
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especial—ele foi “o discípulo que Jesus amou” (João 13:23; 
20:2; 21:7, 20). Não que Cristo o amasse mais que aos outros, 
mas talvez pudesse conversar com ele sobre assuntos mais pro-
fundos, do que com os outros. Você se perguntará por que os 
outros autores de Evangelho não escreveram sobre o Verbo.

João diz, “No princípio.” Necessitamos focar a nossa 
atenção neste tempo muito anterior a Gênesis 1:1. Até mesmo 
então, a expressão “no princípio” não é muito adequada. E isso 
é por causa de nós. Deus não teve um princípio. Ele habita a 
eternidade (Isaías 57:15). Isso significa que não existia tempo—
se você puder compreender isso!

Por que devemos nós tentar entender estes conceitos? Bom, 
se nós iremos ser eternos Seres Divinos, então teremos que 
pensar sobre eternidade! Você necessita de ter a perspectiva 
de Deus; Deus não pensa sobre o tempo da forma em que nós o 
fazemos (2 Pedro 3:8). Deus, através da declaração de abertura 
de João, em João 1:1, nos está levando a pensar, em termos de 
eternidade! Que inspiradora profundidade, nós nos devemos 
esforçar por compreender!

O  V E R B O — O  L O G O S

No “princípio” era o Verbo—a palavra grega Logos, quer dizer 
Porta-voz. O Logos é o Porta-voz de Deus. Portanto, Ele veio à 
Terra com uma mensagem. O primeiro capítulo de João torna 
isso inegavelmente claro. No entanto, quantos entendem isso?

Por favor tente compreender isto: A frase “o Verbo estava 
com Deus,” não se refere a lugar ou espaço; significa que Ele 
estava com Deus espiritualmente. Estava com Ele em unidade. 
Estava em submissão a Deus desde toda a eternidade. Ele dá o 
exemplo a todas as pessoas de como se submeterem ao que é 
agora chamado Pai!

Entendemos que existem dois seres mas apenas um Deus 
absoluto. Dois seres, com um em submissão ao outro. Tem fun-
cionado desta maneira, desde toda a eternidade. Deus então, quis 
expandir esta forma de vida para incluir outros seres espirituais.

Por isso Deus criou os anjos e lhes deu a oportunidade 
de realizarem um trabalho surpreendentemente maravi-
lhoso. Mas um terço dos anjos se rebelou. Lúcifer e estes anjos 



O Porta-voz da Família de Deus 5

declararam guerra contra o seu Criador (Isaías  14:12-14; 
Apocalipse 12:3-4). Tal coisa nunca antes tinha acontecido!

Satanás realmente acreditou que podia fazer com que outro 
caminho contrário ao caminho de Deus, funcionasse com 
êxito—que de alguma forma ele se podia rebelar contra Deus e 
poderia fazer funcionar o seu caminho de vida de competição. 
Veja os resultados em Gênesis 1:2: “E a terra era sem forma e 
vazia; e havia trevas sobre a face do abismo”—destruição! Os 
outros dois terços dos anjos puderam testemunhar essa des-
truição e ver através dos frutos da rebelião de Lúcifer, que o 
seu caminho não funcionou.

Nós também devemos aprender estas lições! Compare isso, 
com aquilo que acontece hoje na Igreja de Deus. Muitos se tor-
naram Laodiceianos, ou mornos, e isso não funcionará. Eles 
devem saber isso. Eles foram ensinados que não funcionaria, 
mas a maioria deles não acredita nisso. A evidência está à sua 
volta—eles não podem fazer a obra de Deus, porque estão 
num estado de rebelião.

Apesar da rebelião angélica, Deus ainda quis expandir a Sua 
maravilhosa forma de vida. Deus viu que os anjos não eram 
capazes de dirigir esta Terra e o universo. A única maneira de 
alcançar essa meta era de Deus se recriar a Si Próprio, através 
do homem. Depois que Lúcifer se tornou adversário de Deus, 
Deus veio em forma humana e falou a João e aos outros discí-
pulos, sobre o Pai e o Filho. Já não era apenas Deus e o Verbo, 
ainda que eles cumprissem também estes papéis. O Filho é 
ainda o Porta-voz. No entanto agora, já é num relacionamento 
de Pai e Filho—um relacionamento de família!

Por quê a mudança? Por que quereria Deus que pensemos 
Nele em termos de família? Não somente como Deus, mas 
como Pai e Filho? A razão, tal como você verá através de todo 
este livro, é profunda: É porque Ele está agora abrindo a Sua 
família aos seres humanos!

Isto é muito profundo e você terá de se concentrar realmente  
para poder compreender esta verdade incrível!

Aos anjos nunca foi oferecida a oportunidade de serem 
membros da família de Deus. Tal como diz em Hebreus 1, Deus 
nunca chamou aos anjos, Seus filhos. Mas quando se refere ao 
homem, Ele usa termos tais como Pai, Filho, família, crianças, 
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filhos de Deus, noiva de Cristo. Isto é algo dramaticamente  
novo e maravilhoso!

Pense acerca desta oportunidade! Deus e o Verbo se tor-
naram Pai e Filho—e a família de Deus está agora aberta a 
toda humanidade! Isso é algo impossível de imaginar sem 
ajuda de Deus! Isto é demasiado impressionante, demasiado 
maravilhoso para você entender, a menos que Deus o ajude.

João usou o Verbo quatro vezes nos seus escritos: 
João 1:1, 14; 1 João 1:1; Apocalipse 19:13. Vamos agora ver os 
três restantes versículos.

O  L O G O S  S E  F E Z  C A R N E

João entendeu que uma coisa maravilhosa tinha ocorrido 
com a vida de Cristo; ele estava admirado. João 1:14 diz, “E o 
Verbo se fez carne e habitou entre nós, (e vimos a sua glória, 
como a glória do unigênito do Pai), cheio de graça e de verdade.” 
O Verbo, o único Deus que alguma vez veio à Terra, foi gerado 
por Deus numa mulher e nasceu como uma criança humana. 
Houve um tempo na Divindade em que o Verbo a deixou—dei-
xou-a, para se converter numa simples célula dentro de uma 
mulher, mais tarde um feto e depois uma criança!

Deus—aquele que se converteu em Pai—criou-nos por 
intermédio do Verbo (Efésios 3:9; João 1:3). Um destes seres 
imortais abandonou todo este poder! Por quê? Por amor a uma 
família—ainda que isso significasse arriscar tudo.

Por isso é que João estava tão impressionado. Você não pode 
compreender este conceito, a menos que faça muita oração! 
Se você não entende esta visão, você está espiritualmente em 
problemas. Essa é a razão pela qual existe hoje uma Igreja 
de Laodicéia. Apocalipse 3:20 mostra que membros da pró-
pria Igreja de Deus na era do tempo do fim, perderam esta 
visão—a visão da família. Eles não se lembram do Verbo, nem 
se recordam daquilo que Ele fez por eles e quanto Deus os ama.

V E S T E S  S A L P I C A DA S  D E  S A N G U E

Note Apocalipse 19:13. “E estava vestido de uma veste salpi-
cada de sangue; e o nome pelo qual se chama é a Palavra de 
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Deus.” O Verbo veio para a Terra e habitou entre os homens e 
os homens O mataram.

É claro, que Ele o planeou dessa forma. Ele foi o Criador 
de toda humanidade e uma vez que a vida do Criador, é mais 
valiosa que toda a Sua criação, a Sua morte poderia pagar o 
castigo pelos pecados de toda humanidade após o seu arre-
pendimento. Isso é o que foi necessário fazer, para receber um, 
ou um milhão, ou cem bilhões de pessoas na família de Deus! 
Não havia nenhuma outra maneira. Existia uma lei e Deus 
teve de morrer—não um homem, não um bode, nem um touro, 
tal como diz em Hebreus 10:1-4—mas sim Deus.

Compreenda que tudo isto foi feito para tornar possível a si, 
ser membro da família de Deus! Você nunca entenderá isto a 
menos que esteja de joelhos, frequentemente orando sobre isso, 
estudando profundamente acerca desta verdade incrível—que 
um Deus teve de morrer para tornar tudo isto possível!

Este grande Verbo sempre se submeteu a Deus—desde 
toda a eternidade. Esta é uma verdade incrível. Ainda mais 
notável, no entanto, é o fato de que este eternamente perfeito e  
resplandecente Ser, morreu por você.

Mas a tremenda profundidade desta visão do Logos, 
não acaba com o Seu sacrifício. Note Apocalipse  19:7: 

“Regozijemo-nos, alegremo-nos e demos-lhe glória; porque 
vindas são as bodas do Cordeiro e já a sua esposa se aprontou.” 
Esses chamados na Igreja de Deus antes da Segunda Vinda 
de Cristo, não só têm todas estas outras bênçãos, mas têm 
também a honra e a oportunidade de serem a esposa do 
Verbo! Esse Deus veio e morreu, as Suas vestes foram sal-
picadas de sangue e agora Ele irá contrair matrimônio com 
esses que têm a coragem e a visão para ver aquilo que Ele está 
fazendo hoje.

Este Verbo, ou Cristo—aquele que salpicou as Suas vestes 
de sangue—é o elo de ligação entre o Pai e o homem! Sem 
Ele, nós não teríamos acesso ao Pai, nem perdão pelos nossos 
pecados e nenhum potencial para um dia sermos ressuscitados, 
tal como Cristo foi, na família de Deus, como eternos seres 
Divinos. Mas por causa Dele e por causa do Seu insondável 
amor por nós, Sua criação, tudo isso é possível. Esse é um tipo 
especial de amor que João está tentando levar-nos a entender.
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D E S D E  O  P R I N C Í P I O

O outro lugar em que João menciona a Palavra está em 
1 João 1:1. “Aquele que era desde o princípio, o que ouvimos, o 
que vimos com os nossos olhos, o que havemos contemplado 
e as nossas mãos tocaram da Palavra da vida.” A Igreja primi-
tiva do Novo Testamento O tinha visto e falado com Ele. Eles o 
tinham abraçado e dado uma palmada nas costas.

João tenta fazer-nos entender que o homem que eles conhe-
ceram como Cristo era o Verbo—o Logos—que estava com 
Deus desde o princípio! Ele os está levando de volta à história 
do Porta-voz. João se estava perguntando como é que estas pes-
soas na primeira era da Igreja de Deus, se podiam desviar deste 
grande Verbo, quando Ele tinha acabado de estar com eles 
tão recentemente! As maiorias dessas pessoas se desviaram,  
porque recusaram entender. Que trágico!

João escrevia esta carta no meio de um tempo horrível. 
Possivelmente ele estava na Ilha de Patmos, para onde tinha 
sido exilado. Enquanto estava aprisionado aí, alguns minis-
tros se tinham rebelado contra aquilo que lhes tinha sido ensi-
nado. Começaram a fazer algumas coisas loucas quando João não 
estava por perto, porque tinham perdido esta visão transcendente. 
Os que estão hoje na Igreja de Deus têm passado por problemas 
muito semelhantes. João viveu em tempos, que eram um paralelo 
destes últimos dias. Essa é a razão pela qual os seus escritos são 
tão importantes, para que nós entendamos profundamente.

Note o versículo 2: “Porque a vida foi manifestada e nós 
a vimos e testificamos dela e vos anunciamos a vida eterna, 
que estava com o Pai e nos foi manifestada.” João lhes estava 
perguntando, compreendem vocês que este Verbo que nós conhe-
cemos estava com o Pai e veio aqui para baixo para esta Terra? 
Este era o grande Ser que se converteu num simples homem 
e que salpicou as Suas vestes de sangue. Este era o Verbo! Ele 
era Deus na carne. Pode você entender isto?

O elo de ligação entre o Pai e você é este Verbo. Todos nós 
somos pecadores (Romanos 3:23; 5:12), e por isso todos neces-
sitamos que o Seu sangue cubra os nossos horríveis pecados. 
Que ato de amor da Sua parte! Como pode você descrever 
mesmo o amor que Deus tem pelo homem? Que plano!
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“O que vimos e ouvimos, isso vos anunciamos, para que 
também tenhais comunhão conosco; e a nossa comunhão é 
com o Pai e com o Seu Filho Jesus Cristo (1 João 1:3). Eles o 
viram; Eles o ouviram. Isso é o que João estava anunciando. 
E era frustrante para João mais além das palavras, que tantos 
deles não tenham compreendido.

“Irmãos, não vos escrevo mandamento novo, mas o manda-
mento antigo, que desde o princípio tivestes. Este mandamento 
antigo é a palavra que desde o princípio ouvistes” (1 João 2:7). 
João continuou a usar a frase desde o princípio quando escreveu 
à Igreja do primeiro século—tentando levá-los a ver, aquilo do 
qual eles eram uma parte. 

Deus prometeu que enviaria a Elias para restaurar todas 
as coisas (Mateus 17:10-11). João Baptista cumpriu esse papel 
em tipo (vers. 12-13) mas houve também um cumprimento 
no tempo do fim, durante a era de Filadélfia da Igreja de Deus 
do Novo Testamento (Apocalipse 3:7-8). Quando João usou 
a frase “desde o princípio,” ele estava falando sobre o Logos. 
No mesmo sentido, nós devemos voltar ao Elias do tempo do 
fim—o qual nos ensinou sobre o Logos! Ninguém mais falou 
acerca do Logos como o fez o Sr. Armstrong! Por causa dele, o 
povo de Deus ouviu tudo acerca Dele desde o princípio da era 
de Filadélfia.

“Pais, eu vos escrevo, porque conhecestes aquele que é 
desde o princípio. Jovens, eu vos escrevo, porque vencestes 
o maligno. Eu vos escrevo, filhos, porque conhecestes o Pai” 
(1 João 2:13). Isto era o que estava partindo o coração a João. 
Eles conheceram o Verbo que se tornou homem. Eles sabiam 
isto desde o princípio—o Verbo transformado a quem eles 
tinham tocado, tinham falado e amado. Mas depois come-
çaram a afastar-se da Sua mensagem. Eles estavam perdendo a 
grande visão do Logos!

Versículo 24: “Portanto, o que desde o princípio ouvistes per-
maneça em vós. Se em vós permanecer o que desde o princípio  
ouvistes, permanecereis também no Filho e no Pai.” 

Isto é também profecia para este tempo do fim. O que 
quer que nós tenhamos escutado desde o princípio do nosso 
chamamento e conversão, deve estar em nós. Estamos sendo 
achados responsáveis por isso, porque nós o ouvimos desde o 
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princípio, através do Elias do tempo do fim, o qual restaurou 
todas as coisas.

2 João 5 diz, “E agora, senhora, te suplico, não como se 
escrevesse um novo mandamento, mas aquele mesmo que 
desde o princípio tivemos: que nos amemos uns aos outros.” 
Eles estavam perdendo aquilo que tiveram desde o princípio. 
É muito fácil—e comum—não permanecer fiel a Deus e à Sua 
verdade. A história demonstra esse fato. O mesmo passa com 
muitas profecias sobre o povo de Deus neste tempo do fim.

Versículo 6: “E o amor é este: que andemos segundo os seus 
mandamentos. Este é o mandamento, como já desde o princípio 
ouvistes, que andeis nele.” João repetidamente lhes está apon-
tando para o Logos. Ele lhes contou as suas experiências com 
o Logos. Ele lhes estava suplicando emocionalmente, porque 
ele passou muito tempo ao lado deste Deus eterno que veio na 
carne. (Para mais informação, escreva pedindo o nosso folheto 
grátis—em Inglês, Desde o Princípio). 

D I Ó T R E F E S 

Note o que João registrou na sua terceira epístola, enquanto 
provavelmente ainda continuava em Patmos: “Eu escrevi à 
igreja (porque não podia ir lá); mas Diótrefes, que adora ter 
entre eles a proeminência, não nos recebe. Por isso, se eu for, 
trarei à memória as obras que ele faz, proferindo contra nós 
palavras maliciosas; e, não contente com isto, não recebe os 
irmãos e impede os que querem recebê-los e os lança fora da 
igreja” (3 João 9-10).

Que mais senão a prisão, poderia impedir a João de  
pessoalmente lidar com tão séria crise da Igreja?

Aconteceu algo semelhante a isto neste tempo de fim? De 
fato, sim! Existe um Diótrefes do tempo do fim expulsando as 
pessoas da Igreja de Deus. A maioria do povo de Deus neste 
tempo de fim se desviou de Deus, porque eles seguiram cega-
mente aos líderes errados. Nós devemos aprender a seguir ao 
Logos—não a nenhum homem.

Paulo, que trabalhou com João (veja Atos 15), teve um 
problema semelhante. Em Colossenses 2, ele escreveu ao 
Colossenses e aos Laodiceianos durante a era de Éfeso. Os 
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Laodiceianos, não os Colossenses, se estavam desviando, tal 
como neste tempo de fim. A rebelião Laodiceiana no pri-
meiro século, foi um tipo da rebelião do último século. O 
Laodiceianismo é a mesma doença em qualquer idade. 
Isso torna proféticos a esses livros que discutem isto! 
(Colossenses 1, 2 e 3 João).

A era de Éfeso se desviou (Apocalipse 2:1-7) e perdeu o seu 
primeiro amor e alguns deles se tornaram Laodiceianos. Cada 
era tem o seu grande pecado mas é também culpada de alguns 
dos pecados de todas as outras sete eras. João teve também 
os seus Laodiceianos. Simplesmente se afastaram para longe 
dele—e de Deus e do Logos. Eles se desviaram do Deus que 
veio na carne, que salpicou as Suas vestes de sangue por eles 
e lhes ofereceu uma posição como Sua noiva! Eles se voltaram 
para as coisas, prazeres, entretenimento e para as luxúrias 
deste mundo. Preferiram isso, em lugar daquilo que o Logos 
lhes oferecia! Que pecado vergonhoso e hediondo!

Alguns períodos na Igreja de Deus não são muito positivos – 
particularmente, no primeiro e no último século.

A maioria do povo de Deus se desviou neste tempo do fim. O 
nosso trabalho é o mesmo de João: “O que vimos e ouvimos, isso 
vos anunciamos.” Se entendêssemos esta profunda verdade sobre 
o Verbo, então Deus diz que seria melhor que a anunciemos, ou 
o Seu sangue estará sobre as nossas cabeças! (Ezequiel 33).

“Estas coisas vos escrevemos, para que o vosso gozo se 
cumpra (1 João 1:4). O nome João significa “Deus é misericor-
dioso.” Deus é um Deus misericordioso. Ele não é cruel, tal 
como tantos no mundo O vêem. Ele quer que nós tenhamos 
alegria plena—que estejamos verdadeiramente felizes. Nós o 
seremos, se entendermos isto. Essa é uma garantia de Deus. 

C R I A N D O  U M A  FA M Í L I A

Quando um marido e a esposa começam uma família, isso 
simplesmente os enche de emoção. De repente eles vêem uma 
criança pequena sair da mãe e aí há vida! Uma vida humana 
que não estava aí antes!

Mas alguns pais, tendo perdido o afeto natural que Deus 
desenhou nos pais, abandonam os seus próprios filhos—a 
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sua própria carne e sangue! Jesus Cristo faz exatamente o 
contrário. Ele veio e morreu pelos filhos de Deus. Isso é até 
onde Ele vai para salvar os filhos. Quantos seres humanos 
são assim? Esse é um amor que nós não entendemos, exceto 
à medida que Deus o vai revelando a nós. O nosso trabalho é 
seguir o exemplo do Verbo (1 Pedro 2:21).

O Verbo representa uma grande visão. Ele fala pelo Pai. 
O Verbo tem um registro impressionante de nunca, jamais 
se ter rebelado contra o Pai. Essa era a única forma em que 
Ele poderia morrer por você. Um único pecado enquanto Ele 
esteve na Terra e tudo estaria terminado para sempre, para 
Ele e para nós! Isto nunca teria sido possível se Ele não tivesse 
sido tão perfeitamente obediente a Deus Pai. Esse é o exemplo 
perfeito que nos devemos esforçar por seguir.

Lembre-se de Gênesis 1:26. “E disse Deus, Façamos o 
homem à nossa imagem, conforme a nossa semelhança.” Nós 
nos parecemos com Deus, não aos animais. Deus criou os ani-
mais segundo a espécie animal. O homem é segundo a espécie 
de Deus. Nós nos parecemos com Deus nas nossas caracterís-
ticas e nós também seremos como Ele na Sua imagem—no Seu 
caráter. Ele quer que nós tenhamos o Seu caráter. Esse é o tipo 
de filhos que Ele quer.

Quando uma criança sai do ventre da mãe, ele se parece 
com a sua mãe ou o seu pai, porque eles o ajudaram a criar, 
com a bênção de Deus. Da mesma maneira, nós somos criados 
pelo Verbo e portanto nos parecemos com o nosso Criador, ainda 
que não tenhamos ainda atingido o Seu caráter.

Acrescentado a todas estas outras bênçãos fantásticas, 
nós poderemos vir a contrair matrimônio com Ele—se 
pudermos subir ao nível de caráter da noiva. Que honra tão 
empolgante!

O Logos, um membro da Divindade, derramou o Seu 
sangue por nós. Agora Ele está oferecendo às primícias, a 
Sua mão em matrimônio! Quanto mais eu penso sobre isto, 
mais inspirado eu fico, a querer pensar mais acerca disto. 
Você poderá meditar nisto pelo resto da sua vida e continuar 
a receber ainda mais profundidade! Isto é verdadeiramente a 
mente de Deus, que João estava tentando com tanto esforço, 
levar as pessoas a entender.
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Eu desejo que você pense e ore muito mais, acerca deste 
assunto. Se o fizer, você verá que isso irá trazer grande inspiração  
à sua vida. Eu o garanto!

A  G L Ó R I A  D O  V E R B O

Repare na oração de Cristo na noite antes de ter sido crucifi-
cado: “E agora glorifica-me tu, ó Pai, junto de ti mesmo, com 
aquela glória que tinha contigo antes que o mundo existisse” 
(João 17:5). Que glória que eles tinham! O Verbo estava com 
Deus e eles não lutavam—estavam em harmonia e isso fun-
cionou perfeitamente por toda a eternidade. Somente o amor 
de Deus pode produzir tal união e glória. Que lição e exemplo 
maravilhosos para toda a humanidade. Cristo quer que nós 
tenhamos essa mesma glória.

Mais uma vez, João foi o único escritor que canonizou esta 
oração nas mensagens do Evangelho. Não é isso interessante? 
Talvez ele tenha sabido ou escutado mais acerca disso; talvez 
Cristo lhe tenha explicado pessoalmente melhor a ele. Eu sus-
peito que teve algo que ver com a profundidade de entendi-
mento de João. Ele não era quem estava a cargo—Pedro estava 
a cargo de todos os apóstolos—mas ele deve ter estudado isto 
tão bem e tão profundamente, que talvez lhe tenha sido dado 
por Deus um entendimento mais profundo.

Enquanto os outros evangelhos basicamente começam com 
o nascimento de Cristo, João começou muito antes disso—
quando apenas existiam Deus e o Verbo. Por que, pergunto eu 
de novo, inspirou Deus a João a começar por aí? O mais certo 
é que Deus queira que pensemos e entendamos mais acerca 
de eternidade e tenhamos metas eternas! Nada mudará mais 
a sua vida do que ter este entendimento e esta visão na sua 
mente! Ela o levará a levantar-se e a enfrentar qualquer difi-
culdade, qualquer teste, se você o entender com a perspectiva 
de Deus. Quanto pensamos nós como Deus? Filipenses 2:5 diz, 

“De sorte que haja em vós o mesmo sentimento [mente] que 
houve também em Cristo Jesus”—a mesma mente!

Gênesis 1:1 se refere à criação física. Mas João 1:1 está 
falando sobre a criação espiritual. O que hoje está acontecendo 
na vida dos verdadeiros escolhidos, é uma criação espiritual. 
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Deus se está recriando a Si Próprio. Está acontecendo agora 
mesmo! Cristo está aprontando a Sua noiva.

F E I TO  AT R AV É S  D E L E

“Todas as coisas foram feitas por ele e sem ele nada do que foi 
feito se fez” (João 1:3). Deus fez o universo e Ele o mantém 
movendo-se. Se você fizesse um carro ou um trem, algo teria 
que os ajudar a continuar movendo-se. Assim mesmo, Deus é 
o Sustentador da vida e do universo.

A frase “todas coisas foram feitas por ele” é uma tradução 
incorreta. O Comentário Langes traduz por, como através, tal 
como fazem várias outras traduções. Isso muda tudo; põe 
tudo em perspectiva. “Todas coisas foram feitas através dele.” 
Isso significa que alguém estava no outro lado. Cristo é o elo 
de ligação ao Pai, o qual está fazendo este trabalho através 
Dele.

A palavra Grega para por ou através, é dia, que é de onde 
tiramos a primeira parte da nosso palavra diâmetro—a qual 
significa “através.” A Bíblia Companion diz “Dia governa dois 
casos: 1) com o genitivo isto tem o sentido geral de através, 
como atravessando uma superfície dividida em duas por meio 
de uma linha que cruza, ou denota a passagem através de 
qualquer coisa que é interposta entre o princípio e o final de 
tal ação.” Existe um ser no outro final—o Pai. 

Langes tem um discernimento considerável sobre isto 
(ênfase minha): “O Filho nunca trabalha por Si Mesmo, mas 
sempre como o revelador do Pai e o executor da Sua von-
tade.” Este é um entendimento profundo—e é exatamente o 
que a Bíblia diz. Contudo, hoje essa não é a mensagem vinda 
da maioria das pessoas religiosas. Mesmo este erudito podia 
ver que a maioria dos tradutores estavam errados sobre este 
versículo.

Efésios 3:9 também mostra como Deus criou o universo 
através de Jesus Cristo, o Verbo. Tudo foi feito pelo Pai através 
do Filho, porque—eu repito—o Filho está em submissão. Ele 
sempre tem sido submisso ao Seu Pai. Ele é o nosso exemplo. 
O nosso Esposo quer que a Sua esposa atue como Ele. Que  
chamamento—que responsabilidade!
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A  LU Z  D O S  H O M E N S

“Nele estava a vida; e a vida era a luz dos homens” (João 1:4). O 
Salmo 36:9 diz, “Porque em ti está o manancial da vida; na tua 
luz veremos a luz.” Se você permanecer na luz de Deus, você 
verá a luz e outros verão a luz em você. Nós somente podemos 
ter essa luz, se permanecemos na fonte da luz.

O Verbo é esta luz. “E a luz brilha [presente do indicativo] 
nas trevas e as trevas não a compreenderam” (João 1:5). A luz 
brilha quando alguém faz a obra de Deus. Através do apóstolo 
de Deus do tempo do fim, Herbert W. Armstrong, a luz real-
mente brilhou. Através da Igreja de Deus de Filadélfia, ela con-
tinua hoje a brilhar. Continuará a brilhar se fizermos a nossa 
parte.

Assim como é necessária energia e poder para fazer uma 
luz eléctrica brilhar, é necessária energia espiritual, o poder de 
Deus e esforço real, para fazer esta luz espiritual brilhar na sua 
vida! Nós também sabemos que somos chamados para sermos 
a luz do mundo.

Lúcifer, que foi o portador de luz para este mundo, voltou-se 
para as trevas. Ele então usou todos os seus poderes e energias 
para trazer este mundo para as trevas. A sua negra influência 
têm prevalecido durante toda a história humana. Cristo—a 
luz—veio diretamente para o meio dela. “E a luz brilha nas 
trevas e as trevas não a compreenderam.” Compreender pode 
ser traduzido como superar, tal como em João 12:35: “Que as 
trevas não vos apanhem [ou superem].” As trevas não supe-
raram a luz de Cristo. Se a luz estiver brilhando nas trevas—
se fizermos a obra de Deus e levarmos a Sua luz ao mundo—a 
escuridão não nos pode superar.

Levar O Mistério dos Séculos à maior audiência possível 
é uma grande forma de nós podermos fazer brilhar a nossa 
luz – ou, se for necessário, lutar em tribunal para podermos 
fazer isso. Se você colocar todo o seu coração nisso, então as 
trevas não irão—não poderão—superá-lo! Mas se você não 
estiver deixando a sua luz brilhar fazendo esta obra, então a 
luz estará sendo superada pelas trevas.

Jesus Cristo disse, “A minha comida [ou prazer] é fazer 
a vontade daquele que me enviou, e realizar a sua obra” 
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(João 4:34). Assim foi como Ele deixou brilhar a Sua luz. Esse 
foi o Seu prazer—fazer o que o Pai queria que fosse feito. Isso 
foi o que fez Ele grande. Ele apoiou o Seu Pai e deu o exemplo 
à Sua noiva e ao mundo.

João 1:5 diz que a luz “brilha”—presente do indicativo. 
Langes comenta sobre esta palavra: “O presente, denota uma 
atividade contínua desde o princípio até agora.” Daniel chamou 
à obra de Deus, o diário, ou contínuo. Isso é exatamente o que 
João 1:5 significa. Nós devemos continuar a deixar que a luz 
brilhe!

De onde foi que esta luz veio? Ela veio de Deus, através 
do Logos. Como era acendido o fogo, ou a luz para os sacrifí-
cios do Antigo Testamento—os quais são hoje, realmente um 
tipo do contínuo espiritual? Levíticos 9 dá a resposta: “Então 
entraram Moisés e Aarão na tenda da congregação; depois 
saíram e abençoaram o povo; e a glória do Senhor apareceu 
a todo o povo. Porque o fogo saiu de diante do Senhor e con-
sumiu o holocausto e a gordura, sobre o altar; o que vendo-o, 
todo o povo jubilou e caiu sobre as suas faces” (vers. 23-24). 
Que impressionante! Este fogo veio do céu como a faísca de 
um relâmpago e somente consumiu o sacrifício!

Como, então, começou hoje este fogo espiritual? Foi come-
çado pelo Logos—por Deus. Isso era o que João estava dizendo 
às pessoas. Jesus Cristo, o Logos, disse que Ele edificaria a 
Sua Igreja (Mateus 16:18). Ele começou o fogo na Igreja (depois 
do Pai ter chamado ou gerado os Seus filhos—João 6:44). Ele 
disse que as portas do inferno, ou a sepultura, não prevale-
ceria contra ela! Ele era o mesmo Ser, o Logos, que começou o 
fogo em Levíticos!

No tempo do fim Ele enviou a um Elias para restaurar 
todas as coisas. Ele começou um grande fogo espiritual ao res-
taurar todas as coisas por meio desse homem. A grande tra-
gédia, é que a maioria do povo de Deus não acredita que o 
Elias já veio!

Nós temos acesso a todas as coisas—todas as doutrinas 
de Deus. De onde vieram elas? Depois de escrever O Mistério 
dos Séculos, o Sr. Armstrong disse que sentia que não tinha 
sido ele a escrever esse livro, mas que tinha sido apenas um 
escrivão, à medida que Deus ía despejando os pensamentos na 
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sua mente. De onde vieram esses pensamentos? Eles vieram 
de Deus, através do Logos! Ele foi a origem desse livro. Ele foi a 
origem dessas verdades restauradas.

U M  T E S T E M U N H O  DA  LU Z

“Houve um homem enviado de Deus, cujo nome era João. Este 
veio como um testemunho, para testificar da luz, para que 
todos os homens cressem através dele (João 1:6-7). O propósito  
de João Baptista era o de ser um testemunho.

Hoje o povo de Deus serve o mesmo propósito. Cada 
homem na terra terá que receber a mensagem do Logos.

Lembre-se , que João significa “Deus é misericordioso.” Foi 
Deus que deu a João Baptista o seu nome. (Lucas 1:13). Quando 
nós pecamos, Deus é tão misericordioso, que cobre os nossos 
pecados com o sangue de Cristo e nos perdoa. Ele quer que 
nos levantemos e sigamos em frente—deixando o pecado atrás 
de nós e que nos convertamos num melhor testemunho da luz!

Esse testemunho pode ser mais poderoso que uma pregação, 
porque é uma pessoa deixando Cristo viver nela e deixando 
portanto que a luz brilhe! Esse é o tipo de testemunho que João 
foi—“para que todos homens cressem através dele.” Ainda que 
alguns não queiram acreditar ainda, com o tempo, o nosso tes-
temunho terá muito mais efeito nas pessoas. Essa é a mais forte 
mensagem de todas.

A palavra testemunha é brutalmente mal entendida pela 
religião atual. O que realmente ela significa, é ter o Logos 
vivendo dentro de você—ter a mente de Jesus Cristo, o Verbo, 
dentro de si, para que esta luz brilhe! Cristo está tentando 
colocar esta luz em nós—esta Palavra em nós—para que 
assim todos sejamos uma testemunha e todos vivamos como 
o Logos! Isso é o que todos devemos fazer—viver como Cristo 
viveu enquanto esteve na Terra. Ele foi perfeito. Ele seguiu o 
exemplo de Seu Pai. Ele disse, “Quem me vê a mim, vê o Pai” 
(João 14:9). Ele foi um cumpridor dos Dez Mandamentos e da 
Palavra de Deus escrita, a Bíblia. Ele não repetiu simplesmente 
palavras vazias e doces sobre amar a Deus.

Se o seu esposo ou esposa não acredita como você, o 
seu exemplo pode ser uma maravilhosa luz e pode ter um 
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dramático impacto na vida dessa pessoa. A Bíblia diz que pos-
sivelmente poderá mesmo mudá-los e trazê-los para a família 
de Deus (1 Coríntios 7:16; 1 Pedro 3:1-2). Isto é quão poderoso 
este exemplo—esta luz—pode ser!

“Ele não era a Luz, mas foi enviado para que testificasse da 
Luz. Ali estava a verdadeira luz, que ilumina a todo o homem 
que vem ao mundo” (João 1:8-9). Cada pessoa individual que 
jamais tenha vivido, será mais tarde ou mais cedo iluminada 
por esta Luz, ou não terá futuro; ela irá para as trevas para 
sempre. Não existe outra esperança, nenhuma outra forma de 
vida, nenhuma outra luz. Somente existe uma luz. Não haverá 
nenhuma outra por toda a eternidade.

“Ele estava no mundo e o mundo foi feito por ele e o mundo 
não o conheceu” (vers. 10). Cristo criou os homens e os homens 
mataram o seu Criador. “Ele veio para os seus [os Judeus] e os 
seus não o receberam” (vers. 11). Mesmo os Judeus que O deve-
riam ter reconhecido através das profecias que Ele cumpriu,  
O rejeitaram.

Ainda assim, para um propósito muito grande, Cristo 
agüentou o castigo de homens enganados. “Mas, a todos 
quantos o receberam, deu-lhes o poder de serem feitos filhos de 
Deus, aos que crêem no seu nome; Os quais não nasceram do 
sangue, nem da vontade da carne, nem da vontade do homem, 
mas de Deus” (vers. 12-13). Tudo isto foi com o propósito de 
trazer a seres humanos, após o arrependimento e conversão,  
para a própria família de Deus!

Diz em João 3:16, “Porque Deus amou o mundo de tal 
maneira, que deu o Seu Filho unigênito …” Você já deve ter 
ouvido isto muitas vezes. Deus Pai ama a este mundo e Ele 
o ama a você. Ele nos ama a todos nós—e Ele já o provou 
ao dar o Seu Filho unigênito, que também era Deus. Através 
dos nossos pecados, nós O matamos. Algo está tragicamente 
errado com os seres humanos. Se nós reconhecermos que isto 
nos inclui a nós próprios, e nos arrependermos amargamente 
diante de Deus, Ele nos ajudará a corrigirmos o problema. Ele 
nos criará em amor, como Seus próprios filhos.

“E o Verbo se fez carne e habitou entre nós e vimos a sua 
glória como a glória do unigênito do Pai, cheio de graça e 
de verdade” (João 1:14). Ele tinha de estar cheio de graça e 
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verdade, ou Ele não teria permitido ao homem espancá-Lo, até 
ao ponto em que antes de O matarem, Ele nem sequer se asse-
melhasse a um homem, para que através das Suas feridas nós 
possamos ser curados (1 Pedro 2:24; Isaías 53:5). 

Amou Deus o mundo? Necessitamos nós de uma maior evi-
dência? Agora é tempo de nós amarmos a Deus e ao Verbo—o 
Pai e o Filho—e entrarmos na Sua família.

“João testificou dele e clamou, dizendo: Este era aquele de 
quem eu dizia: O que vem após mim é antes de mim, porque 
foi primeiro do que eu. E todos nós recebemos também da sua 
plenitude e graça por graça” (João 1:15-16). Todos nós temos 
acesso a graça sobre graça, amor em cima de amor! Por causa 
do que Cristo fez, nós podemos ter essa graça—e verdade 
(vers. 17). 

R E V E L A N D O  O  PA I

Agora o versículo 18: “Deus nunca foi visto por ninguém. O 
Filho unigênito, o qual está no seio do Pai, esse o revelou.” Que 
duplamente maravilhoso versículo. O Verbo revelou o Pai! Ele 
era o único qualificado para fazer isso, porque Ele estava no 
seio do Pai—o relacionamento mais íntimo e próximo que 
Eles poderiam ter. O Filho veio a esta Terra, mostrando o 
amor eterno que Ele e o Seu Pai tinham compartilhado por 
toda a eternidade.

Cristo não se anunciou a Si Próprio, como tantos acre-
ditam; Ele revelou ao Pai—anunciando assim essa maravi-
lhosa visão da família, à qual toda a humanidade pode vir a 
pertencer!

Este é o plano B e é muito superior ao plano A. Mas recorde 
sempre o incrível risco que este plano envolveu! Que sofri-
mento brutal o filho teve de agüentar, na noite dessa cruci-
ficação, Ele clamou ao Seu Pai e Lhe pediu que retirasse 
esse cálice, porque estava em tremenda agonia—suando 
sangue, antes de ter derramado o Seu sangue (Lucas 22:42-44; 
Hebreus 12:3-4). Apesar disso Ele disse, “Não se faça a minha 
vontade, mas a tua” (Lucas 22:42). Que Filho! Que mensagem 
maravilhosamente inspiradora; e nós temos de a entender 
tão profundamente—para que esteja conosco para sempre—
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porque ela irá mudar todo o mundo! Depois disso esta mudará 
ao universo inteiro.

Esta é a mensagem de João 1:18. Cristo, o Filho, está no 
seio do Pai! Não diz que Ele está outra vez no seio do Pai, que 
era o que diria, se tivesse estado anteriormente no seio do 
Pai, como o Verbo. Por quê? Porque agora há uma alargada 
visão de família! Bilhões de seres humanos, podem agora ser 
trazidos para a família de Deus. Jesus Cristo abraçou total-
mente a relação de família. Ele não está saindo por conta pró-
pria, fazendo as Suas próprias coisas. Ele já provou que será  
totalmente leal a Deus, por toda a eternidade.

Quanto mais você estuda isto, mais difícil será para você 
permanecer sentado!

Por que destruiríam os homens esta visão? Porque eles não 
a entendem. Eles não sabem o que estão fazendo. Esta é a visão 
da família; isto é tudo do que a Bíblia se trata. É sobre trazer a 
humanidade para a família de Deus!

O versículo 18 diz que ninguém conhecia o Pai, até que o 
Verbo veio em carne e revelou o Pai. Que tremenda revelação 
esta é! Ele veio revelar—ou anunciar—o Pai. Muitos querem 
colocar a Cristo como o centro das atenções. Quem sequer 
conhece algo sobre o Pai? Isso apenas demonstra que o mundo 
realmente não conhece a Cristo, o Verbo que veio anunciar o 
Pai. Que filho—e que Pai! Que Família!

Deus quer-nos na Sua família. Ele veio a esta Terra para 
abrir a família de Deus ao homem—para convidar o homem 
a pertencer à Sua família. Isto é radicalmente diferente a algo 
que Ele alguma vez tenha feito com os anjos—mas este é 
agora o plano FINAL e SUPREMO de Deus—um plano que 
nem mesmo Deus poderia exceder em grandeza. O plano de se 
recriar a Si Próprio!

Quem poderia escrever tão surpreendente verdade? Teria 
de ser alguém como João, que realmente pôde conhecer 
o Logos, enquanto esteve na Terra, duma forma em que os 
outros discípulos não conseguiram entender bem, nem 
puderam igualar.

Provavelmente não existe, em toda a Bíblia, um versículo 
mais significativo do que João 1:1: “No princípio era o Verbo e 
o Verbo estava com Deus, e o Verbo era Deus.”



Capítulo 2
Visão de Ana  
Sobre a Família

Agora necessitamos de olhar para um dos exemplos mais 
inspiradores no Antigo Testamento. Deveria ficar  
eternamente gravado na nossa memória.

“E envie ele a Jesus Cristo, que já dantes vos foi pregado. O 
qual convém que o céu contenha até aos tempos da restauração 
de tudo, do qual Deus falou pela boca de todos os seus santos 
profetas, desde o princípio … Sim e todos os profetas, desde 
Samuel, todos quantos depois falaram, também predisseram 
estes dias. (Atos 3:20-21, 24). Aqui Deus está falando sobre a 
restituição de todas coisas ao mundo. Jesus Cristo está quase 
a regressar a esta Terra para cumprir essa profecia. E Samuel é 
citado individualmente nesta passagem. Ele deve ter tido algo 
importante a dizer sobre a restituição de todas coisas ao mundo.

Samuel é classificado como um dos antigos profetas e pelo 
menos 90 por cento de profecia da Bíblia, é para este tempo de 
fim.

A tradição diz que Deus apareceu pela primeira vez a Samuel, 
quando ele tinha apenas 13 anos de idade. Portanto esta é 
uma mensagem tanto para os jovens, como para as pessoas  
idosas.

Atos 13:19-20 diz, “E tendo ele destruído a sete nações 
na terra de Canaã, deu-lhes por sorte a terra deles. E depois 
disto, durante quase quatrocentos e cinqüenta anos, lhes deu 
juízes, até ao profeta Samuel.” Até que Samuel veio, houve o 



A VISÃO DA FAMÍLIA DE DEUS22

terrível período dos juízes, em que cada um fazia o que era 
reto aos seus próprios olhos (Juízes 21:25)—o qual foi a razão 
para Israel ser frequentemente dominado, pelos Filisteus. 
Foi Samuel quem fez uma grande mudança em Israel, sob a 
direção de Deus. Ele ajudou a estabelecer a monarquia—o 
trono de David sobre o qual Cristo se sentará quando regressar, 
a fim de restaurar todas as coisas ao mundo.

David colocou a fundação para a maior glória de Israel como 
nação. Essa foi apenas uma pequena amostra de como será a 
regência de Cristo na Terra durante o Milênio e eternamente  
sobre o universo!

“E depois pediram um rei e Deus lhes deu por quarenta 
anos, a Saul filho de Quis, homem da tribo de Benjamim. E 
quando este foi retirado, levantou-lhes como rei a David, ao 
qual também deu testemunho e disse: Achei a David, filho 
de Jessé, homem conforme o meu coração, que executará 
toda a minha vontade (Atos 13:21-22). Samuel ungiu a David, 
o homem que cumpriu todas as vontades de Deus. Que rica 
benção foi David para todo o Israel.

Portanto Samuel teve uma vida verdadeiramente  
impressionante. Vamos ver onde tudo começou.

A S  E S P O S A S  D E  E L C A N A

“Agora, havia um homem de Ramataim-Zofim, da montanha 
de Efraim, cujo nome era Elcana, filho de Jeroão, filho de Eliú, 
filho de Toú, filho de Zufe, efrateu” (1 Samuel 1:1). A primeira 
palavra deste livro, em vez de ser Agora, devia ser E, porque 
ele continua a história do período terrível dos juízes. Estavam 
cerca do ano 1140 B.C. e havia uma história bastante nega-
tiva sendo registrada (tal como está sendo neste tempo do fim, 
com a nação espiritual de Deus).

A Palavra de Deus era rara. Israel não recebia muitas reve-
lações. Deus quase não pôde trabalhar com eles durante o 
período de juizes, com apenas umas poucas exceções. “E este 
[Elcana] tinha duas mulheres: o nome de uma era Ana e o 
da outra Penina. E Penina tinha filhos, porém Ana não tinha” 
(vers. 2). A relação destes três, era mais ou menos como a de 
Abraão e Sara e a sua criada, onde a criada foi trazida para 
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ter filhos (veja Gênesis 16). Ana não podia ter filhos, então 
a Penina foi trazida ao matrimônio, o qual foi um erro. No 
entanto, isso providencia uma importante lição para nós hoje.

“De ano em ano este homem subia da sua cidade para adorar 
e sacrificar ao Senhor dos exércitos em Silo. Assistiam ali os 
sacerdotes do Senhor, Hofni e Finéias, os dois filhos de Eli.” 
(1 de Samuel 1:3). Quando Israel entrou à Terra Prometida (450 
anos antes) Deus usou a Josué para estabelecer a sede em Silo. 
Ele queria que todo Israel olhasse para Silo. Deus quer que 
todos estejam enfocados em Silo, onde está o arca, onde está 
Sua sede. Esse é o tipo de governo que deveria reger às nações 
de Israel, como o que rege a Israel espiritual, a Igreja de Deus.

“E sucedeu que no dia em que Elcana sacrificava, dava ele 
porções a Penina, sua mulher e a todos os seus filhos e a todas 
as suas filhas. Porém a Ana dava uma porção excelente [ou 
dupla]; porque amava a Ana embora o Senhor lhe tivesse cer-
rado a madre” (vers. 4-5). Ana era o amor da vida de Elcana – 
não Penina.

“E a sua [de Ana] rival [Penina] excessivamente a provocava, 
para a irritar; porque o Senhor lhe tinha cerrado a madre. E 
assim fazia ele de ano em ano. Sempre que Ana subia à casa 
do Senhor, a outra a irritava; por isso chorava e não comia” 
(vers. 6-7). Note que foi Deus quem fechou a matriz de Ana. 
Isto era um teste muito grande para Ana e ela passou muita 
mágoa por causa dele.

O  M A R I D O  E S TÁ  P R I M E I R O

Repare como Elcana manipulou esta situação. “Então Elcana, 
seu marido, lhe disse: Ana, por que choras? E por que não 
comes? E por que está mal o teu coração? Não sou eu para 
ti melhor do que dez filhos?” (vers. 8). Elcana estava ensi-
nando à sua esposa uma lição muito importante. Não é um 
marido mais valioso do que dez filhos? Para um matrimônio 
funcionar, o amor supremo deve ser entre o marido e a esposa. 
Problemas sérios surgem em casamentos, quando um dos pais 
exalta os filhos acima do outro companheiro.

Mas este exemplo é acerca de algo mais que um casamento 
físico—é realmente acerca do nosso matrimônio espiritual. 
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Jesus Cristo é o nosso Esposo e Ele quer ter a certeza que nós 
não olhamos para qualquer indivíduo, qualquer homem, mais 
do que para Ele—que nós nunca exaltaremos a um homem, 
ou a dez homens acima de Jesus Cristo. Isso foi o que criou 
a condição Laodiceiana atual! Nós somos a companheira de 
Cristo. Nós temos de amar a Deus, nosso Esposo, acima dos 
membros na Igreja. É vital que nós entendamos esta lição.

Se nós amarmos o nosso Esposo da maneira que devemos, 
então nós temos esse amor de família e visão de família. Você 
deve manter sempre na mente, a visão da família de Deus.

E N T E N D E N D O  P O R  Q U Ê  O S  F I L H O S

Ana esperou muitos anos por um filho. Este foi um imenso teste, 
com o qual ela lutou. Mas Deus a estava fazendo esperar por 
uma importante razão. Ele estava desenvolvendo um tremendo 
caráter religioso nesta mulher. Depois de estar tantos anos 
estéril, Ana começou a ter uma visão inteiramente diferente  
sobre os filhos.

Um ano quando a família foi a Silo, Ana fez uma oração 
especial no templo. 

“Ela, pois, com amargura de alma, orou ao Senhor e 
chorou abundantemente. E fez um voto, dizendo: Senhor dos 
Exércitos! Se benignamente atentares para a aflição da tua 
serva, e de mim te lembrares e da tua serva não te esqueceres, 
mas à tua serva deres um filho homem, ao Senhor o darei todos 
os dias da sua vida, e sobre a sua cabeça não passará navalha” 
(vers. 10-11). Ela prometeu a Deus, que se Ele lhe desse um 
filho, ela o dedicaria a Deus para sempre. Isso mesmo—eter-
namente. Ela entendeu o que teria de fazer com esse filho. Nos 
anos em que Deus a fez esperar, ela aprendeu isso.

Quantas pessoas, mesmo na Igreja do Deus, entendem isso 
tão profundamente como deveriam? Criar os filhos, nesse sen-
tido, deveria começar muito tempo antes da criança nascer. Os 
pais primeiro devem entender por quê Deus dá os filhos. A 
Ana aprendeu isso. Na altura em que o seu filho nasceu, ela já 
estava pronta para o dedicar a Deus. Ela já estava pronta antes 
da criança vir! Esse é o tipo de entendimento necessário para 
se ser um adequado pai à maneira de Deus.
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Devemos estar preparados para as crianças. Por altura 
do matrimônio a esposa de Jesus Cristo já se terá aprontado 
(Apocalipse 19:7). Nós devemos preparar-nos antes dos filhos 
virem. O que Deus quer que façamos, é que nos preparemos 
para criarmos e ensinarmos a bilhões de pessoas. Esse é o pro-
pósito da esposa: ajudar Cristo a educar a todos aqueles que 
serão chamados no futuro, para a família de Deus. Nesse sen-
tido, eles são nossos filhos espirituais. Eles devem vir através 
de Cristo e da Sua esposa, para chegarem ao Pai, que os gerou 
(João 6:44).

O nosso trabalho é ajudar a construir a família do Pai. 
Todos terão o mesmo Pai e a mesma família—ou absolutamente  
nenhuma família!

O Pai dirige a Sua família. Ele reina supremo.
Ter crianças físicas, ajuda as primícias a prepararem-se 

para terem bilhões de filhos no Mundo de Amanhã. Esses 
convertidos no Milênio são comparados a filhos do Marido 
(Cristo) e da Sua esposa, a Igreja. Educar a crianças físicas é 
um tipo daquilo que nós estaremos fazendo espiritualmente 
no Mundo de Amanhã! Nós somos chamados para ajudar a 
Cristo neste trabalho—para sermos a Sua companheira. Deus 
quer que focalizemos as nossas mentes em todos os filhos que 
irão entrar em cena no futuro e preparar-nos para os criar e 
os dedicar todos ao Pai, da forma em que Ana fez com o seu 
filho.

Educar os filhos é uma prova e um teste. Existe esforço 
envolvido. Nós temos de esforçar-nos para ensinar os nossos 
filhos. Da mesma forma, será uma luta para ensinar todos 
os filhos espirituais no futuro. Por isso Deus nos tem come-
çando em pequeno, aprendendo muitas lições maravilhosas, 
com apenas algumas crianças físicas. Mesmo que você não 
tenha filhos, você ainda pode aprender esta lição importan-
tíssima estudando a Palavra de Deus e observando a outras 
famílias.

Está você pronto para educar e treinar bilhões de filhos 
espirituais? Essa é a razão pela qual nós estamos aqui hoje na 
Igreja de Deus. Nós devemos preparar-nos para essa tremenda 
responsabilidade. “Ó profundidade das riquezas, tanto da 
sabedoria, como do conhecimento de Deus!” (Romanos 11:33). 
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D E D I C A N D O  S A M U E L 

Deus ouviu a oração da Ana e permitiu que ela concebesse 
logo que regressou a casa. “E Elcana conheceu a Ana sua 
mulher e o Senhor se lembrou dela. E sucedeu que, passado 
algum tempo, Ana concebeu e deu à luz um filho, ao qual 
chamou Samuel; porque, dizia ela, o tenho pedido ao Senhor” 
(1 Samuel 1:19-20). Deus deu um filho a esta notável mulher. 
Samuel significa, escutada por Deus.

Ana estava dedicada a esta criança. Samuel foi adequada-
mente educado. Ana pretendeu plenamente prosseguir com a 
promessa que fez a Deus. Ela gastou os anos seguintes pre-
parando-o para o levar a Silo, onde o tabernáculo estava. 
Ela sabia que quando chegasse o momento de o levar a Silo, 
seria permanente. “Então o levarei” disse ela, “para que apa-
reça perante o Senhor e lá fique para sempre” (vers. 22). Nós 
não sabemos exatamente como todo isto sucedeu. Mas o seu 
esposo era muito compassivo e auxiliador da sua esposa.

Finalmente Ana trouxe Samuel a Silo, junto com uma ofe-
renda bastante considerável. Apresentou-o a Eli, o sacerdote, o 
qual vários anos antes, tinha escutado a sua oração no templo. 
Ela lhe disse, “Por este menino eu orei; e o Senhor atendeu 
à minha petição, que eu lhe tinha feito. Por isso também ao 
Senhor eu o entreguei, por todos os dias que viver, pois ao 
Senhor foi pedido. E adorou ali ao Senhor”(vers. 27-28).

Ana disse que ela daria o seu filho a Deus enquanto ele 
vivesse. A admirável parte disto, é que nem os Nazaritas, nem 
os Levitas, jamais dedicaram os seus filhos a Deus, como Ana 
dedicou a Samuel! Ela teve uma atitude maravilhosa. Quão 
bem ensinamos nós os nossos filhos a honrar e a agradar a 
Deus?

Dedicou Ana o seu filho a Deus? E como o fez! Ela deu à 
luz e educou a um profeta!

A N A  P R O F E T I Z A

Não deveria haver nenhuma interrupção de capítulo no fim do 
primeiro capítulo. 1 Samuel 2 é uma profecia sobre a Festa das 
Trombetas, a qual aponta para o regresso de Cristo. Os Judeus 
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continuam a ler mesmo hoje, este capítulo no Rosh Hashanah. 
Note que Ana começa a profetizar depois de ter tido este filho. 

“Então orou Ana, e disse: O meu coração exulta no Senhor, o 
meu chifre está exaltado no Senhor; a minha boca se dilatou 
sobre os meus inimigos, porquanto me alegro na tua salvação” 
(1 Samuel 2:1). Um chifre é um símbolo de força e poder. Nós 
veremos o que quis dizer Ana, um pouco mais tarde.

“Não há santo como o Senhor; porque não há outro fora de 
ti; e rocha nenhuma há como o nosso Deus” (vers. 2). A palavra 
Hebraica para Deus aqui é Eloím, a qual se refere à família 
de Deus. Ela entendeu bastante sobre a família de Deus. 
Provavelmente ela entendeu o plano de família de Deus mais 
profundamente, do que as mulheres de Deus mais justas na 
Bíblia—e isto foi antes de Deus lhe ter dado um filho. Quando 
você entende o seu potencial, você sabe que essas amorosas 
crianças são dádivas de Deus.

Deus usou Samuel para livrar antigamente a Israel, tal 
como Ele usará as primícias no futuro para livrar Israel e o 
mundo inteiro. Nós lhes daremos a visão sobre a Rocha—o 
nosso Esposo.

Não multipliqueis palavras de altivez, nem saiam coisas 
arrogantes da vossa boca; porque o Senhor é o Deus de conhe-
cimento e por ele são as obras pesadas na balança” (vers. 3). 
Deus está observando todas nossas palavras e ações. Quando 
Cristo regresse, todas as pessoas serão julgadas (Mateus 12:36). 
O tempo para nos livrarmos da nossa vaidade e arrogância é 
agora. Nós nos estamos preparando para governar o mundo e 
mais tarde o universo, com Jesus Cristo.

“O arco dos fortes foi quebrado e os que tropeçavam foram 
cingidos de força. Os fartos se contrataram por pão e cessaram 
os famintos; até a estéril deu à luz sete filhos e a que tinha 
muitos filhos enfraqueceu” (1 Samuel 2:4-5). Lembre-se, que 
esta é uma profecia para o tempo do fim.

O segundo e terceiro capítulo de Apocalipse descrevem sete 
eras sucessivas da verdadeira Igreja de Deus, desde a primeira 
vinda de Cristo, até à Sua Segunda Vinda. (O nosso folheto 
gratuito O Livro Real de Apocalipse [Inglês] lhe explicará isto 
a si). A era final, a de Laodicéia (Apocalipse 3:14-22), é um 
fracasso colossal. Essa é a era que está em cena atualmente. 
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Olhe para isto espiritualmente. O Laodiceianos estão “cheios”; 
estão ricos e com abundância de bens (Apocalipse 3:17). Eles 
perderam esta tremenda e magnífica visão que Deus lhes deu 
através do Elias do tempo do fim, Herbert W. Armstrong, 
durante a era de Filadélfia (Apocalipse 3:7-13). 

Repare na frase “e cessaram os famintos” em 1 Samuel 2:5. 
Existe um corte quando um homem, tal como o Elias do 
tempo do fim aparece. Enquanto o Sr. Armstrong pregou 
a verdade do Deus, as pessoas que estavam espiritualmente 
famintas e sedentas apareciam a fim de desenvolverem e cres-
cerem como membros da família de Deus. Havia potenciais 
membros, doadores, pessoas que somente tinham um ligeiro 
interesse na obra de Deus. Então, aqueles que estavam esfo-
meados, subitamente deixaram de ser alimentados. Quando 

“aqueles que estavam cheios” se desviaram de Deus, significou 
um desastre para muitas pessoas que estavam sendo nutridas 
espiritualmente!

Se o povo de Deus—aqueles a quem Ele chamou para fora 
deste mundo e a quem deu esta visão—não saírem a pro-
clamar a Sua mensagem ao mundo, eles perderão o próprio 
sangue (Ezequiel 33:7-9). Assim se vê o quão importante esta 
mensagem de Deus é. Mas além disso, eles serão culpados do 
sangue daqueles a quem deveriam ter estado dando esta men-
sagem—o mundo inteiro! Tudo isto é verdade. Esta é a razão 
de por que o homem. Por isso é que Deus nos dá filhos físicos. 
Quando as pessoas se desviam disso, elas se desviam de Deus.

Apesar de tudo, a obra de Deus continua sempre. Nós não 
podemos escapar à responsabilidade que Deus nos deu. Somos 
nós que temos de fazer a obra. Este mundo necessita desespe-
radamente da mensagem que Deus nos deu para proclamar. 
Existe muita tristeza neste mundo. Ana disse que a mulher 
com muitos filhos está enfraquecida. O Hebraico significa 
inclinar ou baixar a cabeça, ou desfalecimento do coração. À 
medida que as tragédias neste mundo aumentam, uma mãe 
com muitos filhos que nada sabem sobre Eloím, estarão deso-
ladas. Veja o que está acontecendo hoje aos nossos filhos com 
as drogas e a violência nas escolas. Sim, muitas mulheres 
estão baixando as suas cabeças. Ainda que possam ter muitos 
filhos, há algo que está faltando. Conhecem elas acerca de 
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Eloím? Conhecem algo sobre a família de Deus? Se conhecem, 
então escutam elas o que Eloím diz, para que possam vir a 
fazer parte da Sua família? Esta é a mensagem que Deus tem 
estado a ensinar ao homem desde o princípio—mesmo ainda 
muito antes de Samuel, desde o primeiro homem e da primeira 
mulher.

Por outro lado, Ana disse que se você é estéril e se você for 
a Deus e tentar entender isto, Ele lhe dará sete filhos! A sua 
alegria se multiplicará.

As mulheres deste mundo, não pensam da mesma maneira 
que Ana!

“O Senhor é que tira a vida e a dá; faz descer à sepultura 
e faz tornar a subir dela. (1 Samuel 2:6). Deus mata e vivi-
fica—Ele ressuscita! Ele o fará até mesmo às pessoas na Sua 
própria Igreja. Muitos deles serão mortos e trazidos de novo 
à vida pouco depois isso. Os Laodiceianos que estão cheios 
e não necessitam de Deus para nada, pronto enfrentarão a 
morte. Porque eles se venderam por pão, trocando esta visão 
da família de Deus pelas maldades deste mundo, eles terão de 
se arrepender, antes de Deus os ressuscitar para um lugar na 
Sua família. De outra forma, Deus “os abaterá à sepultura”—
para sempre!

P I L A R E S  DA  T E R R A

“O Senhor empobrece e enriquece; abaixa e também exalta. 
Levanta o pobre do pó e desde o monturo exalta o necessitado, 
para o fazer assentar entre os príncipes, para o fazer herdar o 
trono de glória; porque do Senhor são os alicerces da terra e 
assentou sobre eles o mundo” (vers. 7-8). Ana está profetizando 
sobre a primeira ressurreição, quando Deus levantará do pó as 
Suas primícias. Ele os levantará do esterco e fará deles realeza. 
Ele fará deles pilares e colocará o mundo inteiro sobre os seus 
ombros.

Estes versículos representam a um tempo quando Samuel, 
Ana, Elcana e muitos outros, serão ressuscitado como pilares na 
Sede—pilares sobre os quais Deus colocará a direção do mundo. 
Apocalipse 3:12 é uma escritura comparável, mostrando  
que Deus fará dos Filadelfinos pilares.
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Ana também fala acerca deles herdarem o “trono de 
glória” – o trono de David. Em Apocalipse 3:21, Jesus Cristo 
promete à Sua noiva Filadelfina que eles compartilharão este 
trono! Além de sermos pilares, nós governaremos o mundo. 
Estaremos com Cristo, governando com Ele, sob o nosso Pai. 
Essa é a visão da família de Deus.

Isto foi o que Ana viu! Ela viu que podia ter um filho e 
que Deus faria dele um pilar nas primícias—e que Deus o res-
suscitaria para colocar o mundo inteiro sobre os seus ombros. 
Isto não é nenhuma fantasia—isto certamente acontecerá! 
Isso é que Deus fará: levantará a pessoas diretamente para fora 
do esterco—esses a quem o mundo tanto despreza e odeia. 
Eles serão pilares. A maioria dos comentários dizem que Ana 
apenas estava sendo poética. Não, ela não estava! Deus colo-
cará o mundo inteiro sobre esses pilares—esses Filadelfinos 
que permanecem leais neste tempo do fim. Eles serão pilares 
na Sede e Deus porá o mundo inteiro sobre eles! O verdadeiro 
propósito para o nosso chamamento hoje, é para ensinar e 
governar a Terra inteira no futuro próximo—e depois disso, o 
universo. Esse é hoje o nosso incrível potencial humano como 
primícias!

Essa é bastante responsabilidade. Se Deus nos vai dar 
este tipo de glória, Ele deve provar-nos e testar-nos, para nos 
preparar.

Mas repare: “Os pés dos seus santos Ele guardará, porém os 
ímpios ficarão mudos nas trevas; porque o homem não preva-
lecerá pela força” (1 Samuel 2:9). Nós não poderemos alcançar 
isto, apenas com a capacidade humana. Deus deve guardar 
os nossos pés para não escorregarmos. Portanto não se preo-
cupem com os vossos testes e provas. Vocês são a noiva de 
Cristo! Ele não vos deixará escorregar. Ele não vos deixará 
cair.

O  C H I F R E  D O  S E U  U N G I D O

“Os que contendem com o Senhor serão quebrantados, desde 
os céus trovejará sobre eles; o Senhor julgará as extremidades 
da terra; e dará força ao seu rei e exaltará o chifre do seu 
ungido” (vers. 10). Esta é uma profecia sobre David.
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Lembre-se que, Ana está falando sobre dedicar o seu filho 
ao plano de Deus. Samuel terminou ungindo a David para se 
sentar nesse trono e converter-se no ungido de Deus. Ela deve 
ter entendido essa profecia muito bem. Recorde o versículo 1. 
Ana sabia que o seu chifre seria exaltado. E de facto foi: Ela 
deu à luz a este profeta.

Senhoras tomai isto pessoalmente. Compreendam que se 
seguirem o exemplo de Ana, o vosso chifre será exaltado! Você 
será uma parte do trono de David, assim como foram Ana e o 
seu filho.

Ana conhecia acerca da profecia mais tarde registrada em 
Lucas 1: “Este será grande e será chamado filho do Altíssimo 
[o Pai]; e o Senhor Deus lhe dará o trono de David, seu pai; E 
reinará eternamente na casa de Jacó e o seu reino não terá fim” 
(vers. 32-33). Isto é acerca de uma família eterna e tem que 
ver com o trono real da família de David. É sobre uma família 
eterna—uma visão real da família de Deus.

Novamente, Samuel em realidade ajudou a formar este 
trono. Esse trono está ainda nesta Terra, da mesma forma que 
a profecia de Ana continua a ser cumprida—e você poderá 
vê-lo com os seus próprios olhos! Está localizado na Abadia 
de Westminster, em Londres, na Inglaterra. É o mesmo trono 
em que Jesus Cristo, o Filho do Altíssimo, se sentará no Seu 
regresso. Ele governará juntamente com a Sua Esposa, para 
expandirem a família de Deus sobre toda esta Terra e Ele  
restaurará todas as coisas.

Isto é acerca de você! Deus exaltará o seu chifre nesse dia. 
Nós seremos os Seus reis! Ele dará força aos Seus reis e sacer-
dotes! Pronto Jesus Cristo sairá trovejando dos céus para 
introduzir o Seu Reino e restaurar todas as coisas na Terra!

V I S ÃO  E S P I R I T UA L

Pode você imaginar ter uma visão como esta depois de ter tido 
um filho? Ana era uma esposa. Ela foi desesperadamente infeliz 
durante algum tempo; mas foi por causa dessa infelicidade  
que Deus pôde ensinar-lhe esta profunda lição espiritual.

Agora, pense um pouco mais adiante. Pense passado o 
Milênio, passado o Grande Trono Branco do Juízo—quando 
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o resto da humanidade já terá sido ressuscitado e terá sido 
trazido para a família de Deus. Então eles serão preparados 
para reger o universo. Que será deixado da vida humana? Não 
haverá nenhuma vida humana—apenas filhos de Deus, uma 
família de seres Divinos! Isso foi o que Ana viu.

Ela viu que se tivesse um filho, seria um desperdício total 
criá-lo sem a verdade de Deus e deixar que o diabo o tivesse. 
Ana compreendeu que Deus lhe dá um filho como uma dádiva, 
para que você possa devolver-Lhe a criança espiritualmente! 
Se nós não dedicarmos os nossos filhos a Deus como Ana 
fez, nós nos entristeceremos quando virmos o que acontece à 
nossa família. Naturalmente, que os filhos também têm uma  
responsabilidade nisso.

Vemos nós a ligação espiritual? Se você tem um filho, poderá 
você olhá-lo nos olhos e começar a educá-lo acerca da ressurreição 
e da visão da família de Deus? Poderá você realmente ajudá-lo  
a ver por que está ele vivo? Pode você ver como Ana viu?

Que maravilhosa e preciosa, esta verdade é!

D E S E J A R  C R I A N Ç A S  E S P I R I T UA I S

Agora, pense neste inspirador paralelo. É natural nós dese-
jarmos crianças físicas. Aliás, algumas mulheres têm um 
desejo materno tão forte, que têm crianças mesmo quando 
estão afligidas por grotescos problemas de saúde. Apesar disso, 
têm crianças, porque esse desejo é muito forte dentro delas.

Que dizer sobre ter crianças espirituais? Nós naturalmente 
não desejamos crianças espirituais. Esse é um desejo anti-na-
tural. Quanto tempo gasta você pensando sobre todos esses 
maravilhosos filhos que você irá ter com Jesus Cristo, seu 
Esposo? Quanto anseia você por filhos e filhas na família de 
Deus? Deseja você com todas as suas paixões ter filhos na 
família de Deus? Nós devemos construir esse desejo por uma 
família espiritual.

Isto é tão anti-natural, que é necessário o Espírito de Deus, 
para ansiarmos verdadeiramente por isso; no entanto esse é o 
propósito que a esposa de Cristo cumprirá!

Se entender isso profundamente, você poderá compreender 
por quê estamos nós tão preocupados acerca dos Laodiceianos. 
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Depois disso, você poderá entender por quê estamos nós tão 
preocupados acerca do mundo—porque eles são a potencial 
família de Deus! Medite sobre isto, ore acerca disto e estu-
de-o, porque é anti-natural ansiar tão profundamente que o 
mundo esteja na família de Deus! Nós não gastamos quase 
tempo nenhum pensando sobre isso da forma em que Ana o 
fez. Deus a pôs atravessando uma prova, para que ela pudesse 
compreender este espantoso paralelo!

A esposa de Cristo deve construir uma aspiração natural, 
um desejo natural, de ter crianças espirituais! Esse desejo, no 
entanto, deve vir de Deus. Recorde que, espiritualmente nós 
somos a mulher; nós devemos estar construindo este desejo 
espiritual dentro de nós, onde nós sentimos que devemos ter 
filhos espirituais. A família real é a família de Deus! Essa é 
a família que Deus quer que nós estejamos verdadeiramente 
apaixonados.

A família física está aqui apenas para nos ajudar a entrar na 
família espiritual.

Esta visão da família de Deus estende verdadeiramente a 
sua mente. Para nós é anormal, mas é a forma em que Cristo, o 
nosso Esposo, pensa! Nós também devemos pensar dessa forma, 
se quisermos contrair matrimônio com Ele! (Filipenses 2:5).

Imagine o que Cristo diria se nós casássemos com Ele e 
lhe disséssemos então que realmente não queremos filhos. 
É claro que esta é uma suposição; nós nem sequer seríamos 
esposa de Cristo, se pensássemos dessa forma. Se nós não que-
remos filhos, então estamos na família espiritual errada! E não 
seremos a esposa de Cristo.

Cristo está determinando agora se você quer ter muitos 
filhos; e por muitos, Ele quer dizer, toda a humanidade. A múl-
tiplos bilhões de pessoas será dada a oportunidade de fazer 
parte da família de Deus antes que tudo termine.

Essa foi a lição que Deus ensinou a Ana, quando fechou 
o seu ventre. Nós temos as nossas provas e testes para nos 
podermos preparar para a família de Deus. Necessitamos de 
estar preparados; nós temos de pensar como a esposa de Jesus 
Cristo. Ana era estéril e provavelmente Deus a teria deixado 
assim, se ela não desejasse tão apaixonadamente dedicar o seu 
filho a Ele.
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Deus nos está ensinando que devemos entender o propósito 
de termos sido criados, ou a nossa vida é vergonhosamente 
desperdiçada. Isso é o que este mundo está agora aprendendo,  
através de uma penosa experiência!

E D U C A N D O  O S  F I L H O S

Quando você planeia ter uma criança, você pensa acerca disso 
com a perspectiva de Deus? Pensa sobre isso com esta visão? 
Realmente não existe outro exemplo tal como o de Ana em 
toda a Bíblia. Maria, Sara e outras mulheres da Bíblia, foram 
sem dúvida ainda maiores do que Ana em alguns aspectos. No 
entanto, eu não vejo nenhuma mulher que como Ana tenha 
tido uma visão tão transcendente, de porquê nos dá Deus 
crianças físicas.

Que tremenda visão que ela teve! Ela teve o seu filho e 
começou a profetizar acerca da Festa das Trombetas e da Festa 
de Tabernáculos.

Veja todos os dias de festa de Deus—especialmente 
Pentecostes, Trombetas, Tabernáculos e o Último Grande Dia. 
De que tratam elas? De Filhos de Deus nascendo na família de 
Deus! 

Algumas mulheres são enfadadas e talvez mesmo hostis 
para com a noção de serem donas de casa e mães. Algumas 
mulheres querem estabelecer uma profissão na força laboral. 
Mas veja a visão no lar da Ana! Olhe para o que Ana viu. Ela 
não quis ter outra profissão. Ela sabia que tinha a maior pro-
fissão que Deus tem para oferecer. O seu trabalho era aprontar 
o seu filho para nascer na família de Deus. E ela deu à luz 
um profeta! Ela realmente soube como educar filhos. Ela com-
preendeu quão maravilhosa essa carreira era. Mas as mulheres 
mesmo na Igreja do Deus podem perder essa visão—e o que 
acontece então às crianças? Que horroroso pecado é sacrificar 
as nossas crianças ao mundo e ao diabo!

Ter um filho é acerca de trazer o mundo inteiro a uma 
união com Deus—um filho de cada vez! Nós estamos apoiando 
a Cristo nesse esforço. Por que estamos nós trazendo-los a 
uma união com Deus? Para que também eles possam ser mem-
bros da família de Deus. Essa é a única razão. Quando nós 
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vemos uma criança pequena, podemos nós conectá-lo a ele 
ou a ela, à visão da família de Deus? Os filhos de membros 
convertidos na Igreja de Deus, ainda que não sejam batizados 
quando Jesus Cristo regresse, eu acredito que ainda serão 
parte desse grupo de primícias, porque eles foram santificados 
antes do regresso de Cristo. Os nossos filhos têm um futuro 
maravilhoso!

Se fizermos a nossa parte como pais, geralmente falando, 
nós teremos grandes jovens que anseiam ser ensinados sobre 
a visão da família de Deus e o que ela significa para o seu 
futuro. Que outra visão os motivará a levantar-se contra este 
mundo maligno? Esta visão torna isto real nas suas mentes. 
Que doloroso é quando vemos pais que não dedicam os seus 
filhos a Deus e não lhes ensinam a visão da família de Deus. 
Em alguns casos, talvez eles necessitem de passar por um teste 
pior do que o de Ana, para aprenderem essa lição.

Satanás como adversário, tem também uma mensagem para 
os jovens. Ele também pode ensinar o seu caminho eficiente-
mente. Quão rapidamente pode ele afastá-los se eles não esti-
verem enraizados e edificados nesta visão! Será muito fácil 
para ele.

Como pais, nós deveríamos tornar impossível a Satanás 
fazer isso aos nossos filhos. Apenas o sermos pais, já nos traz 
uma grande responsabilidade. Se você entende o plano de 
Deus—a mais brilhante visão que você jamais poderá ouvir—
isso coloca uma grande responsabilidade sobre os seus ombros.



Capítulo 3
Os Filhos Rebeldes 
do Sumo Sacerdote

Ana deu-nos um maravilhoso exemplo de educação dos 
filhos. O seu enfoque estava antes de tudo na família de 
Deus. Por outro lado, Eli nos mostrou como não educar os 

filhos. Ele colocou a família humana acima da família de Deus. E 
o resultado final foi terrível. Eu acredito que você ficará chocado 
e espero que inspirado, ao ver quão específico Deus pode ser.

Quando Josué e os filhos de Israel entraram na Terra 
Prometida, Josué estabeleceu o tabernáculo em Gilgal. Depois 
deles terem conquistado a terra completamente, ele o moveu 
para Silo. Aí era também onde estava a arca. Silo era para onde 
Deus tinha todo o Israel a olhar—para o quartel general, para o 
tabernáculo, para a arca. Assim é como Deus governará o mundo 
no Milênio. Ele terá a visão das pessoas enfocadas na Sede.

Esses que trabalham para Deus na Sede, serão julgados 
mais severamente. Em I Samuel, nós vemos que esse foi o caso 
de Eli e da sua família, que serviram no tabernáculo em Silo. 
Eli pôs a sua família acima de Deus e trouxe desastre sobre a 
nação. Ele e os seus filhos conduziram a Israel a enfocar-se em 
si mesmos, em vez de em Deus. Deus julgou-os de acordo com 
os seus pecados mortais.

Como vimos nos capítulos prévios, este exemplo é pro-
fético. A Igreja de Deus de Laodicéia do tempo do fim, está 
cometendo o mesmo erro de Eli; estão exaltando a homens 
acima de Deus. Os resultados têm sido desastrosos!
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Satanás se está movendo rapidamente neste tempo do fim. 
Mas Deus também está. Faça uma lista de toda a revelação que 
a Igreja de Deus de Filadélfia tem recebido durante a sua curta 
existência e você poderá ver que Deus se está movendo à velo-
cidade de relâmpago, tentando educar-nos. Esta é alguma da 
instrução final que nós receberemos antes de entrarmos na 
família de Deus. É da nossa responsabilidade recebermos essa 
educação, ou nós morreremos espiritualmente! Nós devemos 
ver o quão extraordinário e maravilhoso é estarmos com o 
nosso Pai e o nosso Esposo, Jesus Cristo. Todos nós neces-
sitamos de ser educados mais profundamente na visão da 
família de Deus.

Este é um assunto sério. A maioria do povo de Deus está 
morrendo porque lhes falta esta visão da família de Deus! 
(2 Tessalonicenses 2:10). Tudo gira ao redor desta visão! 

O S  F I L H O S  D E  B E L I A L

Repare na história de Eli em 1 Samuel 2. “Eram porém, os 
filhos de Eli, filhos de Belial; eles não conheciam ao Senhor” 
(vers. 12), ou, como se lê em Hebraico, eles não valiam nada. 
Eles não conheceram a Deus. Os seus nomes, Hofni e Finéias, 
eram Egípcios. Talvez que nunca tenham sido convertidos.

Os versículos 13-14 revelam isso, porque ao executarem 
os seus deveres sacerdotais, os filhos do Eli tiravam mais 
das contribuições das pessoas, do que a sua porção. Ainda 
pior, “Também antes de queimarem a gordura, vinha o moço 
do sacerdote e dizia ao homem que sacrificava: Dá essa carne 
para assar ao sacerdote; porque não receberá de ti carne cozida, 
mas crua” (vers. 15). Também significa até mesmo. Então, eles 
tiravam até mesmo do altar de Deus! Deus coloca aí as palavras 
até mesmo, para mostrar a enormidade do seu pecado.

Os filhos de Eli não tinham temor a Deus, tal como 
os Laodiceianos não temem a Deus, como Levi temeu 
(Malaquias 2:4-5). Eles não têm medo de interferir com a obra 
de Deus, nem com os sacrifícios a Deus. Deus diz que eles O 
roubaram (Malaquias 3:8). Eles tomaram os dízimos e sacrifí-
cios das pessoas, que deviam ter sido usados para advertir o 
mundo e os usaram para propósitos vãos.
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Os filhos de Eli e os ministros Laodiceianos hoje, roubaram 
do povo de Deus—e de Deus. E roubar a Deus é muito mais sério.

“E dizendo-lhe o homem: Queime-se primeiro a gordura de 
hoje, e depois toma para ti quanto desejar a tua alma; então ele 
lhe dizia: Não, agora mesmo a hás de dar, e se não a deres, por 
força a tomarei” (vers. 16). Os filhos de Eli estavam agindo brutal-
mente contra o povo de Deus. As pessoas queriam servir a Deus. 
Mas os sacerdotes tiravam mais do que sua porção—pela força.

Esta é uma profecia para hoje. Quando nós olhamos espiri-
tualmente para esta história, existem muitas lições para a actual 
Igreja de Deus. O que fazemos nós quando vemos isto acontecer 
espiritualmente dentro da Igreja de Deus? Ficamos nós desi-
ludidos e nos retiramos? Não! Deus promete fazer algo. Deus 
tinha um plano. Nós freqüentemente temos que esperar para ver 
o que Deus faz. “Era, pois, muito grande o pecado destes moços 
perante o Senhor, porquanto os homens desprezavam a oferta do 
Senhor” (vers. 17). O Hebraico mostra que homens detestavam 
as ofertas ao Senhor, porque estes ministros levavam as pessoas 
a detestá-lo! Não vimos nós já isto acontecer na Igreja de Deus?

A Mensagem da Malaquias é acerca de ministros sendo con-
denados por causarem a Igreja de Deus saír do caminho. Os 
ministros são muito mais responsabilizados. Mas apesar disso, 
nós devemos esperar que Deus corrija o problema—através do 
homem que Deus usa, tal como usou a Samuel.

Os ministros têm uma grave responsabilidade sobre os 
seus ombros e eles serão responsabilizados. Existem muitas 
maneiras em que eles podem abusar da obra de Deus e do povo 
de Deus. Isso foi o que os ministros Laodiceianos fizeram. Eles 
dispersaram o povo de Deus, causando um grande desastre 
na Igreja de Deus! Em Ezequiel 34, Deus os compara a pas-
tores que não alimentam as ovelhas e que permitem que elas 
se dispersem. 

P R O B L E M A S  N O  C I M O

“Era, porém, Eli já muito velho e ouvia tudo quanto os seus 
filhos faziam a todo o Israel e de como se deitavam com as 
mulheres que em bandos se ajuntavam à porta da tenda da 
congregação” (1 Samuel 2:22). Isto não era nenhum pecado 
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pequeno! Mas os filhos de Eli nem sequer se preocupavam que 
as pessoas os vissem. E as pessoas viram; e falaram.

Quando Eli soube disso, repreendeu os seus filhos apenas 
suavemente: “E lhes disse: Por que fazeis tais coisas? Pois 
ouço de todo este povo os vossos malefícios. Não, filhos meus, 
porque não é boa esta fama que ouço; fazeis transgredir o povo 
do Senhor” (vers. 23-24). O homem mais importante de Israel na 
altura, não teve a coragem de substituir os seus filhos. “Pecando 
o homem contra o homem, os juízes o julgarão; pecando 
porém, o homem contra o Senhor, quem rogará por ele? Mas 
não ouviram a voz de seu pai, porque o Senhor os queria matar” 
(vers. 25). Apenas um homem—Eli—poderia ter parado os seus 
dois filhos. E porque ele fracassou, a nação inteira começou a 
desmoronar-se. Jesus Cristo preparou a Samuel para substituir 
Eli. Então Deus teve a Eli e aos seus filhos assassinados.

Antigamente, Deus condenava as pessoas fìsicamente à 
morte. Hoje, os homens morrem espiritualmente e eternamente  
se cometerem o pecado imperdoável.

Aqui está uma importante lição para a Igreja de Deus hoje. 
Jesus Cristo realmente é a Cabeça da Igreja de Deus. Se o líder 
físico fracassar, nós devemos esperar que Cristo corrija o 
problema.

Os Laodiceianos recusam ser conduzidos pelo homem que 
Deus usa hoje. O nosso trabalho é avisá-los. Mas pertence a 
Cristo corrigí-los.

Algumas pessoas dizem que o governo de Deus é duro. Mas 
é através desse governo, que Deus protege e salva a Sua Igreja 
e muito pronto ao mundo inteiro! É um governo de amor puro!

Os homens apenas vêem o presente. Deus vê o panorama 
completo. Nós devemos ver através dos olhos de Deus. Com o 
tempo, os frutos se tornarão óbvios para todos.

Onde o versículo 25 diz “os juízes o julgarão,” deveria ler-se 
Eloím o julgará. A família de Deus! Isso é o que significa Eloím 
para nós e isso foi o que Eli quis dizer. Ele sabia acerca da 
família de Deus. Eli sabia que não deveria pôr os seus filhos 
acima de Deus. Quando nós fizemos a nossa aliança com Deus, 
nós dissemos que abandonaríamos a nossa mãe física, pai, irmã, 
irmão e mesmo o própria vida se fosse necessário (Lucas 14:26). 
Eli fez essa aliança, mas não viveu de acordo a ela.
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Eli não conseguiu manter a estrutura da família de Deus, 
na sua própria família, apesar da autoridade que Deus lhe deu. 
Por isso Deus jurou matar os seus filhos. Ainda assim, isso 
não conduziu Eli ao arrependimento.

Se o líder físico que está no cimo, não corrigir os ministros, 
então será Deus a lidar com todos eles. 

O  G OV E R N O  DA  FA M Í L I A  D E  D E U S

Ainda que os Laodiceianos se assentem sem nada fazer e cri-
tiquem o governo da família de Deus, é uma verdade básica 
que sem este governo, tanto o Israel físico como o espiritual 
se desmoronam!

O evangelho é as boas novas sobre a próxima família de Deus, 
a qual irá administrar o governo de Deus. A Igreja de Deus é este 
reino em embrião. Ela é dirigida pelo mesmo governo que regerá 
a Terra no Mundo de Amanhã. Que abençoados nós somos, por 
sermos parte de uma Igreja, da qual Jesus Cristo é a Cabeça.

Os Laodiceianos escolheram não administrar o governo 
de Deus. Por causa disso, alguns deles morrerão eternamente. 
Isso é quão sério este assunto é.

Se eu não implementar o meu papel no governo de Deus, 
eu sei qual será o meu futuro.

Quando o Seu povo se afasta do caminho, Deus misericor-
diosamente lhes dá várias oportunidades de se arrependerem. 
Como veremos um pouco adiante, Deus deu a Eli duas opor-
tunidades supremas, no entanto ele não as aproveitou. Aos 
Laodiceianos lhes foram dadas todos os tipos de oportuni-
dades para se arrependerem, mas eles não o farão. O tempo 
está terminando. Nós apenas temos um pouco mais para nos 
prepararmos para o Reino de Deus.

A  S O LU Ç ÃO  D E  D E U S

No meio destes problemas no sacerdócio de Israel, Deus estava 
preparando uma solução: “E o jovem Samuel ia crescendo e 
era agradável, tanto para com o Senhor, como também para 
com os homens” (1 Samuel 2:26). Samuel foi trazido à cena 
para substituir Eli.
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“E veio um homem de Deus a Eli, e disse-lhe: Assim diz 
o Senhor: Não me manifestei, na verdade, à casa de teu pai, 
estando eles ainda no Egipto, na casa do Faraó?” (ver. 27). 
Aqui, um profeta sem nome veio a Eli—antes de Samuel vir. 
Este foi o primeiro profeta em Israel desde Juízes 6:8. Assim 
Deus estava dando a Israel uma ampla advertência.

A história infeliz de Eli e dos seus filhos está em com-
pleta oposição com a história inspiradora de Ana, mãe de 
Samuel. Os primeiros capítulos de 1 Samuel tratam de dois 
tipos de famílias, tal como hoje elas existem espiritualmente. 
Enquanto Ana teve o amor adequado para com o seu filho, Eli 
teve um tipo de amor egoísta, que se converteu numa maldição  
para os seus filhos e para a nação.

Eli era o sumo sacerdote de todo o Israel. Deus tinha a todo 
o Israel olhando para este homem. Todos os anos, ele tomava o 
éfode e no Dia de Expiação, entrava no santo dos santos, aonde 
o trono de Deus estava e celebrava muitos serviços sagrados a 
Deus—desde onde Samuel ouviria a própria voz de Deus!

O sacrifício de Cristo abriu o santo dos santos, a todos 
os santos de Deus. Nós hoje somos reis e sacerdotes 
(Apocalipse 1:6). Nós temos acesso diário ao trono de Deus.

Tal como com o sumo sacerdote, a nossa responsabilidade 
é muito grande. A vida eterna hoje está em jogo para o povo 
de Deus.

Eli era o principal homem em Israel e ele não conteve os 
seus filhos. Ele não os dedicou a Deus da maneira em que Ana 
fez com o seu filho e Deus não tomou o seu pecado ligeiramente.

Eli não escutou a Deus. Ele escutou aquilo que era popular e 
politicamente correto em Israel. Se ele tivesse restringido os seus 
filhos, as pessoas talvez tivessem dito, “Mas que homem tão duro!” 
Por isso ele os deixou continuar e se não fosse a intervenção  
de Deus, Israel teria sido destruído. Qual foi mais duro? 

U M A  V I S ÃO  P E N E T R A N T E

1 Samuel  3:1 diz, “Entretanto, o menino Samuel servia ao 
Senhor perante Eli. E a palavra do Senhor era muito rara 
naqueles dias; e as visões não eram frequentes.” O Hebraico lê 
que não “havia nenhuma visão penetrante.”
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Tudo em Israel revolvia ao redor do tabernáculo, que era 
um tipo da Igreja de Deus hoje. Todo o nosso trabalho revolve 
ao redor da Sede.

A nação de Israel estava desencorajada porque os filhos 
de Eli pecavam. Muitas pessoas nem sequer vinham até Silo, 
aonde estava o tabernáculo.

Isto foi essencialmente o que aconteceu quando os líderes 
de Laodicéia se rebelaram contra Deus neste tempo do fim. O 
nosso povo via exemplos muito maus nos líderes. A obra de 
Deus começou a vacilar e pronto, fracassou.

Como podemos super-enfatizar a importância da justiça e 
lealdade dos líderes de Deus?

Quando o Sr. Armstrong morreu, os líderes Laodiceianos 
começaram a mudar todas as doutrinas importantes da Igreja. 
A revelação que Deus deu ao Sr. Armstrong foi suprimida e os 
nossos membros não viram mais nenhuma nova revelação. Mais 
de 95 por cento do povo de Deus, eventualmente se desviou.  
A família de Deus ficou fragmentada!

Mas Deus tinha uma solução que Ele revelou no livro A 
Mensagem de Malaquias. (Se você não tem uma cópia, escreva 
pedindo uma. É gratuita). Imagine o que teria sido, se não 
tivesse havido nenhuma Mensagem de Malaquias para penetrar 
nesse pantanal de confusão. Que teríamos nós feito? Teríamos 
ficado em confusão e trevas. Os Laodiceianos estão agora terri-
velmente divididos e isso, porque não têm nenhuma visão pene-
trante, a qual Deus dá à Sua família leal. Nós somos abençoados 
em ver o que vemos, porque Deus nos deu uma visão penetrante.

No meio destes problemas no antigo Israel, onde estava 
Deus? Por quê não fazia Ele nada? Bem, Ele estava fazendo 
algo—simplesmente não da forma que as pessoas esperavam. 
Enquanto o sacerdócio esteve em caos, Deus tinha estado o 
tempo inteiro trabalhando com Samuel. Da mesma forma, 
Deus me esteve revelando A Mensagem de Malaquias durante 
muitos meses, antes de qualquer outra pessoa o saber. Deus 
estava fazendo algo. Estava preparando as coisas. A revelação 
estava penetrando, ainda que mais ninguém o soubesse.

A Mensagem de Malaquias ainda continua a penetrar. Há 
várias falsificações deste livro, porque Satanás quer destruir 
o elo de ligação entre o Elias e a atual obra de Deus. Se ele 
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conseguir fazer isso, poderá destruir a visão penetrante de 
Deus e condenar as pessoas à cegueira.

Quando a liderança da Sede começou a mudar o que Sr. 
Armstrong ensinou, houve um espaço de tempo, contudo curto, 
em que não houve nenhuma visão penetrando. O povo de Deus 
se perguntava, o que há de errado? Por que não há nenhuma reve-
lação? Onde está o Deus de Elías? Eles diziam nas suas mentes, Ó 
Deus, a tua família se está desmoronando, por que não fazes algo?

Quando Deus me estava revelando A Mensagem de 
Malaquias, eu não sabia aonde tudo iria parar. Mas eu decidi 
ter estudos semanais da Bíblia com a minha congregação em 
1987 e 1988, como a Sede fazia. (A maioria das congregações 
os tinham cada duas semanas. Eu especialmente senti que me 
eram necessários, porque esse foi o tempo em que Deus me 
estava revelando muito sobre o livro de Amós. Portanto houve 
uma altura em que eu preparava estudos semanais da Bíblia e 
sermões. Além das mensagens ocasionais do meu assistente, 
John Amos, eu fazia a maioria das pregações. Deus me estava 
preparando para me aprofundar mais nas Escrituras. Aí é 
onde todos nós necessitamos de estar, quando as crises espiri-
tuais acontecem. Necessitamos de saber o que Deus quer que 
façamos, porque você não pode atravessar uma crise como 
esta, se não estiver perto de Deus. Ele me estava preparando.

Se você estiver perto Dele, Ele o preparará a si e trabalhará 
calmamente por detrás, para ter a certeza que você está pronto 
para as crises que terá de enfrentar. 

A  L Â M PA DA  D E  D E U S

“Sucedeu naquele tempo que, estando Eli deitado no seu lugar 
(ora, os seus olhos começavam já a escurecer, de modo que 
não podia ver), e ainda não se havendo apagado a lâmpada de 
Deus [Eloím], e estando Samuel também deitado no templo do 
Senhor, onde estava a arca de Deus?…” (1 Samuel 3:2-3).

Existe uma abundância de simbolismo aqui que nós devemos 
compreender. Nós temos de manter o enfoque na família de Deus.

A lâmpada estava quase apagando-se no templo, ou Igreja de 
Deus do tempo do fim. Nós devemos manter a lâmpada, a obra 
de Deus, continuando através das nossas orações e das nossas 
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contribuições. Isto é sobre a lâmpada e a arca de Eloím—da 
família de Deus. O nosso trabalho, como família de Deus, é 
fazer brilhar a lâmpada da família de Deus—a mensagem de 
Deus—no mundo tão fortemente quanto nós pudermos. É a 
única luz chamando pessoas para fora deste mundo.

Eloím é a palavra mais comum usada para Deus no Antigo 
Testamento. Deus ensinou a Israel que eles eram a Sua 
família—referindo-se à nação como um “filho” e a Si Próprio 
como um Pai (Malaquias 1:6; Jeremias 31:9).

Nós também somos ensinados no Novo Testamento, acerca 
do Pai e do Filho (Lucas 1:30-33; João 1).

Nós iremos nascer na família de Deus. Agora nós podemos 
ver melhor, para quê é a “lâmpada de Eloím”! Esta família de 
Deus é a luz do mundo! Nós nascemos para nos tornarmos 
membros da família de Deus! (Gênesis 1:26).

Ninguém pode vir a Deus se o Espírito do Pai o não trouxer 
(João 6:44). Esta luz familiar principia ao sermos gerados pelo Pai. 
Nem mesmo Cristo pode gerar ou chamar filhos para a família de 
Deus. Todos têm uma obra específica na família de Deus.

Nós também somos ensinados sobre “a arca de Eloím.” A 
arca de Deus é um símbolo do trono da família de Deus. Ela 
retrata o reinado da família de Deus. Em cima da arca estava 
uma réplica do trono de Deus entre os dois querubins; dentro 
dela estava o maná, a lei e a vara de Aarão (retratando o 
governo de Deus). Deus falou desde a arca ao antigo Israel e 
Ele nos fala hoje a nós através de revelação e nos alimenta de 
maná espiritual! (João 6:58).

Deus quer aprofundar a nossa conversão. Conhecimento não é 
conversão. No entanto, deve ser usado, para produzir conversão—
para nos converter numa parte do governo da família de Deus.

CO N H E C E N D O  D E U S  I N T I M A M E N T E

“E sucedeu, naquele dia, que… estando também Samuel já dei-
tado; que o Senhor chamou a Samuel e ele respondeu: Eis-me 
aqui. E ele correu a Eli e disse: Eis-me aqui, porque tu me 
chamaste. Mas Eli disse: Não te chamei eu, torna a deitar-te. 
E foi e se deitou. Porém Samuel ainda não conhecia ao Senhor 
e ainda não lhe tinha sido manifestada a palavra do Senhor. 
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(1 Samuel 3:2-5, 7). A palavra conhecia significa conhecer de 
uma maneira íntima; ela é mesmo usada no Hebraico, para 
denotar relações sexuais. Portanto Samuel iria conhecer a Deus 
muito intimamente. Ele conheceria a Deus através de revelação 
e então levaria essa revelação a Israel como uma advertência.

Isto tem que ver com o homem a quem Deus dá a revelação. 
Deus dá a revelação a um homem e conduz a Igreja a olhar 
para esse homem. Então Deus considera a esse homem muito 
responsável. Porque é através dele e da revelação que Deus lhe 
dá, que nós podemos conhecer a Deus intimamente.

Quão bem conhece você a Deus? Quão bem quer você 
conhecer a Deus?

Deus deu revelação a Samuel referente àquilo que Ele faria 
a Eli e aos seus filhos. “Então disse o Senhor a Samuel: Eis 
que vou fazer uma coisa em Israel, a qual fará tinir ambos os 
ouvidos a todo o que a ouvir. Naquele dia cumprirei contra 
Eli, tudo quanto tenho falado a respeito da sua casa, Eu come-
çarei e acabarei” (vers. 11-12). “Naquele dia” o qual se refere 
ao tempo de fim, Deus executará estas coisas! Isto fará tinir 
as orelhas de todo o Israel! Isto é uma profecia contra uma 
família física em Israel—os descendentes físicos de Eli. O que 
irá acontecer a esta família física em Israel, fará tinir as orelhas  
até mesmo das pessoas carnais!

A condenação de Deus continua: “Portanto, jurei à casa de 
Eli que jamais será purgada a sua iniqüidade, nem com sacri-
fícios, nem com ofertas” (vers. 14). Jamais será purgada! Isto 
é algo que Deus manterá no Seu coração para sempre. Essa 
família está sob algum tipo de maldição eternamente, durante 
todo o tempo em que forem físicos.

D O I S  AV I S O S

As pessoas que têm nova revelação de Deus são aquelas que 
passam tempo no santo dos santos—onde Deus falou a Israel. 
Deus nos está dizendo, muito claramente, o que acontecerá hoje, 
porque nos quer livrar da destruição física—e espiritual. Esse 
é o amor de Deus. Onde está a arca hoje? Onde está você hoje 
ouvindo uma profecia, como a que foi dada a Samuel? Onde na 
Terra está você ouvindo o Deus de revelação falar ao mundo, 
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aos Laodiceianos e aos Seus verdadeiros escolhidos? Onde está 
hoje esse santo dos santos? Onde está o templo interior?

Samuel era um jovem adolescente na altura em que recebeu 
esta visão sobre a família de Eli e ele temeu falar a Eli sobre 
ela. Nós hoje poderíamos temer anunciar ao mundo sobre os 
eventos de fazer tinir os ouvidos, que estão vindo sobre ele. 
Mas Eli ainda teve a presença de espírito para pedir a Samuel 
que lhe dissesse aquilo que Deus lhe tinha mostrado, dizendo 
que se Samuel não o fizesse, essas coisas talvez viessem a cair 
sobre Samuel. E recorde que Samuel já era realmente o segundo 
profeta a advertir Eli, acerca dos seus problemas (1 Samuel 2:27).

Da mesma forma nesta era, já houve duas mensagens que 
foram anunciadas por dois homens diferentes. Apesar disso a 
família de Deus não escuta. O que virá a seguir? Depois dos 
primeiros dois homens aparecerem em cena, o que acontecerá 
de seguida? Qual é o terceiro evento que acontecerá hoje ao 
povo de Deus? Será a mesma coisa que aconteceu a Eli e aos 
seus filhos, apenas num contexto espiritual mais sério. Esta é a 
Palavra do Deus vivo!

Houve um homem que veio e cumpriu a profecia de 
Elias do tempo do fim e agora existe outra obra que o seguiu. 
Durante mais de 60 anos, as nações de Israel foram advertidas 
repetidamente sobre aquilo que Deus fará a Israel, se eles não 
se arrependerem. Se eles não começarem a entender a visão 
da família de Deus, eles nunca conhecerão a solução real a 
todos os seus problemas. Com a visão da família de Deus, eles 
poderiam resolver a todos e a cada um deles.

Tudo isto está ligado ao regresso de Jesus Cristo, quando 
Ele restaurará todas as coisas ao mundo. Neste momento, a 
Sua grande obra está dando mais revelação à Sua noiva. Que 
futuro todos nós teremos. Que futuro para todo o Israel.

A  C A S A  D E  E L I 

A família de Eli era a “primeira família” de Israel. Se Deus 
fosse usar os seus descendentes físicos para fazer tinir as 
nossas orelhas, eles indubitavelmente seriam uma família bem 
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conhecida em Israel. Esta família provavelmente teria altas 
posições no governo de Israel, tal como a família do Eli tinha. 
Deus não traz desastre sobre esta família apenas para os des-
pertar. Deus o faz, para fazer tinir todas as orelhas em Israel. 
Ele quer despertar a todo o Israel!

Depois da morte trágica de John Kennedy Jr. em 1999, 
uma pesquisa mostrou que 26,4 por cento de Americanos 
pensavam que a família Kennedy estava sob uma maldição. 
Poderia a família Kennedy estar sob uma maldição por serem 
eles os descendentes de Eli? Eu não o sei. Mas tal maldição está 
profetizada afligir uma família de Israel neste tempo do fim!

Que outra família recebeu tantas maldições? Eu não 
conheço nenhuma.

Em 26 de Julho de 1999, a revista Newsweek caracterizou 
a morte de Kennedy com esta manchete de primeira página: 

“Outra vez!” Esse principal artigo da edição, intitulado 
“Encantadora, Mas Amaldiçoada,” alistou todas as tragédias 
que atingiram a família Kennedy. Eis aqui alguns exemplos:

1944: Joseph Kennedy é morto numa missão de bombar-
deamento secreto aéreo sobre a Inglaterra, durante a Segunda 
Guerra Mundial.

1948: Kathleen Kennedy-Hardington morre numa colisão 
aérea na França.

1963: O Presidente John F. Kennedy é assassinado.
1964: A caminho da Convenção Democrática Estadual 

de Massachussetts, Ted Kennedy fica severamente ferido na 
queda de um avião privado.

1968: Robert F. Kennedy é assassinado em Los Angeles 
depois de ganhar as eleições primárias na Califórnia.

1969: O carro de Ted choca na Ilha de Chappaquiddick, 
matando a Mary Jo Kopechne e destruíndo as aspirações presi-
denciais de Kennedy. Ele afirmou mais tarde que a sua família 
parece estar sob alguma espécie de maldição.

1973: Teddy Jr. tem a sua cancerosa perna direita amputada, 
aos 12 anos de idade.

1973: Joe Jr. tem um acidente de Jipe, paralisando Pamela 
Kelly, uma amiga, da cintura para baixo.

1984: David, de 28 anos, morre de uma overdose de droga 
num quarto de hotel em Palm Beach.
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1997: Ao jogar futebol de esqui numa montanha de Aspen, 
Michael, de 39 anos, bate numa árvore e morre.

1999: John F. Kennedy Jr., Caroline Besset-Kennedy e a sua 
irmã Lauren, chocam o seu avião mono-motor, próximo de 
Martha’s Vineyard. Morrem os três ocupantes.

Deus quer fazer as orelhas de Israel tinir, porque os 
quer salvar! Ele usa esta maldição familiar, para tentar des-
pertar a todo o Israel, para as maldições nacionais que estão 
quase a atingi-los? Eu acredito que nós devemos ponderar  
profundamente sobre este tema. 

A  D E S T RU I Ç ÃO  D E  I S R A E L 

A palavra tinir é usada apenas em outros dois lugares no Antigo 
Testamento: 2 Reis 21:12 e Jeremias 19:3. Em ambos livros pro-
féticos se refere à destruição de Jerusalém, por Nabucodonosor. 
Essa destruição é apenas um tipo daquela que está vindo sobre 
todo o Israel, nestes últimos dias, se os nossos povos não se 
arrependerem. A família de Israel está perto de ser destruída; 
isso é mais do que simplesmente uma família. Essa é a maior 
crise jamais ocorrida em Israel!

Esta é a mensagem que nós lhes devemos entregar. Deus a 
começa “naquele dia” (1 Samuel 3:12), mas Ele também diz “Eu 
acabarei” ou Ele a parará. Qualquer família amaldiçoada podia 
parar a maldição voltando-se para Deus, profundamente arre-
pendida. Mas as nações de Israel—especialmente a América, 
a Grã-Bretanha e Judá (a moderna nação chamada Israel)—
estão também hoje debaixo de uma maldição! Daniel 9:12-13; 
Levítico 26 e Deuteronômio 28.

Em Jeremias, Deus profetiza que todo o Israel será des-
truído. Em Jeremias 31:15, Raquel, a mãe das nações de Israel, 
está chorando pela sua família e recusa ser confortada. Deus 
quer que nós advirtamos a Israel sobre esta terrível catástrofe 
enquanto ainda há tempo!

Eu acredito que a maldição da família Kennedy é um aviso 
de Deus sobre o que está perto de afligir a todo o Israel. Isso 
faz as nossas orelhas tinir. Isto também nos deveria conduzir 
ao arrependimento.

Hoje é uma advertência dez vezes maior para os próprios 
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ministros de Deus—aqueles homens que servem na tradição 
de Eli! É tempo que todos os homens atendam a mensagem de 
Deus. Estaremos nós tão mergulhados no engano e na cobiça, 
que o aviso de Deus não nos possa alcançar?

Israel está perto do seu final! As pessoas podem zombar, 
mas Deus as abaterá como fez com Eli e os seus filhos! Deus 
disse a Eli e à sua família, que Ele os mataria e assim o fez. 
Isso foi o que Ele disse a todo o Israel também. Se eles não se 
arrependem, Ele o fará!

Deus advertiu as nações de Israel durante muitos anos 
enquanto o Sr. Armstrong esteve vivo. Agora, através de nós, 
Ele lhes está dando um aviso final, antes de enviar a horrenda 
Tribulação. Nós não podemos tomar esta mensagem levemente. 
Nós necessitamos do poder de Deus trabalhando nas nossas 
vidas, para podermos proclamar esta mensagem a Israel.

“Porque eu já lhe fiz saber que hei de julgar a sua casa 
para sempre, por causa da iniqüidade que ele bem conhecia, 
porque tornando-se os seus filhos condenáveis, ele não os 
repreendeu” (1 Samuel 3:13). Eli sabia. Essa é a mesma palavra 
usada anteriormente—conhecer intimamente. Eli conhecia a 
revelação de Eloím, no entanto ele não conteve os seus filhos. 
Por essa razão, Deus disse que iria trazer para sempre, uma 
maldição sobre a família de Eli. Isso se aplica física e espiri-
tualmente. Os Laodiceianos sabiam o que nós sabemos. Eles 
têm algo que recordar que o mundo não tem—a recordação 
daquilo que o Sr. Armstrong lhes ensinou. No entanto eles 
regressam à vida errante no mundo, depois de terem conhe-
cido o grande Deus. Que tragédia! E isso poderia facilmente 
acontecer-nos a nós.

A S  L I ÇÕ E S  D E  S I L O

“Depois veio o Senhor, parou e chamou como das outras vezes: 
Samuel! Samuel! Ao que Samuel respondeu: Fala, porque o 
teu servo escuta. … Samuel crescia e o Senhor era com ele e 
não deixou nenhuma de todas as suas palavras cair por terra” 
(vers. 10, 19). Nós devemos seguir o exemplo de Samuel e 
nunca deixar cair por terra as palavras de Deus, nem na nossa 
vida pessoal, nem nesta obra.
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“E todo o Israel, desde Dã até Berseba, soube que Samuel 
estava confirmado como profeta do Senhor. E o Senhor 
voltou a aparecer em Silo; porquanto o Senhor se manifestava 
a Samuel em Silo pela sua palavra. E chegava a palavra de 
Samuel a todo o Israel” (vers. 20-21). Deus apareceu a Samuel 
de alguma forma ou outra no versículo 10—talvez apenas um 
pouco Dele. Aqui, Deus lhe apareceu pela segunda vez. Estes 
versículos tornam mais nítida a realidade, de nós estarmos 
ficando cada vez mais próximos de ver a Deus.

Esta segunda vez, Deus apareceu em Silo. Deus usa Silo 
para nos ensinar algo no tempo do fim. Naqueles dias, a nação 
inteira estava focalizada em Silo, tal como o povo de Deus 
estava focalizado espiritualmente em Passadena, Califórnia, a 
Sede da Igreja de Deus Universal, enquanto Herbert Armstrong 
esteve vivo. A palavra Silo significa “descanso.” Passadena foi 
um lugar de descanso, enquanto o Sr. Armstrong esteve lá. Aí 
era onde a arca espiritual e a casa de Deus estavam.

Hoje, ainda que essa casa continue aí, não há nenhuma ver-
dade espiritual saindo de Passadena como antes havia. Que 
pecado horrendo esses ministros cometeram. É Deus duro 
quando lida com eles? Se Deus os puser fora da sua miséria por 
toda a eternidade, é isso mau? Deus quer trazer-nos para a glória 
eterna e Ele nos dá todas as oportunidades de alcançarmos essa 
meta. Mas Ele não terá rebeldes sentando-se com Ele na Sede.

No antigo Israel, quando a arca saiu de Silo, nunca mais 
regressou a essa cidade. Jeremias 26 menciona Silo numa 
profecia para o tempo do fim. Esta é também sobre a Igreja 
de Deus e as nações de Israel nos últimos dias: “Assim diz 
o Senhor: Põe-te no átrio da casa do Senhor e diz a todas as 
cidades de Judá que vêm adorar na casa do Senhor, todas as 
palavras que eu te mando que lhes fales; não omitas uma só 
palavra. … Se não me derdes ouvidos para andardes na minha 
lei, que pus diante de vós e para ouvirdes as palavras dos meus 
servos, os profetas, que eu com insistência vos enviei, mas 
não ouvistes; então farei que esta casa [a casa Laodiceiana] 
seja como Silo e farei desta cidade [Jerusalém é um símbolo 
de todo o Israel] uma maldição para todas as nações da terra” 
(Jeremias 26:2-6). Todo o livro de Jeremias foi especificamente 
escrito para este tempo do fim. (Jeremias 30:1-3).
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Se você hoje visitar Silo, notará que há pedras imensas 
espalhadas por toda a parte. Poderá ver que aí houve glória 
em determinada altura—Deus apareceu a Samuel duas vezes 
em Silo—mas agora jaz em ruínas completas. Por quê? Porque 
Deus a destruiu. E Ele promete fazer com a Igreja de Laodicéia 
o mesmo que fez com Silo! Eles já estão dessa forma espiritual-
mente! A lei de Deus foi estabelecida diante deles por Herbert 
W. Armstrong. Eles tiveram o governo de Deus, mas o rejei-
taram. Agora eles não têm nenhum homem para implementar 
a lei de Deus. Eles já não são alimentados espiritualmente.

Esta profecia se aplica fisicamente também—a todo o 
Israel. Neste momento, as nações de Israel de alguma forma 
ainda são impressionantes para o mundo. Mas pronto estarão 
em ruínas! Tal como Silo. “Por que profetizaste em nome do 
Senhor, dizendo: Será como Silo esta casa e esta cidade ficará 
assolada e desabitada? E juntou-se todo o povo contra Jeremias 
na casa do Senhor” (Jeremias 26:9). Entenda: Esta não é his-
tória antiga; isto nunca aconteceu! Antigamente, Silo nunca 
foi deixada “sem nenhum habitante.” Isto é profecia para o 
futuro próximo!

Antigamente, Silo foi deixada em ruínas, mas não “sem 
nenhum habitante.”

David escreveu sobre a queda trágica de Silo: “Pois eles o 
provocaram à ira com os seus altos e o incitaram a zelos com 
as suas imagens esculpidas. Ao ouvir isso, Deus se indignou e 
sobremodo abominou a Israel. Pelo que desamparou o taberná-
culo em Silo, a tenda da sua morada entre os homens, dando a 
sua força ao cativeiro e a sua glória à mão do inimigo. Entregou 
o seu povo à espada e encolerizou-se contra a sua herança. Aos 
seus mancebos o fogo devorou e as suas donzelas não foram 
dadas em matrimônio. Os seus sacerdotes caíram à espada 
e as suas viúvas não fizeram pranto” (Sal. 78:58-64). Deus 
abandonou a Silo. Aí não houve mais casamentos, nem ale-
gria de qualquer tipo. As pessoas estavam tão profundamente  
desencorajadas, que nem sequer conseguiam chorar!

Nós não podemos olhar para estas profecias casualmente. 
Nós necessitamos de ter mais urgência do que nunca. O povo 
de Israel será destruído muito pronto, se não se arrepender! 
Eu sei o que Silo parece; eu gravei aí quatro programas de 
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televisão em duas visitas separadas. Não há aí nada mais que 
desolação. Nós podemos saber como Israel se parecerá—sem 
um único habitante! Quando nós ouvimos esta mensagem, 
devemos converter-nos em pessoas mais urgentes! 

Eli e os seus filhos causaram que Israel perdesse a visão da 
família de Deus. O resultado final foi espantoso. 

A  I R A  U R G E N T E  D E  S ATA N Á S

“Pelo que alegrai-vos, ó céus e vós que neles habitais. Mas ai da 
terra e do mar! porque o Diabo desceu até vós com grande ira, 
sabendo que já tem pouco tempo” (Apocalipse 12:12). Satanás 
foi lançado por terra e está cheio até às bordas de ira fume-
gante! Está com um ataque de cólera; ele nada tem a perder. Já 
muito pouco tempo lhe resta.

Nós devemos tirar o maior proveito deste “tempo curto,” 
realizando a obra de Deus com mais urgência. Este versí-
culo é sobre um tempo anterior à Grande Tribulação. Se nós 
não deixarmos que o Espírito de Deus nos excite, então nós 
faremos o que os Laodiceianos estão fazendo: O seu amor 
se está esfriando, porque a sua iniqüidade se multiplica 
(Mateus 24:12). Todo o Israel está banhado em iniqüidade, 
levantando os seus punhos contra Deus e os Laodiceianos se 
estão deixando levar.

Entretanto, o poder da besta está aumentando rapidamente. 
Ela se está preparando para infligir um castigo a Israel, pior 
do que qualquer outra nação jamais recebeu. Quem advertirá 
a Israel?

Nós necessitamos que esta visão da família de Deus nos 
ajude a proclamar esta assustadora mensagem. Deus está pre-
parando a Sua família. Nós temos um trabalho difícil de rea-
lizar. Nós devemos terminar a obra do nosso Pai, da forma que 
Jesus Cristo fez (João 4:34).

“Quando o dragão se viu precipitado na terra, perseguiu 
a mulher que dera à luz o filho varão” (Apocalipse 12:13). 
Quando Satanás foi lançado por terra, ele despedaçou a Igreja 
de Deus. Ele perseguiu a Igreja de Deus tão severamente, que 
95 por cento deles se revoltaram contra Deus. Deus permitiu 
estes ataques, porque quis ver que tipo de caráter o Seu povo 
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tinha construído e realmente quanto tinham eles aprendido 
do Seu apóstolo.

O alvo número um de Satanás é a família de Deus! Ele fará 
tudo o que puder para nos estender armadilhas e nos despe-
daçar espiritualmente. As piores notícias desta história, não 
é que aqueles que se revoltaram tenham que sofrer durante a 
Tribulação; mas sim que 50 por cento deles, tal como a Bíblia 
indica, não estarão na família de Deus!

Mas Deus nos protegerá, se Lhe permanecermos leais: “E 
foram dadas à mulher duas asas de grande águia, para que 
voasse para o deserto, ao seu lugar, onde é sustentada por um 
tempo e tempos e metade de um tempo, fora da vista da serpente”  
(vers. 14).

O  F I N A L  D E  E L I

Em 1 Samuel 4:1-2, Israel perdeu 4.000 homens numa batalha 
com os Filisteus. A derrota esmagou a sua moral. “Quando 
o povo voltou ao arraial, disseram os anciãos de Israel: Por 
que nos feriu o Senhor hoje diante dos Filisteus? …” (vers. 3). 
Eles não podiam entender porquê estava isto acontecendo em 
Israel—porquê tudo se desmoronava.

Eles estavam fazendo a pergunta correta. Se nós con-
tinuarmos perdendo batalhas na nossa vida pessoal, nós 
devemos verdadeiramente perguntar-nos por quê. Tem de haver 
uma razão. Sim, todos nós temos as nossas provações, mas não 
deveríamos estar perdendo batalhas contra o nosso inimigo.

Note a resposta dos Israelitas no versículo 3: “… Tragamos 
para nós de Silo a arca da aliança do Senhor, para que ela venha 
para o meio de nós e nos livre da mão dos nossos inimigos.”

Deus falou a Samuel desde a arca. Ela era o objeto mais 
sagrado em Israel. A arca não estava lá apenas como um símbolo  
físico. Deus falava de lá!

A Igreja de Deus de Filadélfia não está aqui hoje apenas 
como um símbolo—Deus fala a partir daqui! Nós somos o átrio 
interior, onde Deus habita.

A arca espiritual está hoje aqui. Deus dá a Sua profecia 
revelada através de mim e desta Igreja. Este mesmo livro que 
você está lendo é uma pequena parte da evidência abundante!



A VISÃO DA FAMÍLIA DE DEUS54

Deus fala desde a arca da aliança—desde esse trono entre 
os querubins—à Sua Igreja. Ele fala ao Seu povo da aliança—a 
esses que permaneceram leais a esta aliança baseada no 
governo de Deus. Nós fizemos uma aliança com o Senhor dos 
exércitos (vers. 4)—o Deus de todos os anjos, o Deus de todo 
o universo. Ele é o nosso líder militar nas muitas batalhas 
que nós enfrentamos. Nós estamos na guerra mais intensa 
jamais travada contra Satanás e os seus demônios. Eles estão 
tentando destruír-nos com todo o seu poder. A maior parte 
do povo de Deus foi derrotado porque não manteve a aliança. 
Deus quer que ganhemos essas batalhas, mas nós devemos 
manter a nossa parte da aliança, se o quisermos conseguir. 
(Lucas 14:26-27).

Depois da derrota de Israel à mão dos Filisteus, Hofni e 
Finéias foram buscar a arca. Eles estavam ao lado dela quando 
morreram. Eles pensaram que eram justos, ficando aí ao lado 
arca, sendo os líderes de Deus. Mas eles morreram ao lado da 
arca, por causa dos seus pecados.

Deixe-me outra vez recordar-lhe, que dentro da arca 
estavam duas tábuas de pedra com os Dez Mandamentos 
escritos nelas. Também lá estava a vara de Aarão (um tipo do 
governo de Deus através de um homem). O último objecto era 
o pote dourado com o maná. O propiciatório, estava no cimo 
da arca, o qual simbolizava o trono de Deus.

Onde encontra você hoje os Dez Mandamentos e o governo 
de Deus? Quem é alimentado de maná espiritual, ou reve-
lação? Únicamente a Igreja de Deus de Filadélfia e você pode 
provar esta forte afirmação.

A aliança foi baseada sobre aquilo que estava na arca—a lei 
e o governo de Deus. Assim é como Deus governa desde o pro-
piciatório. Aqueles que se submetem são alimentados de maná 
espiritual (João 6).

Os Laodiceianos podem agir hipocritamente como se fossem 
obedientes a Deus, mas é fácil provar que eles não são! Por 
isso é que eu tenho a certeza que muitos deles se arrependerão  
rapidamente na Tribulação.

Hoje nós temos uma escolha. Deus não nos força a nada. 
Isso revela o Seu amor. Nós estamos numa aliança de matri-
mônio. Cristo quer casar conosco. Mas Ele não forçará a 
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Sua noiva a obedecer. Nós devemos regressar ao Seu amor 
voluntariamente.

Note o versículo 10 de 1 Samuel 4: “Então pelejaram os 
Filisteus e Israel foi derrotado, fugindo cada um para a sua 
tenda; e houve uma grande matança, pois caíram de Israel 
trinta mil homens de infantaria.” Os Israelitas fugiram da 
batalha. Eles nem sequer lutaram mais.

Joseph Tkach Jr. disse que 40.000 membros da Igreja de 
Deus Universal se retiraram e não estão fazendo nada. Eles 
foram derrotados. Eles perderam as batalhas e estão cansados 
de lutar. Se você tem este problema, seria melhor tratar dele ou 
você será derrotado pelo diabo.

Houve uma altura em que a humanidade se tornou tão má, 
que Deus se arrependeu de ter criado o homem (Gênesis 6). 
Por isso Deus inundou a Terra e destruiu a toda a humani-
dade, com a exceção de oito pessoas. Mais tarde, Deus viu a 
forma em que o homem se converteu em Sodoma e Gomorra, 
que destruiu essas cidades. (Gênesis 19). Deus usou ambos os 
eventos como símbolos do tempo do fim.

O homem se tornou pior do que aquilo que Deus esperava! 
Veja como nós temos estado chocados por aquilo que a morna 
Igreja de Deus está fazendo hoje. Uma vez que você se afasta 
de Deus, não há nenhuma maneira de saber o que a natureza 
humana fará.

A  P E D R A  D E  A J U DA

Pense no sacrifício que Deus e o Verbo fizeram de modo a que 
possamos ter os nossos pecados erradicados e sermos real-
mente reconciliados com Deus, para que possamos ter a opor-
tunidade de entrar na família de Deus. Para o sucesso do plano 
de família de Deus, o Cordeiro foi morto desde a fundação do 
mundo. E mesmo quando Ele estava enfraquecendo, querendo 
desistir, Cristo disse a Seu Pai, que se faça a Tua vontade e não 
a minha. Ele queria fazer a vontade do Pai. Ele realmente nos 
deu o exemplo. Esta visão de família o ajudou a agüentar tudo.

Se o Pai e Cristo podem fazer tudo isso, não podemos nós 
fazer a nossa parte? Este é um esforço de família. Veja o que 
Deus fez por nós. Veja o que Jesus Cristo passou. Deus estava 
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determinado a ter, ou uma família criada ou uma família nas-
cida, isto é, com os anjos, ou através da recriação de Si Próprio 
por intermédio da humanidade. Dois terços dos anjos perma-
neceram leais, mas eles não nascerão na família de Deus. Se 
nós escolhermos afastar-nos deste incrível potencial, então 
nós iremos morrer eternamente e não teremos de sofrer mais.

Podemos nós entender o quão profundamente Deus anseia 
por uma família?

Não podemos nós superar o desânimo? As pessoas que 
são vencidas por um pensamento negativo, estão sendo domi-
nadas por Satanás e não estão usando o poder de Deus! Não 
há nenhuma maneira de nós podermos sequer ir mais além 
desta vida, sem o poder de Deus.

Entenda aquilo que Deus colocou em jogo por você! Será 
que Deus o ama? Ele não somente diz que sim, mas as Suas 
ações o provam. Ele enviou o Seu único Filho gerado para 
sofrer e depois morrer por você.

Será que Ele não tem o direito de nos pedir que agüentemos  
as nossas provações?

Em realidade, Israel recebeu a arca de volta (1 Samuel 7). 
Depois de 40 anos, Samuel conduziu a Israel de volta aonde 
a tinha perdido e usou o poder de Deus para derrotar os 
Filisteus e recuperar a arca. E então estabeleceu uma enorme 
pedra e a nomeou Ebenezer ou a Pedra de Ajuda (vers. 12).

Nós temos uma Pedra de Ajuda. Israel nunca deveria ter 
perdido a arca. Samuel trouxe de novo Israel ao caminho em 
que estariam se tivessem tido a arca e a muitas outras bênçãos. 
Samuel os trouxe de volta a essa aliança de família com Deus e 
Deus lhes deu o Seu poder.

Recordemo-nos da aliança que nós fizemos com Deus—a 
nossa Pedra. Coloquemos as nossas mentes na Sua obra e fora 
de nós mesmos. Vamos hoje amar a Deus e a Sua família—e 
também à Sua potencial família, esses bilhões e bilhões de pes-
soas que serão ressuscitadas no Último Grande Dia. Vamos dar 
as nossas vidas à família de Deus e ansiar por uma família, tal 
como Deus anseia. Se nós realmente pudermos entender isso e 
pensarmos como Deus, não haverá nada que possa parar-nos. 
Nós estaremos lá para ajudarmos a trazer todas essas pessoas 
para a gloriosa, maravilhosa e majestosa família de Deus.
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Os Filhos  
de Zadoque

Ouça a resposta de Deus a Eli e aos Laodiceianos do 
tempo de fim: “E eu suscitarei para mim um sacerdote 
fiel, que fará segundo o que está no meu coração e na 

minha mente. Edificar-lhe-ei uma casa duradoura e ele andará 
sempre diante do meu ungido” (1 Samuel 2:35). Os comentá-
rios concordam que isto se refere ao sacerdote Zadoque—que 
foi totalmente leal ao trono de David, desde o princípio ao fim.

Em 1 Reis 2:26-27, nós vemos como o sacerdote Abiatar fra-
cassou. Zadoque se converteu então no único sumo sacerdote. 
Isto foi 100 anos depois da morte de Eli. Abiatar caiu vítima 
dessa maldição de Eli (vers. 25-35). Mas Zadoque foi leal ao 
trono de David—o qual Samuel ajudou a estabelecer. Zadoque 
foi o “sacerdote fiel” de 1 Samuel 2:35.

No tempo do fim, Deus diz que haverá filhos espirituais de 
Zadoque. “Mas a câmara que está voltada para o norte é para 
os sacerdotes que têm a guarda do altar; são estes os filhos de 
Zadoque, que de entre os filhos de Levi se chegam ao Senhor 
para o servirem” (Ezequiel 40:46). Esta é uma profecia do 
tempo do fim. Estes são os filhos espirituais de Zadoque. Hoje, 
apenas eles se chegam a Deus.

“E mediu o átrio; o comprimento era de cem côvados e a lar-
gura de cem côvados, um quadrado; e o altar estava diante da 
casa” (vers. 47). Hoje nós medimos o templo, a Igreja de Deus 
(Apocalipse 11:1-2).

Aqui está a mensagem que vem depois da medição: “E tu 
dirás aos rebeldes, à casa de Israel: Assim diz o Senhor Deus: 
Bastem-vos todas as vossas abominações, ó casa de Israel! 
Porque introduzistes estrangeiros, incircuncisos de coração e 
incircuncisos de carne, para estarem no meu santuário, para o 
profanarem, até mesmo a minha casa, quando ofereceis o meu 
pão, a gordura e o sangue; e vós quebrastes a minha aliança, por 
causa de todas as vossas abominações” (Ezequiel 44:6-7). Estes 
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ministros “rebeldes” profanaram a casa de Deus, tal como os 
filhos de Eli fizeram.

“E não guardastes a ordenança a respeito das minhas coisas 
sagradas; antes constituístes, ao vosso prazer, guardas da 
minha ordenança no tocante ao meu santuário. Mas os Levitas 
[os atuais líderes Laodiceianos] que se apartaram para longe 
de mim, quando Israel [espiritual] se apartou, desviando-se 
de mim após os seus ídolos; eles levarão sobre si a sua iniqüi-
dade” (vers. 8, 10). Eles irão pagar por esses pecados. Eles 
conheceram o grande Deus e se apartaram. Deus apenas diz, 

“quando Israel se apartou”—como se a Igreja inteira se tivesse 
afastado. E aproximadamente 95 por cento deles o fizeram! As 
igrejas Laodiceianas estão espalhadas por toda a parte. Algo 
está terrivelmente podre na Igreja de Deus atual. O que é que 
está errado?

Versículo 12: “Porque [os ministros] lhes ministraram 
diante dos seus ídolos, e fizeram a casa de Israel cair na ini-
qüidade; por isso eu levantei a minha mão contra eles, diz o 
Senhor Deus e eles levarão sobre si a sua iniqüidade.” Existe 
uma causa para todo o efeito e eles causaram que o povo de 
Deus se desviasse de Deus. Eles eram ministros que também 
se rebelaram e que são portanto duplamente culpados. A 
família de Deus foi despedaçada.

“E não se chegarão a mim, para me servirem no sacer-
dócio, nem se chegarão a nenhuma de todas as minhas coisas 
sagradas, no lugar mais sagrado; mas levarão sobre si a sua 
vergonha e as suas abominações que cometeram” (vers. 13). 
Deus não toma isto ligeiramente. Eles nem sequer virão perto 
do santo dos santos na atual Sede de Deus; eles não terão 
futuras posições na Sede. Eles já perderam grande parte de sua 
recompensa, se não mesmo a sua vida eterna.

Versículo 14: “Contudo, eu os constituirei guardas da orde-
nança no tocante ao templo, em todo o serviço dele e em tudo 
o que nele se fizer.” Esta é uma responsabilidade menor, depois 
de se arrependerem na Tribulação.

“Mas os sacerdotes Levíticos, os filhos de Zadoque que 
guardaram a ordenança a respeito do meu santuário, quando 
os filhos de Israel se extraviaram de mim, eles se chegarão a 
mim, para me servirem; e estarão diante de mim, para me ofe-
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recerem a gordura e o sangue, diz o Senhor Deus” (vers. 15). 
Nós permanecemos leais, enquanto toda a família espiritual de 
Deus se estava afastando de Deus. Este pequeno remanescente 
permaneceu leal, tal como Zadoque e a sua família fizeram. 
Portanto Deus nos promete uma grande recompensa. Nós 
teremos uma oportunidade especial com o nosso Esposo.

Nós hoje somos as únicas pessoas na Terra que realmente 
querem Os Estados Unidos e a Grã-Bretanha em Profecia, por 
Herbert W. Armstrong—o livro que explica tudo acerca do 
trono de David. Não é isso coerente com estas profecias? 
Não é por isso que nós somos chamados de nobres “filhos de 
Zadoque”?

Nós vemos Deus por detrás de tudo isto, tal como Ana 
viu Deus. Nós dedicamos tudo a Deus, porque não estamos 
olhando para os homens. Nós não olhamos para homens que 
pecam e têm fraquezas tal como David. Nós olhamos para 
o Ser que estava por detrás de David. Onde está o Deus de 
David? Onde está o Deus de Elías—que ensinou sobre Os 
Estados Unidos e a Grã-Bretanha em Profecia? Os filhos de 
Zadoque sabem!

Se você é um filho de Zadoque, você virá para perto de 
Deus. Estas lições em 1 Samuel sobre Eli e Samuel nos ensinam 
como ser sacerdote—como construir uma forte, família espi-
ritual. Estes versículos em Ezequiel 44 mostram o valor de ser 
um sacerdote fiel a Deus. Leiam também os versículos 16-24.

Deus profetizou em 1 Samuel 2:35 que levantaria um sacer-
dote fiel (Zadoque)—e isso se aplica aos filhos espirituais de 
Zadoque no tempo do fim. Deus o fez, tal como disse. Eles 
serão fiéis a essa visão “naquele dia,” ou no tempo do fim. 
Ela é sobre o trono de David “naquele dia.” Durante todo o 
tempo, eles permanecem com o trono de David, porque vêem 
a Deus por detrás dele, por detrás de Elias, por detrás desta 
mensagem.

Quando Deus fala sobre Zadoque em 1 Samuel 2:35, Ele 
usa a palavra “sempre.” Se você permanecer um sacerdote 
fiel, você estará para sempre na Sede da grande obra de Deus, 
no Mundo de Amanhã que pronto virá. Nós iremos ser reis 
e sacerdotes e ensinaremos estas lições espirituais ao mundo 
inteiro. Hoje Deus restaurou todas as coisas na Igreja, mas 
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pronto, Ele nos usará para O ajudarmos a restaurar todas as 
coisas no Mundo de Amanhã. Para isso é que as primícias estão 
aqui. Essa é a razão pela qual é tão importante que nós per-
maneçamos leais! Pronto a família de Deus será introduzida 
ao mundo! Então nós ajudaremos Jesus Cristo a restaurar 
todas as coisas e ensinaremos todas as nações sobre a visão da 
família de Deus.



Capítulo 4
Dando a 
Conhecer o Pai

Depois de Lúcifer e um terço dos anjos terem fracassado 
no trabalho que lhes foi encarregado fazer na terra, 
Deus decidiu recriar-se através do homem. Tal como 

foi afirmado anteriormente, este era o Plano B, uma vez que 
envolvia mais risco. De fato, exigiu que Deus enviasse o Verbo 
à Terra, converter-se em Seu Filho, entregar uma mensagem 
vital e morrer por toda a humanidade.

Deus Pai tinha uma feroz determinação em ter uma família. 
Esteve disposto a arriscar a vida eterna do Verbo, que se tornou 
Seu Filho. Mas através desse risco, Deus poderia realizar a maior 
façanha da criação—criar um perfeito, santo e justo caráter no 
homem e eventualmente trazer toda a humanidade à Sua família.

Deus passou do Plano A para o Plano B, por causa da 
grande catástrofe que a esse ponto aconteceu no universo! A 
rebelião angélica mostrou a Deus que os anjos não podiam 
ser confiados para governar o universo. Seriam necessários 
filhos criados que tivessem o próprio caráter de Deus. Por isso 
Deus planeou recriar-Se a Si Próprio através do homem—a Sua 
criação final! Cada um de nós individualmente deve tornar-se 
perfeito como o nosso Pai é perfeito (Mat.5:48). De outra forma 
nós nunca nasceremos na família do Deus. Nós fracassaremos, 
tal como um terço dos anjos fracassou.

Existem grandes riscos no Plano B, mas existe também um 
potencial muito maior. Literalmente os homens se convertem 
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em Deuses—em membros da Sua família, ao passo que os 
anjos não podem.

Agora, quando o Verbo veio em carne à Terra, qual foi a 
mensagem que Ele veio proclamar? Foi uma mensagem sim-
ples, mas o mundo—até mesmo a maioria do povo de Deus—
não consegue entendê-la!

E S TA R  “ CO M ”  D E U S

Vamos rever João 1:1. “No princípio era o Verbo e o Verbo 
estava com Deus, e o Verbo era Deus.” Neste versículo, a 
palavra com não é meramente uma preposição que denota 
lugar ou espaço, mas antes se refere ao relacionamento espiri-
tual mais próximo que dois seres podem ter! Esta intimidade 
nunca poderia ter acontecido, a menos que o Verbo se subme-
tesse a Deus. Sem governo, este relacionamento se teria desmo-
ronado. O Verbo estava verdadeiramente com Deus. Durante 
eternidades e eternidades de tempo, Deus e o Verbo estiveram 
vivendo em perfeito amor e harmonia.

Que exemplo para a humanidade, dividida e lutando 
através de toda a sua história!

Está você com Deus? O Sr. Armstrong muitas vezes perguntou  
à Igreja, “Estão vocês comigo”?

Ainda que a maioria pensasse que estava, o tempo revelou 
que a maior parte deles não estavam. Nós devemos estar com 
Deus e com o Seu líder, da forma em que o Verbo estava com 
Deus. Se você disser que está 100 por cento com o líder de 
Deus, então você estará dizendo que está 100 por cento com 
Deus, da forma em que Cristo está com Ele. Nós devemos 
mostrar através do nosso exemplo, que permaneceremos com 
Deus por toda a eternidade—assim como o Verbo, ou Cristo, 
tem permanecido. A palavra Grega para com é certamente uma 
das palavras mais reveladoras da Bíblia. Ela revela como Deus 
e o Verbo têm vivido em unidade e amor por toda a eternidade. 
Ela também mostra como nós podemos ser unificados com 
Deus e nascer na Sua família. Esta palavra é verdadeiramente  
uma grande visão.

Essa eternidade gloriosa não acontecerá acidentalmente. 
Ela exige que nós obedeçamos à lei de Deus e nos submetamos 
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ao Seu governo—tal como o Verbo fez. Deus fez uma aliança 
conosco para escrever as Suas leis nas nossas mentes e corações 
(Hebreus 10:16). Essa é a única maneira de nós permanecermos  
com Ele eternamente.

Aqui é onde toda a humanidade sempre se rebelou. E é 
também aqui onde a maioria do próprio povo de Deus se está 
rebelando hoje. Eles não têm a lei e o governo de Deus, o qual 
é a única forma em que nós poderemos ser unificados com 
Deus!

Nós estamos falando acerca de vida eterna—estar com 
Deus eternamente! Nós devemos pensar a esse nível, muito 
mais além da Terra. De outra forma a nossa vida será um 
desperdício.

A  LU Z

“Todas as coisas foram feitas por ele e sem ele nada do que foi 
feito se fez” (João 1:3). Deus fez todas as coisas, incluindo os 
anjos, através Daquele que se tornou Jesus Cristo. Mas aqui a 
rebelião angélica não é mencionada. O principal enfoque de 
Deus está agora no Plano B.

“Nele estava a vida e a vida era a luz dos homens; a luz 
brilha nas trevas e as trevas não a compreenderam” (vers. 4-5). 
Este mundo está repleto de escuridão. Jesus Cristo veio como 
a Luz, mas o mundo em trevas não conseguiu compreender o 
Deus na carne!

Nós hoje somos essa luz, se Cristo viver em nós. Isso significa 
que nós temos de nos submeter ao Pai, tal como Ele faz.

“Houve um homem enviado de Deus, cujo nome era João” 
(vers. 6). Deus enviou a João Baptista e o mundo o matou. A 
humanidade hoje ainda tem um ódio intenso contra verdade 
de Deus. Tem sido assim através de toda a história do homem. 
Essa é a razão pela qual a humanidade está nas trevas.

“Este veio como testemunha, a fim de dar testemunho da 
luz, para que todos cressem por meio dele. Ele não era a luz, 
mas veio para dar testemunho dessa luz” (vers.7-8). Nós tal 
como João, estamos aqui para dar testemunho da luz de Deus. 
Nós devemos mostrar a este mundo a luz de Deus, através dos 
nossos exemplos e obras.
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“Essa era a verdadeira Luz, que ilumina a todo o homem 
que vem ao mundo” (vers. 9). Esta Luz é para todas as pes-
soas que nascem neste mundo, quer elas o saibam ou não. E 
eles não irão mais além da Terra, a menos que essa Luz brilhe 
neles.

 Os povos do mundo se estão encaminhando para o pior 
desastre ocorrido jamais. Eles apenas poderão evitá-lo se 
virem a Luz e atenderem a mensagem de aviso da parte de 
Deus.

Nós estamos tornando luz disponível para eles. Eles 
deverão escolher se a aceitam ou não.

D I R E I TO  E  P O D E R

“Ele estava no mundo e o mundo foi feito por ele e o mundo 
não o conheceu. Veio para o que era seu e os seus não o rece-
beram. Mas a todos quantos o receberam, aos que crêem no 
seu nome, lhes deu o poder de se tornarem filhos de Deus” 
(vers. 10-12).

Poder no grego realmente significa direito, bem como poder. 
Duas palavras fenomenais. Nós temos o direito, uma pri-
mogenitura, de nascermos na família de Deus! Não porque 
nós o ganhamos, mas porque Deus o dá como uma dádiva. 
No entanto, por si mesmo não é suficiente. Deus diz que 
nós também devemos ter o poder de nascer na Sua família. 
Humanamente, nós não o podemos fazer. É necessário o poder 
de Deus para vencer e crescer.

Direito e poder. Nós temos o direito honorável de nascer 
na família de Deus e também temos o poder para tirar pro-
veito desse direito. Esta primogenitura está muito mais além 
daquilo que Deus teve em mente para o Plano A. É o plano 
mais grandioso que Deus jamais terá—recriar-Se a Si Próprio.

“E o Verbo se fez carne e habitou entre nós, (e vimos a sua 
glória como a glória do unigênito do Pai), cheio de graça e de 
verdade” (vers. 14). O Verbo feito carne foi o único Filho gerado 
do Pai. O Verbo—também Deus—veio à Terra e nasceu de 
uma mulher. Deus arriscou a vida do Seu único Filho gerado 
de modo a poder expandir a Sua família! Se o Seu Filho tivesse 
pecado, teria morrido por toda a eternidade. Mas Jesus Cristo 
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viveu uma vida perfeita. Cristo deu o exemplo para toda a huma-
nidade. Introduziu a família de Deus, mostrando como Deus irá 
expandir essa família, trazendo bilhões de seres humanos a ela!

C R I S TO  D E U  A  CO N H E C E R  O  PA I

O mundo inteiro e mesmo a maior parte do próprio povo de Deus 
estão enganados sobre o seguinte versículo. 

“Ninguém jamais viu a Deus. O Deus unigênito, que está no 
seio do Pai, ele o deu a conhecer” (vers. 18). O Vocabulário Thayer 
diz que Cristo estava na “mais íntima e próxima relação com o Pai.” 
Que relacionamento! Cristo estava no seio do Pai—o relaciona-
mento mais íntimo que jamais existiu! Durante toda a eternidade, 
eles tinham trabalhado em acordo, harmonia, paz, alegria e amor. 
Unicamente o amor de Deus pode explicar essa proximidade.

Aí é onde o Pai o quer! Quere-o no Seu seio—que você tenha 
o mesmo relacionamento que Ele e Cristo têm. Jesus Cristo deu 
o exemplo, mostrando-nos como ter esse relacionamento com o 
nosso Pai. Você nunca viu nem ouviu nada sobre um exemplo 
como o de Cristo. E você nunca verá outro como ele!

Cristo sacrificou-Se para que nós possamos ter um rela-
cionamento de Pai e Filho que dure eternamente. Essa é a 
nossa primogenitura! Que futuro incrivelmente maravilhoso. 
Nós devemos compreender este profundo entendimento, ou  
fracassaremos totalmente.

Note a última parte do versículo 18. Lá diz que quando 
Jesus Cristo veio à Terra, Ele deu a conhecer o Pai. Essa foi a 
Sua mensagem para a humanidade; ela era sobre o Pai!

Essa é a razão pela qual o maior desastre na história do 
homem, é provavelmente o que aconteceu na própria Igreja 
Laodiceiana de Deus no tempo do fim: Eles não honram o seu 
Pai (Malaquias 1:6). Recusam dar a conhecer o Pai! Rejeitaram 
a mensagem de Jesus Cristo na qual Ele deu a conhecer o Pai. 
Ele não foi um Filho rebelde que se veio anunciar a Si Próprio, 
ainda que isso seja o que as religiões deste mundo ensinam! 
Os Laodiceianos ensinam essa mesma mensagem rebelde, nas 
suas doutrinas e através do seu exemplo.

Cristo estava no seio do Pai e Ele foi submisso ao Seu Pai, 
no sentido de que não somente obedeceu ao Seu Pai, mas que 



A VISÃO DA FAMÍLIA DE DEUS66

teve como objetivo agradar-Lhe. Que exemplo para nós! Ele 
pôs a Sua eternidade em perigo para pregar essa mensagem; 
e apesar disso, hoje 95 por cento do povo de Deus a rejeitou.

Deus e Jesus Cristo não são apenas acerca de palavras. 
Cristo veio à Terra e Ele viveu no caminho de Deus. Ele 
demonstrou como isso funciona.

Os principais psicólogos estão dizendo que o papel do pai 
numa família é desnecessário. Isso é uma filosofia para des-
truir nações. De onde está vindo essa mensagem? Não de Jesus 
Cristo! Ela vem de Satanás—o deus deste mundo.

Satanás odeia a família porque é um relacionamento de 
nível Divino. Isso significa que é um tipo da família de Deus. 
As famílias individuais humanas, foram projetadas para nos 
ajudar a preparar-nos para a família de Deus.

Essa é a razão para a existência da família!
O nosso Pai é a Cabeça dessa maravilhosa e majestosa 

família de Deus. A nossa paixão número um deve ser dá-lo a 
conhecer a Ele e à Sua família!

Nós necessitamos de mover-nos mais para o seio do Pai! 
Deus quer que nos entrincheiremos profundamente na Sua 
família! Jesus Cristo mostrou o caminho ao dar a conhecer o 
Pai. Agora nos é ordenado seguir o Seu exemplo!

Olhe para o nosso potencial. Nós somos reis e sacerdotes. 
Somos os filhos de Deus. Toda a nossa vida deve estar cen-
trada em darmos a conhecer o Pai. O falso Cristianismo cons-
trói a sua obra ao redor da pessoa de Cristo—não da Sua men-
sagem de anunciar o Pai! Cristo disse, “O meu Pai é maior do 
que eu” (João 14:28).

Dar a conhecer o Pai é o que separa os verdadeiros esco-
lhidos de Deus, da Sua própria Igreja de Laodicéia e do mundo!

Esta é a verdade fundamental da Bíblia. As pessoas que não 
dão a conhecer o Pai estão enganadas! Elas não entendem que 
o nosso chamamento é acerca de nascer na família de Deus—
encabeçada pelo Pai.

Nada faz um Pai amoroso mais feliz, do que ver um filho 
anunciar a sua mensagem. Cristo anunciou a mensagem do 
Seu Pai. Ele deu o exemplo para nós seguirmos. Agora nós 
devemos proclamar a mensagem do nosso Pai. Para isso é que 
nós fomos chamados.
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Somente os verdadeiros escolhidos de Deus anunciam o Pai!
Por que é que os homens e mulheres desejam tão deses-

peradamente famílias físicas? Esse desejo vem da família de 
Deus, porque eles desejam uma família mais profundamente 
do que nós podemos imaginar. Ninguém fez o que eles fizeram 
para gerar uma família.

Deus e o Verbo se converteram em Pai e Filho. Por quê? 
Porque Deus quer uma família. Ele quer bilhões na Sua família. 
Que oportunidade.

Tal como Herbert W. Armstrong mostra no seu livro O 
Incrível Potencial Humano, se Lúcifer e os seus anjos tivessem tido 
sucesso, nós provavelmente não estaríamos aqui. Mas os anjos 
nunca tiveram o potencial, nem a oportunidade de nascer na 
família de Deus. Que tremenda oportunidade que nos foi dada!

Jesus Cristo se ofereceu a Si Próprio como um sacrifício por 
toda a humanidade. Como está satisfeito o Seu Pai! Estava o Filho 
aqui apenas para se exaltar a Si Próprio, ou estava Ele tentando 
manter o padrão do Seu Pai? Nós estamos aqui como resultado  
do Seu êxito—por causa da vida perfeita do nosso Esposo!

“E vi o céu aberto e eis um cavalo branco; e o que estava 
montado Sobre ele se chama Fiel e Verdadeiro; e julga a peleja 
com justiça. Os seus olhos eram como chamas de fogo; sobre 
a sua cabeça havia muitos diademas; e tinha um nome escrito, 
que ninguém sabia senão ele mesmo. Estava vestido de um 
manto salpicado de sangue; e o nome pelo qual se chama é o 
Verbo de Deus” (Apocalipse 19:11-13).

Aqui João se refere a Ele outra vez como o Verbo. Jesus 
Cristo voltará como o Verbo de Deus. Ele é ainda o Porta-Voz 
para a família de Deus. Ele regressará com a Sua esposa, a 
Igreja. Ela O ajudará a falar ao mundo em lugar de Deus. 
Juntos, anunciarão o Pai!

Então o Pai, o Filho e a Sua esposa, trarão toda humanidade  
para a família de Deus.

I N S T I T U C I O N A L I Z A N D O  A  V I S ÃO

Como vimos no último capítulo, Deus teve que usar o 
Profeta Samuel para limpar o que Eli tinha poluído. “Assim 
os Filisteus foram subjugados e não mais vieram aos termos 
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de Israel, porquanto a mão do Senhor foi contra os Filisteus 
todos os dias de Samuel. E as cidades que os Filisteus tinham 
tomado a Israel lhe foram restituídas, desde Ecrom até Gate, 
cujos termos também Israel arrebatou da mão dos Filisteus. E 
havia paz entre Israel e os Amorreus. Samuel julgou a Israel 
todos os dias da sua vida. De ano em ano rodeava por Betel, 
Gilgal e Mizpá, julgando a Israel em todos esses lugares” 
(1 Samuel 7:13-16).

Samuel estabeleceu colégios nas três cidades, Betel, Gilgal 
e Mizpá. O Elias original teve colégios nesse circuito também, 
exceto que um deles era em Jericó, não em Mizpá (2 Reis 2:1-5; 
os “filhos dos profetas” eram estudantes do colégio).

Samuel fundou estas escolas para limpar o sacerdócio. Ele 
praticamente aboliu o sacerdócio por estar tão poluído. Ele 
decidiu começar de novo ao estabelecer estes colégios.

O Comentário de Soncino diz, “a maior reivindicação de 
honra de Samuel e as mais permanentes realizações da sua 
vida, foram as escolas dos profetas que ele fundou e a partir 
dos quais, a obra dos profetas Hebraicos emitiram a suprema 
criação do gênio religioso de Israel. … Onde existia dom da pro-
fecia, as escolas o desenvolviam, mas os membros das escolas 
formavam um fermento religioso e moral na vida das pessoas.”

Samuel institucionalizou esta visão da família de Deus.
Quando o Sr. Armstrong entrou em cena no tempo do fim, a 

Igreja de Sardes estava morta. Deus então o usou para estabelecer  
três colégios.

Quando o Sr. Armstrong morreu, as pessoas a quem ele 
ensinou, perderam essa visão: “O filho honra o pai, e o servo 
ao seu amo; se eu, pois, sou pai, onde está a minha honra?…” 
(Malaquias 1:6). Deus abre o livro de Malaquias falando sobre 
uma grande desolação espiritual. A Sua própria Igreja está 
morrendo! Por quê estão eles morrendo—perdendo a sua vida 
eterna? Eles recusam honrar o seu Pai! Perderam a visão da 
família de Deus. Nada poderia ser mais catastrófico!

Malaquias 1:11 afirma, “Mas desde o nascente do sol até o 
poente, o meu nome será grande entre os Gentios; e em todo 
lugar se oferecerá incenso ao meu nome e uma oblação pura; 
porque o meu nome será grande entre as nações, diz o Senhor 
dos exércitos.”
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Atualmente, na IDF, Jesus Cristo está tornando grande o 
nome do Pai. Nós nos esforçamos por dar a conhecer o Pai, por 
mesmo agora, tornar o Seu nome grande. Nós lutamos em tri-
bunal para podermos imprimir a literatura do Sr. Armstrong 
e podermos fazer isso. Deus tornará o Seu nome grande entre 
os Gentios com esses livros pelos quais nós lutamos agora: O 
Mistério dos Séculos, O Incrível Potencial Humano, A Dimensão 
Desconhecida no Sexo.

Pronto, a Igreja tornará grande o nome do Pai em toda a 
Terra. Todos os povos do mundo honrarão o seu Pai!

Eles estudarão os livros e folhetos do Sr. Armstrong. Esta 
é verdade revelada de Deus para toda a humanidade e não 
apenas para a Sua Igreja atual.

Nós devemos tornar o nome do Pai grande entre os 
Gentios—em todo o mundo! Eles devem ser ensinados a 
honrar o seu Pai! Isso é o que nós agora estamos a ser prepa-
rados para fazer. As pessoas devem entender por que foram 
criadas. Por fim elas entenderão para quê está o homem aqui.

Elas também lerão os livros e folhetos da Igreja de Deus de 
Filadélfia. Sem eles haveria uma lacuna no seu conhecimento. 
Eles não entenderiam para onde foram os verdadeiros esco-
lhidos de Deus, depois que o Sr. Armstrong morreu. Eles não 
conseguiriam entender para onde foram localizados os santos 
que honraram e anunciaram o seu Pai.

Elias estabeleceu três colégios, tal como Samuel fez. (O Elias 
do tempo do fim fez o mesmo). Antigamente houve também um 
Eliseu, que continuou esses colégios. Ele via Elias como seu pai. 
Elias foi um pai espiritual para Eliseu e para os filhos dos pro-
fetas, no sentido que eles vieram a Deus através dele—direta 
ou indiretamente. Samuel, Elias, Eliseu e o Elias do tempo 
do fim, todos estabeleceram colégios para institucionalizar a 
visão da família de Deus. Quando o Sr. Armstrong construiu o 
Colégio Embaixador, este foi realmente sobre a família de Deus. 
Essa foi a razão pela qual todas esses colégios estavam aí. Eles 
estavam dando a conhecer o Pai. Essa foi a razão pela qual nós 
estabelecemos o Colégio Herbert W. Armstrong em Edmond, 
Oklahoma: para continuar o que Elias fez—anunciar o Pai!

Samuel teve de se livrar do sacerdócio poluído e começar 
de novo. Isso foi o que nós fizemos. A profecia revelou que 
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isso aconteceria (Apocalipse 11:1-2). O Pai tinha de continuar 
como a Cabeça da família. Nós devemos honrá-Lo.

O S  CO L É G I O S  D E  D E U S  N O  M I L Ê N I O

Para quê construir esses colégios através da história, se os 
homens apenas se iriam desviar deles? Porque isso não é o que 
acontecerá muito pronto. No Mundo de Amanhã, Deus esta-
belecerá esses colégios ao redor do mundo—muitos milhares 
deles. E as primícias dirigirão esses colégios ao mesmo tempo 
que dão a conhecer o Pai e esta visão da família de Deus! 
Então, o conhecimento de Deus—esta visão—encherá a Terra 
como as águas cobrem o fundo dos oceanos (Isaías 11:9). E nós 
estamos hoje aprendendo como fazer isso. Esta Igreja é um 
colégio para esses professores.

Depois do Milênio, bilhões de pessoas serão ressusci-
tadas no Juízo do Grande Trono Branco, no Último Grande 
Dia (João 7:37). Elas necessitarão de colégios para serem ensi-
nadas! Essa é a razão pela qual nós estabeleceremos esses colé-
gios durante todo o Milênio; assim nós estaremos prontos para 
as ensinar—para lhes anunciar o Pai.

Para este plano funcionar, Deus necessita agora de pessoas 
que estejam aprendendo como dar a conhecer o Pai. Essa é a 
verdade fundamental do plano de Deus. Que verdade bela que 
nós recebemos. É tempo que nós aprendamos isto profunda-
mente, para o podermos ensinar ao mundo inteiro! Essa é a 
única razão pela qual nós somos chamados hoje.

Deus diz, “O meu nome será grande entre os Gentios” 
(Malaquias  1:11). Essa profecia será cumprida através dos  
colégios que Deus estabelecerá no Milênio.

Isaías 30:20 afirma, “Embora vos dê o Senhor pão de 
angústia e água de aperto, contudo não se esconderão mais os 
teus mestres; antes os seus olhos os verão.” As pessoas verão os 
seus professores nestas instituições estabelecidas ao redor do 
mundo. Talvez eles os vejam numa sala de aula, ou em televisão,  
por transmissão via satélite.

Herbert Armstrong também estabeleceu Escolas Imperiais 
para estudantes de pré-faculdade. Foi para os preparar para 
o Ambassador College (Colégio de Embaixadores). Isso foi 
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feito apenas de uma forma limitada, mas hoje deveria ser uma 
grande visão para os verdadeiros escolhidos. Nós temos de 
preparar os nossos jovens para que eles possam estudar no 
colégio, e então, do colégio, saírem a ensinar o mundo.

Deus não chamará os estudantes—nem o mundo—para a 
sala de aula, até que os professores estejam prontos!

Pais: Como prepararão vocês os vossos filhos para a obra 
de Deus? Vocês têm uma importante responsabilidade em os 
aprontar para isso: de ensinarem essas pequenas crianças o 
por quê da família, o por quê do matrimônio e por quê os 
filhos—dar-lhes a conhecer o Pai.

Ana nos deu um exemplo inspirador a nós.
Naturalmente, que nós cometemos erros. Samuel teve dois 

filhos e eles saíram tal como os filhos de Eli. A Bíblia não men-
ciona muito sobre como Samuel educou os seus filhos, mas 
Deus o exalta grandemente através das Escrituras. Pelo menos 
os seus filhos receberam dele um exemplo maravilhoso. Os 
jovens têm a sua responsabilidade também. Não deixemos 
que o passado nos controle. Se nós cometermos erros, neces-
sitamos de os corrigir, seguir em frente e sermos grandes para 
Deus. 

VO N TA D E  D O  PA I

João registrou a oração de Cristo na noite anterior à Sua 
crucificação. Ela termina assim, “Pai justo, o mundo não te 
conheceu, mas eu te conheço; eles conheceram que tu me 
enviaste; e eu lhes fiz conhecer o teu nome, e lho farei conhecer 
ainda; para que esteja neles aquele amor com que me amaste e 
também eu neles esteja” (João 17:25-26).

Cristo pediu que o mesmo amor com que o Pai O amou, 
estivesse em nós. O mesmo amor que o Pai teve por Jesus 
Cristo pode estar em você! Então todos iremos dar a conhecer 
o Pai. Este é o centro da visão da família de Deus!



Capítulo 5
Onde Está o 
Deus do Juízo?

As pessoas neste mundo não gostam de pensar acerca de um 
Deus do juízo. Elas gostam de um Deus de paz e alegria. 
Elas apenas querem “boas notícias.” Essa é a razão pela qual 

elas recebem tantas más notícias! Recusam enfrentar a realidade. 
Afinal de contas, Deus não é apenas um Deus de misericórdia  
e bondade. Ele é um Deus do juízo—um Deus de correção.

No livro de Malaquias, há uma escritura que mostra até 
como mesmo os Laodiceianos hoje, estão confundidos sobre 
o Deus do juízo e querem manter-se à distância Dele. “Tendes 
enfadado ao Senhor com as vossas palavras; e ainda dizeis: Em 
que o havemos enfadado? Nisto que dizeis: Qualquer que faz 
o mal passa por bom aos olhos do Senhor e desses é que ele se 
agrada; ou: Onde está o Deus do juízo?” (Malaquias 2:17). Os 
Laodiceianos refilam a Deus: Em que O havemos enfadado? Onde 
está o Deus do juízo? Os Laodiceianos estão zangados com Deus. 
Ele não puniu o mundo com a Grande Tribulação e regressou 
tão pronto como eles esperavam. A sua débil fé os conduziu ao 
desencorajamento e começaram a rebelar-se. Portanto agora eles 
têm de conhecer por experiência, o Deus do juízo. Eles deveriam 
ter fortalecido a sua fé ao continuarem obedecendo a Deus. Em 
vez disso, o seu problema de governo os levou a culpar a Deus. 
Os Laodiceianos não estariam hoje fazendo esta pergunta, se 
aceitassem a CorreÇÃo de Deus. É somente porque nós somos  
corrigidos agora, que Deus nos protege da Grande Tribulação.
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Os Laodiceianos forçam a Deus a corrigí-los duramente. É 
a única forma em que Ele poderá salvar a 50 por cento deles. 
Os restantes já estão sem ajuda.

Onde está o Deus do juízo? Aqui é onde as pessoas têm pro-
blemas com Deus. Deus nos corrige; Ele diz que se nós não 
formos corrigidos, nem sequer somos Seus filhos (Hebreus 12:7-
8). Do que nós realmente necessitamos de estar preocupados 
não é sobre a correção de Deus, mas sim que Deus não nos esteja 
corrigindo!

Os Laodiceianos recusam a correção de Deus hoje. Por isso 
Deus lhes dá uma resposta à sua pergunta, mesmo no seguinte 
versículo em Malaquias: “Eis que eu enviarei o meu mensa-
geiro, que preparará o caminho diante de mim; e de repente 
virá ao seu templo o Senhor, a quem vós buscais; e o mensa-
geiro da aliança, a quem vós desejais, eis que ele vem, diz o 
Senhor dos Exércitos” 

(Malaquias 3:1). O Deus do juízo regressará e lidará com 
o mundo e sua rebelião. Ele virá súbita e inesperadamente. 
Portanto se as pessoas não aprenderem hoje onde o Deus do 
juízo está, aprenderão depois!

Onde está o Deus do juízo? Esta é a mesma afirmação que 
o mau servo faz em Mateus 24:48: “O meu senhor tarda a 
sua vinda.” Os Laodiceianos estão dizendo, nós pensávamos 
que Deus viria há muito tempo atrás. Mas Ele ainda não está 
aqui. Você pode dizer que estas pessoas conhecem acerca do 
regresso de Deus; elas estão zangadas porque Ele ainda não 
veio. E Deus diz, se você tem esse problema, tenha a certeza que 
conhecerá este Deus do juízo—da forma mais dura!

Naturalmente, Deus gostaria que eles se arrependessem e 
Lhe obedecessem agora, antes dessa altura. Eles o fariam se 
atendessem a mensagem de Deus, no livro de Malaquias. Nós 
temos de aprender sobre o Deus do juízo hoje, se quisermos 
ensinar o Mundo de Amanhã acerca de Deus—sobre todas as 
Suas características.

O  M E N S AG E I R O  DA  FA M Í L I A

Veja o desenrolar dos acontecimentos aqui: Onde está o Deus 
do juízo? Está imediatamente seguido por, eu enviarei o 
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meu mensageiro. Malaquias é um livro para o tempo do fim. 
Portanto, onde está o mensageiro de Deus? Ele tem de ter 
vindo. Deus está dirigindo estas pessoas de volta a Herbert 
Armstrong. Se você realmente quer saber sobre o Deus do 
juízo, regresse a Herbert Armstrong. Ele nos ensinou sobre 
julgamento; nos ensinou sobre governo. O problema é que eles 
não querem escutar o que ele já lhes ensinou.

“Lembrai-vos da lei de Moisés, meu servo, a qual lhe mandei 
em Horebe para todo o Israel, a saber, estatutos e ordenanças. 
Eis que eu vos enviarei o profeta Elias, antes que venha o 
grande e terrível dia do Senhor; e ele converterá o coração dos 
pais aos filhos e o coração dos filhos a seus pais; para que 
eu não venha e fira a terra com maldição” (Malaquias 4:4-6). 
Deus enviou um homem neste tempo do fim que se concen-
trou na estrutura da família. E que é a base para a família de 
Deus. Mas hoje, você não vê a família sendo construída na 
maioria do próprio povo de Deus, você vê sim ela sendo des-
pedaçada. Por quê? Porque as pessoas não estão atendendo as 
palavras deste Elias do tempo do fim.

Hoje, quase todas as religiões falam sobre um Deus de 
misericórdia e paz, mas elas não querem enfrentar o Deus do 
juízo. Estamos tão longe de Deus, que o nosso entendimento 
de família está torcido. A revista Newsweek trouxe um artigo 
intitulado, “Será que os Pais Importam?” Os pais importam? 
Veja para onde Satanás está levando o mundo: Ele está des-
truindo totalmente a família de Deus. Um Elias a ensinou e 
Satanás a está destruindo. Esse artigo citou de um livro que 
dizia, “Os pais têm muito menos importância do que os cien-
tistas acreditam.” Este ponto de vista abominável recebeu cre-
dibilidade numa revista nacional de notícias! Qualquer pessoa 
deveria entender, que a família é a base de uma nação. Você 
sabe que Israel está a ponto de cair, quando o seu povo se 
torna tão ignorante. A família se desmoronou.

Os artigos como esse são anti-Deus. Será que alguém se 
perguntou alguma vez o que pensa Deus sobre estas coisas? O 
que pensa o Deus do juízo? Os Dez Mandamentos revelam que 
Ele coloca esses pecados ao mesmo nível do assassinato! Será 
que o povo Americano o vê dessa forma – a mentira e o adul-
tério como sendo igual ao assassinato? A nossa Constituição 
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foi fundada essencialmente na crença dos nossos antepas-
sados nos Dez Mandamentos; mas nós não acreditamos neles 
hoje! Nós nem sequer pensamos que a família seja de todo 
importante.

A pornografia é um negócio de uns 10 bilhões de dólares 
anuais na América. Mais de 4 bilhões são gerados somente 
através de vídeos—há 25 anos atrás era apenas de 10 milhões. 
De acordo com um relatório, “os Americanos gastam mais em 
pornografia explícita, sexo por telefone e nos clubes de des-
nudo, do que em cinemas. De todos os vídeos vendidos ou 
alugados, um quarto deles são pornográficos, enquanto os 
clubes de desnudo geram mais dinheiro do que qualquer outro 
divertimento ao vivo, incluindo concertos de rock e teatros de 
atuação, em conjunto.” O que faz tudo isso à família? As está 
destroçando! Onde está o Deus do juízo? Bom, estas pessoas 
estão quase a conhecê-Lo.

Não existe nenhuma alegria na pornografia e nas porcarias 
deste mundo. As pessoas estão desesperadas por qualquer tipo 
de sensação. Elas não sabem o que é a verdadeira felicidade. A 
família de Deus é onde a verdadeira alegria está! Deus quer 
que o homem tenha felicidade e alegria na Sua família. Mas é 
necessária correção para ser uma família reta e o homem odeia 
correção. Ele gosta de ir pelo seu próprio caminho. Deus per-
mite isso hoje. Mas subitamente isso mudará, quando venha 
a Tribulação e o grande Deus—a família de Deus, o esposo 
Deus—regresse a esta Terra!

U M  F O G O  R E F I N A D O R

Vejamos novamente Malaquias 3:1: “Eis que eu enviarei o meu 
mensageiro, que preparará o caminho diante de mim; e de 
repente virá ao seu templo o Senhor, a quem vós buscais; e o 
mensageiro da aliança [referindo-se à aliança de matrimônio, 
aliança de família], a quem vós desejais, eis que ele vem, diz 
o Senhor dos Exércitos” A Igreja de Deus fez uma aliança 
com Deus em que promete submeter-se à Sua lei e governo. 
Os Laodiceianos quebraram essa aliança. Deus os irá castigar. 
Sim, o mensageiro da aliança—o Deus do juízo—está che-
gando. O que acontecerá a esses Laodiceianos que hoje não 
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escutam as Suas palavras? “Mas quem suportará o dia da sua 
vinda? E quem subsistirá, quando ele aparecer? Pois ele será 
como o fogo de fundidor e como o sabão de lavandeiros; assen-
tar-se-á como fundidor e purificador de prata; e purificará os 
filhos de Levi e os refinará como ouro e como prata, até que 
tragam ao Senhor ofertas em justiça” (vers. 2-3). Hoje muitos 
ministros na própria Igreja de Deus não estão fazendo ofertas 
em justiça. Eles não estão ensinando o que o Elias do tempo 
do fim ensinou sobre o Deus do juízo, o Deus de autoridade, 
o Deus de governo. Esta é uma mensagem forte. Deus diz que 
estas pessoas terão que ser refinadas, ou purificadas. O ouro 
é impuro e terá de ser purificado por Deus para alguma vez se 
converter em ouro espiritual puro e entrar na família de Deus.

O Sr. Armstrong escreveu no dia 24 de Junho de 1985, 
“Uma palavra pessoal final. Dentro de alguns dias eu terei 93 
anos de idade. Durante já alguns anos, tem havido alguns que 
como abutres, estão esperando pela minha morte.” Se você 
vir o que aconteceu a essa igreja desde que o Sr. Armstrong 
morreu, você terá que dizer, que realmente ele esteve cercado 
de abutres quase toda a sua vida. Nomeie uma pessoa que esti-
vesse perto do Sr. Armstrong e que ainda esteja ensinando 
fielmente o que ele ensinou! “Eles gostariam de voltar [isto 
é, do exterior], e assumir a liderança da Igreja no meu lugar. 
Eu tenho estado profundamente inquieto sobre isto, mas em 
nenhum sentido preocupado. Porque esta é a Igreja de Deus, 
não de um homem qualquer. Jesus Cristo é a Cabeça viva 
desta Igreja.” Lembre-se disso—Cristo é a Cabeça.

Mas, até mesmo o Sr. Armstrong não podia ver a verda-
deira profundidade do problema: Ele estava imaginando a 
maioria destes homens a voltar do exterior e tentar apode-
rar-se da Igreja. Mas de fato, eles estavam sentados ao seu lado 
prontos para a tomar! O Deus do juízo lidará muito duramente 
com estes homens que atuaram como abutres ao redor do Seu 
mensageiro!

“Quando eu, muito raramente, tenho mencionado a minha 
inquietação sobre este assunto,” concluiu o Sr. Armstrong, “a 
resposta dos membros sempre tem sido acreditarem que Deus 
me manterá vivo. Eu espero que Ele assim faça e eu tentarei 
cuidar bem da minha saúde e condição física, mas se Deus me 
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mantém vivo dez anos mais ou apenas dez minutos mais, está 
inteiramente nas mãos de Deus. Irmãos, coloquem a vossa fé 
em Cristo e no Deus vivo e não em mim.”

Ponham a vossa fé em Cristo e no Deus vivo. Nós devemos 
entender que o Deus do juízo está aqui hoje. Por que não pode 
todo o povo de Deus reunir-se? Por que somos nós hoje uma 
família tão dividida? Deus diz que o Seu povo está cego. Eles não 
olham para o Deus vivo; eles não compreendem o Deus do juízo; 
eles não entendem as palavras que deveriam estar escutando da 
parte do remanescente leal de Deus, neste tempo do fim.

A  C A B E Ç A  DA  FA M Í L I A

O livro de Colossenses, que contém profecía para a última 
era da Igreja de Deus (Laodicéia), está relacionado com este 
mesmo assunto.

“Dando graças ao Pai que nos reuniu para sermos partici-
pantes da herança dos santos na luz” (Colossenses 1:12). Por 
que estamos nós aqui e quem nos ensinou sobre o Pai? Apenas 
um homem ensinou esse assunto neste tempo do fim. Nós 
entendemos que Deus é Pai, a figura central da nossa religião 
e Satanás quer desesperadamente destruir isso.

“E que nos tirou do poder das trevas e nos transportou para 
o reino do seu Filho amado” (vers. 13). O amado Filho do Pai, 
nosso Esposo, nos trouxe para a Sua família. Nós somos o 
Reino de Deus em embrião.

“Porque por ele foram criadas todas as coisas… e por ele todas 
as coisas subsistem” (vers. 16-17). Subsistem significa que todas 
as coisas são mantidas juntas por Cristo. Se você não o tem a Ele, 
se você não se agarrar a Ele, a sua vida e a sua família, não se 
manterão juntos. Todas as coisas são mantidas juntas pelo nosso 
Esposo. Hoje nós estamos divididos, porque as pessoas não obe-
decem ao governo de família que o Sr. Armstrong ensinou. Eles 
não compreendem, tal como o Sr. Armstrong, que governo é 
tudo! Jesus Cristo está quase a regressar para governar a Terra e 
você estará aí para O ajudar, se você compreender governo—ou, 
por outras palavras, se você compreender a este Deus do juízo.

“Pois quero que saibais quão grande luta tenho por vós e 
pelos que estão em Laodicéia e por quantos não viram o meu 
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rosto na carne” (Colossenses 2:1). Se nós soubermos o que um 
morno Laodiceiano é, saberemos que problemas Paulo estava 
enfrentando. Recorde, que isto foi escrito 30 anos antes do 
Apóstolo João escrever Apocalipse 3, onde nos conta a his-
tória real e profecia sobre os Laodiceianos. Ele tinha visto 
estas pessoas com quem Paulo estava lidando afastarem-se de 
Deus, para uma atitude Laodiceiana; e depois profetizou sobre 
o que aconteceria a uma era inteira neste tempo do fim. E tal 
como diz em Apocalipse 3, os Laodiceianos terão de enfrentar 
o Deus do juízo de uma maneira muito dura, se eles não se  
arrependerem do seu pecado.

João, tal como nós hoje, entendeu claramente o problema 
Laodiceiano.

Aqui está o problema: “E não retendo a Cabeça, da qual 
todo o corpo, provido e organizado pelas juntas e liga-
duras, vai crescendo com o aumento concedido por Deus” 
(Colossenses 2:19). Paulo referiu este problema e os Colossenses 
tomaram a correção; os Laodiceianos não o fizeram. Se você 
quiser estar bem unido à sua família e à família de Deus, eis 
aqui como: Você terá de agarrar-se à Cabeça, o Deus do juízo. 
Essa Cabeça por vezes o julgará e corrigirá. Segurar essa 
Cabeça é o maior desafio que você enfrentará.

Hoje todos os grupos Laodiceianos abandonaram o governo 
do Deus. Estão estabelecidos em regras mortas de tipo democrá-
tico. Por que pensam eles dessa forma? Porque eles realmente  
não amam o Deus do juízo.

Se você não amar o Deus do juízo, você não estará pronto 
para o regresso de Jesus Cristo!

A M A N D O  CO R R E Ç ÃO 

Se nós conhecermos o Deus do juízo, saberemos que por vezes 
teremos de ser corrigidos. E que grande benção é! Que benção 
é ser um filho de Deus. Por vezes nós atravessamos testes 
difíceis, mas compreenda que ainda que nós tenhamos de 
gritar, rastejar e arrastar-nos através desta Terra até que Cristo 
chegue e consigamos entrar no Reino do Deus, terá valido a 
pena. Nós temos de ter correção. E que alegria final trará às 
nossas vidas, se atendermos o que Deus diz.
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Deus nos dá tudo. Somos a noiva de Cristo. Ninguém 
no Mundo de Amanhã terá o que Ele nos está oferecendo—
governar eternamente com Jesus Cristo. É claro que você tem 
de qualificar para receber isso! É isso mau? Não! Nós necessi-
tamos de ser corrigidos. Se nós não lidarmos hoje com o Deus 
do juízo, nós iremos para a Grande Tribulação.

Satanás não quer que você entenda correção; ele quer que 
você pense, por que me está Deus fazendo isto a mim? Por que 
me está Deus corrigindo? Por que é Deus tão injusto? Mas Deus é 
sempre justo e você é Seu filho se receber a Sua correção.

Nada é mais abominável que abusar dos nossos próprios 
filhos. Por vezes, eles necessitam de umas palmadas, mas 
sempre em amor.

É você injusto quando dá umas palmadas nos seus filhos? 
Provavelmente você terá a tendência para ser demasiado 
brando, a menos que esteja seguindo as instruções de Deus 
em como educar os filhos. Deus diz que são necessárias umas 
palmadas (Provérbios 13:24; 19:18; 22:15; 23:13). Muitas pes-
soas eruditas dizem que dar umas palmadas é errado e dis-
cordam do seu Criador. Que autoridade têm essas pessoas para 
lhe dizer como criar uma criança pequena, na qual está sendo 
formado o caráter de Deus? Essas pessoas nada sabem sobre 
corrigir uma criança em amor! Eles promovem a filosofia des-
trutiva de Satanás! As pessoas nas nações do moderno Israel 
odeiam correção! E agora elas parecem ter chegado demasiado 
longe, para serem corrigidas com palavras. Portanto, como 
poderá Deus alcançá-los agora? Será necessário algo grande, 
porque eles não querem ter nada que ver com o Deus do juízo.

Se você hoje rejeitar o Deus do juízo, não estará preparado 
para governar com Jesus Cristo. Deus põe o Seu povo rebelde 
atravessando os tempos horríveis da Tribulação, porque essa é 
sua única esperança. Deus os ama. Ele os quer na Sua família 
e conseguirá a 50 por cento deles. 

E N R A I Z A D O S  E  A L I C E R Ç A D O S

“Digo isto, para que ninguém vos engane com palavras per-
suasivas. Porque ainda que eu esteja ausente quanto ao 
corpo, contudo em espírito estou convosco, regozijando-me 
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e vendo a vossa ordem e a firmeza da vossa fé em Cristo” 
(Colossenses 2:4-5). Paulo estava na cadeia. Ele deve ter sido 
um “extremista” para ter sido lançado na cadeia. Que faria 
você se algum dos fiéis ministros de Deus fosse lançado na 
cadeia?

Paulo está tentando encorajar a Igreja, mas ele não conse-
guiu encorajar os Laodiceianos. Paulo estava na cadeia, mais 
emocionado do que as palavras podem descrever, de poder 
fazer parte deste chamamento das primícias; e essas pessoas 
estavam fora dela, desviando-se de Deus por não quererem que 
Deus os governasse.

“Portanto, assim como recebestes a Cristo Jesus o Senhor, 
assim também nele andai, arraigados e edificados nele e con-
firmados na fé, assim como fostes ensinados, abundando em 
ação de graças” (vers. 6-7). Paulo nos avisou para darmos 
graças a Deus em todo o tempo, por tudo o que nos tem sido 
ensinado. Nós devemos amar tanto este ensino, que nos 
devemos enraizar e alicerçar nele. Isto é também um aviso. 
O problema com os Laodiceianos hoje, é que eles não estão 
enraizados e alicerçados na verdade. Satanás sempre lutará 
para nos impedir de nos enraizarmos e alicerçarmos em 
Deus—no Deus do juízo.

Está você enraizado e alicerçado no seu entendimento? 
É isto o mais importante da sua vida? As raízes se estendem 
mais e mais em cada pequena faceta da sua vida? Se não, então 
o Deus do juízo será um mistério para você.

“Tendo cuidado para que ninguém vos faça presa sua, por 
meio de filosofias e vãs subtilezas, segundo a tradição dos 
homens, segundo os rudimentos do mundo e não segundo 
Cristo” (vers. 8). Filosofia vã é segundo “os rudimentos do 
mundo.” O que quer isto dizer? A versão Inglesa do Novo 
Testamento em Inglês Atual, traduz essa expressão como “espí-
ritos governantes do universo.” O Vocabulário Thayer o define 
assim, “para invadir, com os males que entram em existência 
entre os homens e que começam a exercer o seu poder.” Agora 
estamos chegando ao âmago do problema na Igreja de Deus. 

“Espíritos governantes do universo” estão influenciando as 
vidas destas pessoas eruditas e tomando o control da Igreja. 
Nós vimos isso acontecer diante dos nossos olhos. A família 
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de Deus foi destroçada. Satanás odeia com violência o plano 
da família de Deus para o substituir.

O versículo 18 explica este problema em contexto: “Que 
ninguém vos domine a seu bel-prazer com pretexto de humil-
dade e culto dos anjos [em realidade significando demô-
nios], envolvendo-se em coisas que [tem visto, deveria ler-se]; 
estando debalde inchado na sua carnal compreensão.” Estas 
pessoas estão adorando demônios!

As pessoas freqüentemente dizem que nós estamos ata-
cando os Laodiceianos. Quando se está falando sobre algo tão 
escuro como a adoração de demônios, não devemos nós falar? 
Numa família, se você vir os demônios tomando conta da vida 
dos seus filhos, não faria você algo sobre isso? Isso acontece 
todo o tempo neste mundo: Se a sua família se fratura, com 
nenhum dos pais a tomar a liderança, você estará entregando 
os seus filhos aos demônios! Mesmo na Igreja, se um marido 
e esposa não estiverem enraizados e alicerçados sobre o ver-
dadeiro Deus, Satanás pode ocupar esse casamento e rapi-
damente o destroçar! Isso não é algo sobre o qual se guarde 
silêncio!

Se nós vemos os demônios invadindo a própria Igreja de 
Deus, não será tempo de fazermos algo? Nós estamos ten-
tando proteger a nossa família espiritual de Satanás e dos seus 
demônios. Os Laodiceianos ainda são membros da família 
de Deus. Nós não estamos criticando ou atacando os mornos 
Laodiceianos. Nós estamos falando porque os amamos. Se nós 
não falarmos, algo está terrivelmente errado conosco.

D I A S  S A N TO S

O versículo 16 também fala acerca de problemas dentro da 
Igreja: “Ninguém, pois, vos julgue pelo comer, ou pelo beber, 
ou por causa dos dias de festa, ou da lua nova, ou dos sábados.” 
Lembre-se, que isto está falando sobre os Laodiceianos, o qual 
faz disto profecía. Paulo diz que haveria homens dentro da 
Igreja neste tempo do fim, que tal como esses Laodiceianos 
do primeiro século, começariam a julgá-lo por guardar os dias 
santos de Deus. Quando diz “lua nova,” se refere à Festa das 
Trombetas, que representa o regresso de Cristo e que retrata 
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fortemente o Deus do juízo. Estas pessoas dirão, eu não gosto 
da sua mensagem de profecia! Você está atacando as pessoas 
todo o tempo, quando tudo o que nós fazemos é pregar sobre 
a Tribulação e o Dia do Senhor. É uma forte mensagem de 
profecia.

Estas pessoas não estão apenas julgando e criticando 
alguns dias de festa, elas estão condenando a nossa mensagem. 
Os Laodiceianos rejeitam o que nós ensinamos sobre os pro-
fetas maiores e menores. Eles não querem essa forte mensagem 
de profecía.

O que eles realmente não gostam é do Deus do juízo! Eles 
não gostam do governo de Deus ensinado pelo Sr. Armstrong. 
Deus diz em Malaquias, que eles desprezam esse governo! Os 
Laodiceianos nunca admitiriam isso, mas os seus frutos mos-
tram que o fazem. Eles não têm profecía e eles não têm uma 
obra. Deus não lhes dará uma obra até que eles aprendam a 
agarrar-se à sua Cabeça.

Não deixe que os homens o julguem por causa da men-
sagem de Deus, ou dos dias santos de Deus. Não deixe que 
eles o afastem da revelação maravilhosa que Deus deu ao Sr. 
Armstrong e está dando hoje à Igreja de Deus de Filadélfia. 
Guarde estes dias porque, tal como o versículo 17 mostra, eles 
são uma sombra de coisas que virão. Se você seguir a sombra 
de algo, ela o levará à coisa real. Siga estas sombras e elas o 
levarão à realidade do regresso de Cristo, de Satanás sendo 
amarrado, do glorioso Milênio e do Grande Trono Branco do 
Juízo. Estes dias muito especiais, são de onde nós recebemos 
toda a nossa esperança!

Jesus Cristo fará coisas bastante destrutivas na Sua 
Segunda Vinda. O homem deve aprender que o Deus do juízo 
está regressando e que Ele governará. Esta obra tem de chamar 
a atenção do mundo para esse acontecimento. 

O  D E U S  D O  J U Í Z O

Como poderemos nós jamais reunir a todo o povo de Deus? 
Isso acontecerá. “Eis que eu farei aos da sinagoga de Satanás, 
aos que se dizem Judeus e não o são, mas mentem; eis que eu 
farei que venham e adorem prostrados aos teus pés e saibam 
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que eu te amo” (Apocalipse 3:9). E como serão eles trazidos 
de volta a esta condição? Pelo Deus do juízo. Que maldição, 
se eles esperarem até esse ponto para voltarem para Ele. Deus 
os trará de volta e aí sim, nós nos reuniremos. Mas isso não é 
nenhuma tarefa fácil depois que as pessoas se rebelam contra 
Deus.

Note Mateus 24:14: “E este evangelho do reino será pregado 
em todo o mundo em testemunho a todas nações; e então virá 
o fim.” O Sr. Armstrong pregou o evangelho ao mundo e então 
o mundo entrou no “fim” descrito em Mateus 24: As coisas 
realmente começaram a acontecer rapidamente, uma vez que a 
principal comissão de levar o evangelho ao mundo foi mudada. 
Deus mudou a ênfase da Sua mensagem do evangelho, para 
uma mensagem de advertência. Versículo 15: “Quando, pois, 
virdes que a abominação da desolação, de que falou o profeta 
Daniel, está no lugar santo …” Você pode ver por que a obra de 
Deus tem de começar a advertir mais energicamente sobre um 
grande poder da besta que se está levantando na cena mun-
dial e que está quase a destruir as nações de Israel. Para uma 
explicação completa desta profecía, peça uma cópia grátis de A 
Alemanha e o Sacro Império Romano [em Inglês].

“Porque haverá então uma tribulação tão grande, como 
nunca houve desde o princípio do mundo até agora, nem 
jamais haverá. E se aqueles dias não fossem abreviados, nin-
guém se salvaria; mas por causa dos escolhidos aqueles dias 
serão abreviados” (vers. 21-22). Quer você ver o Deus do juízo? 
Quer você saber onde Ele está? Se os rebeldes querem encon-
trar o Deus do juízo e eles não O puderem encontrar hoje, 
muito pronto entenderão claramente onde Ele está!

“Estando duas mulheres a trabalhar no moinho, será levada 
uma e deixada a outra” (vers. 41). Quando diz deixada, signi-
fica deixada num holocausto nuclear! A profecia Bíblica usa a 
mulher como um símbolo de uma igreja. Uma mulher se rebelou 
contra o seu Esposo—Jesus Cristo! A família de Deus está em 
sérios problemas. Duas igrejas—uma protegida num lugar 
de segurança, a outra deixada num holocausto nuclear. Mas 
por quê, ó Deus? Por que farias tu isso? Perguntarão eles. Eles 
querem saber onde está o Deus do juízo e Deus diz, Aqui estou! 
Aqui está a Tribulação de que vocês ouviram falar todo o tempo! 
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Este é o juízo que eu estou trazendo sobre o mundo, deixando  
a humanidade corrigir-se através do seu próprio mal!

Se você não escutar as palavras de Deus agora, seja paciente, 
você está perto de ficar familiarizado com o Deus do juízo!

O mundo está quase a explodir em nossos rostos. Os pro-
blemas aumentam ao nosso redor, com loucos de pequenas 
nações terroristas, colocando as suas mãos em armas 
nucleares! Estes são os problemas sobre os quais Cristo 
avisou! Isto foi o que Sr. Armstrong proclamou ao mundo! Isto 
é o que os Laodiceianos deveriam ensinar ao mundo! Em vez 
disso, eles tentam destruir as pessoas que estão fazendo essa 
obra hoje! Você pensa que Deus tomará o seu pecado ligeira-
mente? A sua única esperança é esta mensagem! Eu não quero 
ver pequenas crianças e adultos num holocausto nuclear! Eu 
oro a Deus, que se houver alguma maneira de evitar isso, que 
eles o possam evitar. Quem no seu perfeito juízo quereria ver 
algo como isso acontecer?

“Vigiai, pois, porque não sabeis em que dia o vosso Senhor 
vem; sabei, porém isto: se o dono da casa soubesse a que 
vigília da noite havia de vir o ladrão, vigiaria e não deixaria 
minar a sua casa” (vers. 42-43)—subitamente poderíamos nós 
acrescentar. O Sr. Armstrong sempre ensinou que o Sacro 
Império Romano viria subitamente, a Grande Tribulação viria 
subitamente e que as pragas da trombeta viriam subitamente. 
Então seria melhor que nos preparássemos para algumas 
mudanças súbitas e terríveis, porque estas profecias estão 
quase a cumprir-se.

À medida que o mundo piora e os acontecimentos aceleram, 
o Deus do juízo está mostrando cada vez mais às pessoas, o 
tipo de julgamento que eles entenderão—o tipo de juízo que 
os trará para Ele. Necessitamos hoje de saber acerca do Deus 
do juízo. Necessitamos de nos submeter à Sua correção e 
estarmos agradecidos por ela.

Se aceitarmos o Deus do juízo hoje, isso significa que nós 
também aceitamos o governo de Deus.

Este mundo deve submeter-se ao governo de Deus agora. 
Mas se eles não o aprenderem através de palavras, Deus os 
ensinará muito pronto através da experiência. O nosso tra-
balho é transmitir esta mensagem aí fora e levar tantas 
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pessoas como possível, a interessarem-se nesta visão da 
família de Deus. Esse é o nosso chamamento e é muito urgente 
que nós nos ocupemos e terminemos a obra de Deus.



Capítulo 6
A Aliança de 
Deus com Levi

No final da sua vida, o Sr. Armstrong dirigia uma Igreja 
trazendo anualmente mais de 200 milhões de dólares, 
transmitindo em mais de 400 emissoras de televisão 

e imprimindo mensalmente mais de 8 milhões de revistas A 
Pura Verdade. Um livro, Os Estados Unidos e a Grã Bretanha em 
Profecia, foi enviado a mais de 5 milhões de pessoas.

O Sr. Armstrong estabeleceu três colégios durante o seu 
ministério. Mateus 24:14 diz que ele pregou o evangelho ao 
redor do mundo, como testemunho. Mateus 17:10-11 diz que, 
como o Elias do tempo do fim, ele restaurou todas as coisas. 
Malaquias 4:5-6, diz que ele restaurou a família de Deus, 
dentro da Igreja de Deus. Uma tremenda obra! Através do 
Sr. Armstrong, Deus realizou em termos de números, a maior 
obra jamais feita na Sua Igreja.

O Sr. Armstrong morreu em 1986 e olhe para a Igreja de 
Deus hoje. Está toda dividida em dezenas de grupos, cada um 
ensinando vários graus de verdade e erro. Muitas pessoas se 
moveram de igreja em igreja; outros completamente se iso-
laram, ou desistiram de todo. Que confusão existe! Onde está 
hoje o Deus de Elias?

Quando o Elias original morreu, as pessoas faziam a 
mesma pergunta. Deus deu-lhes uma resposta. 
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O N D E  E S TÁ  O  D E U S  D E  E L I A S ?

Em 2 Reis 2 lemos sobre os últimos momentos da vida de 
Elias. “Havendo eles passado, Elias disse a Eliseu: Pede-me 
o que queres que eu te faça, antes que seja tomado de ti. E 
disse Eliseu: Peço-te que haja sobre mim dupla porção do teu 
espírito. Respondeu Elias: Coisa difícil pediste. Todavia, se 
me vires quando for tomado de ti, assim se te fará; porém, se 
não, não se fará. E, indo eles caminhando e conversando, eis 
que um carro de fogo, com cavalos de fogo, os separou um 
do outro; e Elias subiu ao céu num redemoinho. O que vendo 
Eliseu, clamou: Meu pai, meu pai! o carro de Israel e seus cava-
leiros! E não o viu mais. Pegou então nas suas vestes e as 
rasgou em duas partes” (vers. 9-12).

Este foi um tempo muito emotivo para Eliseu. Elias não 
era seu pai biológico, mas sim seu pai espiritual, através de 
quem ele recebeu a verdade de Deus. Da mesma forma, o Sr. 
Armstrong foi nosso pai neste tempo do fim; todos os mem-
bros da Igreja de Deus Universal, receberam a verdade, direta 
ou indiretamente, através dele. Eu acredito que Deus fez a 
separação entre os Filadelfinos e os Laodiceianos, princi-
palmente sobre este tema: As pessoas na Igreja de Deus de 
Filadélfia olham para o Sr. Armstrong como “meu pai, meu 
pai.” Isso não quer dizer que ele fosse infalível; isto é simples-
mente reconhecê-lo como o homem que nos deu a verdade de 
Deus. Isso faz de nós hoje, um tipo da obra de Eliseu.

Deus abençoou Eliseu por essa bela atitude. Note o que 
aconteceu: Quando Elias morreu, claro que as pessoas se per-
guntavam, quem substituirá a Elias? Quem fará a obra que Elias 
fez? Onde está o Deus de Elias? E Eliseu “tomou a capa de Elias, 
que dele caíra, voltou e parou à beira do Jordão. Então, pegando 
na capa de Elias, que dele caíra, feriu as águas e disse: Onde 
está o Senhor Deus de Elias? Quando feriu as águas, estas se 
dividiram de uma à outra banda, e Eliseu passou” (vers. 13-14).

Isto respondeu à sua pergunta. Eliseu golpeou as águas, o 
Jordão se abriu e ele atravessou para o outro lado. Que visão! 
Estou seguro que as pessoas o viram. Todo o mundo soube 
imediatamente onde estava o Deus de Elias, porque Deus lhes 
mostrou, ainda que Elias não já não estivesse por perto.
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Nós hoje testemunhamos um milagre ainda maior. Quando 
o Elias do tempo do fim morreu, Deus esteve testando a Sua 
Igreja durante quatro anos, dando-lhes tempo de se arrepen-
derem das suas mudanças pecaminosas na Igreja. Mas quando 
isso não aconteceu, Deus enviou A Mensagem de Malaquias—o 
entendimento do livro de Malaquias e como se aplica à Igreja 
de Deus do tempo do fim. Isso foi um milagre muito maior 
que a divisão do Rio Jordão, porque está ajudando as pessoas a 
entender e a mudar a sua vida espiritual. As conseqüências são 
eternas. Hoje a grande pergunta na mente de muitas pessoas é, 
onde está o Deus de Elias—o Deus que fez toda essa obra através 
do Sr. Armstrong? Onde está Ele hoje? Essa é uma pergunta  
que todos nós necessitamos de saber responder.

S E  E U  S O U  PA I

O Apóstolo Paulo também nos ensina acerca do nosso pai espi-
ritual. Ele escreveu aos Coríntios, “Não escrevo estas coisas 
para vos envergonhar, mas para vos advertir, como meus 
filhos amados” (1 Coríntios 4:14). Paulo se estava dirigindo aos 
Coríntios—ao próprio povo de Deus—chamando-lhes seus 
filhos amados. E disse, eu tenho uma advertência para vós. De 
que tratava essa advertência? “Porque ainda que tenhais dez 
mil aios em Cristo, não tendes contudo muitos pais; pois eu 
pelo evangelho vos gerei em Cristo Jesus” (vers. 15).

Paulo disse, todos vós viestes a Deus através de mim. Podereis 
ter 10.000 instrutores, mas apenas tendes um só pai—uma pessoa 
através de quem vós viestes ao grande Deus. Onde recebeu você 
a revelação que tem hoje? De onde a recebi eu? Todas as 18 
verdades restauradas, vieram a cada um de nós, direta ou indi-
retamente, através do Sr. Armstrong (Mateus 17:10-11). Ele nos 
dirigiu para Deus. A advertência é que nós poderemos facil-
mente esquecer-nos, ou deixarmos de respeitar, o nosso pai 
espiritual. Muitos têm feito isso mesmo neste tempo do fim.

Aqui existe também uma lição muito mais profunda, que 
nós veremos à medida que formos prosseguindo.

Malaquias 1:6 contém a mesma advertência, só que ela 
envolve as pessoas que não atenderam. “Um filho honra o pai e 
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o servo ao seu amo; se eu pois, sou pai, onde está a minha honra? 
e se eu sou amo, onde está o temor de mim? diz o Senhor dos 
exércitos a vós, ó sacerdotes, que desprezais o meu nome. E 
vós dizeis: Em que temos nós desprezado o teu nome?”

Aqui é Deus que está falando: o Senhor dos exércitos, o 
Deus supremo, o Deus dos anjos, do universo e de tudo que 
jamais foi criado. Ele diz, se eu sou pai, onde está a minha honra? 
Ainda que Cristo fosse o Deus do Antigo Testamento, aqui é 
como se Deus Pai estivesse falando! Ele está fazendo hoje esta 
mesma pergunta ao Seu próprio povo. Esse é o problema que 
Ele tem com os Laodiceianos: São filhos muito mal agradecidos. 
Deus diz, vós sois meus filhos e os filhos devem honrar o seu pai.

À medida que você for estudando isto, começará a entender 
que honrar o Sr. Armstrong como nosso pai, está muito pró-
ximo e ligado, a honrar Deus Pai. Isso era do que a advertência 
de Paulo realmente se tratava. Deus está tentando ensinar-nos a 
parte mais profunda do evangelho—a parte central desta men-
sagem de família: que nós acima de tudo devemos honrar o 
Pai. Cristo está dizendo a estas pessoas como devem endireitar 
as suas vidas. Ele está tentando levá-los a ver a estrutura da 
família. Não há nada na terra como esta inspiradora mensagem!

Ela diz que estes ministros desprezam o nome de Deus. A 
Bíblia Anchor diz, “Aqui o termo nome representa a essência do 
Ser Deus, especialmente a Sua soberania, o Seu reinado.” Eles 
desprezaram o governo de Deus. Para agarrar esta mensagem de 
governo, nós devemos entender sobre Deus Pai e este relaciona-
mento amoroso de família que nós devemos ter. É crítico que 
nós entendamos o papel do pai. Uma família adequadamente 
dirigida deve ter um pai à cabeça. Deus é Pai e Ele está criando 
uma família. Você não consegue fazer isso sem autoridade! Tente 
dirigir uma família sem autoridade. Terá um caos completo.

Não é uma coisa natural aceitar governo. Mas com um pai 
amoroso à cabeça, os filhos não deveriam ter problema em 
aceitar esse governo, mesmo quando são corrigidos, porque 
sabem que o seu pai os ama. Isto é o que realmente os 
Laodiceianos não vêem hoje: O amor de Deus por eles. Não 
vêem a correção de Deus, como sendo amor. Mas Deus diz que 
se você não for corrigido, não terá nenhum Pai! Esse é o pior 
destino que você poderia ter.



A VISÃO DA FAMÍLIA DE DEUS90

Se ao menos eles escutassem esta correção em Malaquias! 
Muitos Laodiceianos reconhecem ter um problema em reco-
nhecer o Sr. Armstrong como sendo o Elias, mas aqui Deus 
diz, que você realmente tem um problema com o seu Pai espiri-
tual—Deus Pai! Isso é sério! Essa é a diferença entre estar na 
família de Deus e não estar na família. Deus nos está dizendo 
como estar na família. Nós advertimos os Laodiceianos, porque 
eles são a família de Deus.

Deus está falando para o Seu próprio povo—os que têm 
raciocínios eruditos sobre o porquê de eles terem um governo 
diferente. Deus está dizendo, eu vos direi qual é o vosso pro-
blema! VoCês odeiam o meu governo—o meu governo amoroso de 
família! Eles persistem nos seus raciocínios e Deus os coloca 
no átrio exterior. Deus não poupa as palavras. Os Laodiceianos 
dizem, nós não acreditamos que o Sr. Armstrong fosse o Elias do 
tempo do fim. Deus responde: Vocês odeiam o meu governo! Ele 
não se vai deixar levar pelos seus raciocínios rebeldes. Eles 
estão desonrando o seu pai.

Quando Cristo regressar, a Sua principal prioridade neste 
mundo, será restaurar o governo de Deus. Hoje a Sua principal 
prioridade na Igreja, é restaurar o governo de família do Pai. 
Nós temos o dever de honrar o nosso Pai. Por quê não honrar 
um Pai que o ama profundamente, que já deu o Seu Filho por 
você, para provar o Seu amor? Por que não se submeter a um 
Pai que tem tão grande amor?

Eliseu sabia que Elias era o seu pai espiritual. Eu acredito 
que foi por isso que ele foi escolhido para a obra. Quando Elias 
estava para partir, ele não disse, bom, estou contente em final-
mente ter conseguido esse trabalho! Ele não estava lá como um 
abutre, esperando que ele morresse. Ele disse, meu pai, meu 
pai! Ele amava a Elias.

Onde está hoje o Deus de Elias, o qual fez uma obra tão 
poderosa através do mensageiro do tempo do fim? Você pode 
responder a essa pergunta com outra pergunta: Onde estão 
hoje as pessoas que honram a Deus como um Pai? E ao mesmo 
tempo honram ao Sr. Armstrong como um pai espiritual?

Existe um grupo de Malaquias com a visão da família de 
Deus. Se você entender esta visão de Deus Pai—sobre o seu Pai 
e por que está você nesta Terra como um ser humano, por que 
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foi você criado para estar na família de Deus—será suficiente  
para inspirá-lo por toda a eternidade!

Nós nos converteremos na noiva de Jesus Cristo! 
Novamente, quando Cristo regressar, a Sua principal priori-
dade será restaurar o governo de Deus. Vamos ser práticos: Se 
você nem sequer sabe como esse governo é, como poderá você 
servir na Sede com Jesus Cristo e O ajudar a restaurá-lo? Será 
que o grande Deus que cuidadosamente planeou tudo isto, até 
mesmo escolhendo a dedo a cada membro da Sua Igreja, terá 
a pessoas que estão confusas acerca do Seu governo, saindo a 
ensinar o mundo? 

A  M A L D I Ç ÃO

Satanás odeia a família de Deus. O que ele quer destruir acima 
de tudo, é a visão do Pai. E ele tem tido um grande sucesso na 
Igreja de Deus.

“Agora, ó sacerdotes, este mandamento é para vós” 
(Malaquias 2:1). Como é que estes ministros conseguiram o 
seu trabalho? Alguém votou neles? Não, Deus os designou (a 
menos que tenha acontecido que um ou dois tenham entrado 
e que não devessem estar aí). Mas hoje, existem grupos 
Laodiceianos que votam nos seus líderes. Essa não foi a 
maneira em que os ministros originalmente receberam o seu 
trabalho. Por quê esta fundamental mudança?

Agora Deus está ficando direto e pessoal: Eu quero que vocês 
ministros saibam, que este mandamento é para vós. E aqui está 
a mensagem: “Se não ouvirdes e se não propuserdes no vosso 
coração dar honra ao meu nome, diz o Senhor dos Exércitos, 
enviarei a maldição contra vós e amaldiçoarei as vossas bên-
çãos; e já as tenho amaldiçoado, porque não aplicais a isso 
o vosso coração” (vers. 2). Estes sacerdotes não estão glorifi-
cando o nome de Deus. A palavra Hebraica para nome signi-
fica governo, ou soberania. Estes ministros devem compreender 
e aprender que governo é tudo. Até que o façam, eles nunca 
poderão submeter-se a Deus e dar glória ao Seu nome.

Deus diz que estas pessoas estão debaixo da maldição—
que estão em perigo de perder a sua vida eterna—porque eles 
não honram a Deus nesta estrutura de família de Deus. As 
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pessoas hoje podem argumentar tudo o que quiserem; este é o 
tempo para o raciocínio humano. Mas Deus está falando sobre 
a forma em que será na Sua família por toda a eternidade!

Esta mensagem de Malaquias está sendo proclamada. Deus 
profetizou que esta mensagem sairia no tempo do fim e diz 
que se estes ministros não a ouvirem, serão amaldiçoados. 
Onde está esta mensagem hoje? Existe alguma dúvida sobre 
isso?

Note o versículo 3: “Eis que corromperei a vossa semente e 
espalharei esterco sobre os vossos rostos, o esterco das vossas 
festas solenes; e para junto dele sereis levados” Eis! Diz Ele. 
Reparai nisto! Eu corromperei a vossa semente! Isso significa 
repreender, mesmo asperamente, censurar, tal como um pai a um 
filho. Semente se refere a posteridade.

Recorde, que Deus Pai chama a cada membro da Igreja. 
Isso não é feito casualmente. Ele deve ter colocado bastante 
pensamento e preparação na seleção de cada um dos Seus 
escolhidos, por causa de tudo o que está em jogo. Deus Pai 
teve que pensar bastante acerca de cada um de nós, porque 
se aqueles que Ele chama agora não conseguirem chegar ao 
fim morrerão eternamente. Possivelmente Ele nos provou e 
testou durante anos, antes de nos ter selecionado. De fato, a 
palavra semente poderia ser traduzida como sêmen. Isso pode 
soar um pouco direto, mas afinal de contas, o Pai nos gera 
através do Seu Espírito Santo. Deus está semeando a semente. 
Nós teremos um tremendo nascimento na Sua família. Isto é 
uma transcendental benção e uma maravilha de Deus. Deus 
está desenvolvendo filhos. Que significado profundo isto 
tem—você foi gerado pelo seu Pai e Ele o conhece melhor que 
qualquer outra pessoa o conhece—mesmo melhor que você se 
conhece a si próprio.

Portanto, você pode começar a ver, por que é que os minis-
tros rebeldes estão debaixo de tal maldição! Eles estão vol-
tando a família de Deus, em embrião, para longe do seu Pai! 
Que pecado! Onde está o Deus de Elias? Eles não sabem e 
recusam saber e Deus está irado por causa disso.

Antigamente, como parte dos sacrifícios, os sacerdotes 
tinham de livrar-se do esterco animal (Existem trabalhos que 
os ministros têm, que não são os melhores). Aqui Deus diz, Eu 
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espalharei todo esse esterco da vossa religião e da vossa rebelião, 
sobre os vossos rostos! A vossa religião para mim não é nada mais 
que esterco. E vocês serão levados juntamente com ele—tratados 
como tal, como esterco, se não se arrependerem! Essa não é uma 
mensagem fácil. Deus tem desprezo pelas suas festas solenes.

A  A L I A N Ç A  CO M  L E V I

“Então sabereis que eu vos enviei este mandamento, para que 
a minha aliança fosse com Levi, diz o Senhor dos Exércitos” 
(vers. 4). Deus diz que você conhecerá. Mais uma vez, isto se 
refere a relações sexuais—mostrando-lhe a profunda e pró-
xima relação que Deus quer que tenhamos com o nosso Pai—é 
claro que não é sexual, mas é muito próxima e é bela e mara-
vilhosa. “Vós sabereis” diz Ele, “que Eu vos enviei este man-
damento.” Ou você o saberá agora, ou o saberá muito pronto. E 
repare que uma parte disto é, “para que a minha aliança fosse 
com Levi.”

Uma aliança é um pacto entre duas partes. O grande Deus 
do universo está dizendo, Eu fiz uma aliança com Levi, não a 
fiz com vocês. Eu a fiz com Levi, para que ele pudesse restaurar 
todas as coisas.

A Mensagem de Malaquias contém um capítulo sobre o 
Elias seguinte, que também é chamado Levi. É muito impor-
tante entender estes nomes; Deus dá-os para uma razão muito 
definida, porque eles lhe falam acerca das diferentes respon-
sabilidades deste homem. Levi era o pai dos Levitas e o Sr. 
Armstrong era o pai espiritual de todos os ministros. Todos 
eles vieram a Deus, diretamente ou indiretamente, através 
dele, tal como os Coríntios vieram através de Paulo. Deus fez 
uma aliança com ele, que pregaria esta mensagem ao redor 
do mundo e faria a obra de Deus. O Sr. Armstrong teria de 
fazer essa obra se quisesse entrar nesse relacionamento da 
Nova Aliança e de matrimônio com Cristo, que nós teremos 
no futuro.

Um diácono me mencionou, que parte do interesse que 
o trouxe a esta Igreja, foi que nós não competimos com o Sr. 
Armstrong, tal como outros grupos fazem. Nós não podemos 
competir com o nosso pai. Um filho não pode competir com o 
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seu pai, nem tão pouco pode uma filha ou esposa, ou então terá 
uma família funcionando defeituosamente. Por isso Deus diz, 
Eu quero que você entenda que a minha aliança foi com Levi; não 
foi com Gerald Flurry; não foi com Joe Tkach; não foi com nenhuma 
outra pessoa, mas sim com o Sr. Armstrong. Se você quiser saír e 
competir, siga adiante—você o fará no átrio exterior. Mas mais 
cedo ou mais tarde você voltará e adorará tal como os Filadelfinos, 
ou você não terá nenhum futuro! Esta é uma mensagem séria. 

A  M E N S AG E M  D E  P E N T E CO S T E S

A Aliança de Deus para “restaurar todas as coisas” estava com 
o Sr. Armstrong. E, tal como o Sr. Armstrong sempre disse, 
o nosso trabalho era apoiá-lo, tal como ele apoiava a Deus. 
Estas são as suas palavras (Boas Novas, Maio de 1974) : “Mas 
agora, mais uma vez, existe uma dinâmica, super importante, 
comissão especial—proclamar o evangelho do Reino em todo 
o mundo, como um testemunho a todas as nações …. E, assim 
como Deus causou que a Sua Igreja no primeiro século cres-
cesse rapidamente, multiplicando-se mesmo em números (até 
que a perseguição começou)—para apoiar os apóstolos, apoiá-

-los financeiramente, apoiá-los com orações fervorosas – assim 
também Deus levou a que a Sua Igreja nos nossos dias cres-
cesse … .” Mais adiante ele escreveu, “Ter-me-ia sido totalmente 
impossível continuar sozinho com esta grande comissão. Essa 
é a razão pela qual Deus os chamou agora, em vez de mais tarde, 
no Milênio! E esta grande obra de Deus é o meio que Deus pôs 
diante de nós, para que cada um possa crescer e desenvolver 
espiritualmente. O caminho de Deus, o da Sua lei, é o caminho 
de dar, não de receber. Aqueles que tentam simplesmente  
receber a sua salvação, estão em perigo de a perder!”

Isso é significativo: É através da obra, que Deus nos tira 
para fora do caminho da obtenção. É através da obra que Ele 
retira a nossa atenção para fora de nós próprios, colocando-a 
no Pai e neste grande plano de família que continuará no 
Milênio, antes de se estender por todo o universo. É através da 
obra que nós crescemos.

O Sr. Armstrong continuou: “Quando [Cristo] regressar, 
Ele exigirá de cada um de nós mostrar como nós usamos o 
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dom do Seu Espírito Santo—quanto contribuímos nós para 
a Sua obra—o propósito para o qual Ele nos colocou agora 
na Sua Igreja!” Por quê está você agora aqui? Por quê não 
esperou Deus e o chamou apenas no Milênio ou na segunda 
ressurreição? Porque você tem de fazer uma obra! De outra 
forma você não estaria aqui! Isso é básico, mas muitas pessoas  
se afastaram dela.

Concluiu, “Aqueles que são desleais ou que se afastam da 
obra—o único propósito para o qual vocês foram chamados 
agora—se encontrarão na posição daquele que está descrito 
em [Lucas 19] versículos 20 e 24. Perderão a mesma salvação, 
que estavam tentando receber!”

O Sr. Armstrong escreveu na revista Notícias Mundiais, em 
12 de Novembro de 1979: “Outros, a maioria, o ‘laicato’, são cha-
mados para fazerem a sua parte na obra da Igreja—não como 
oficiais em tarefas ou departamentos específicos, mas por ativa 
e lealmente apoiarem os apóstolos e outros administradores  
específicos … .”

Em outro artigo, o Sr. Armstrong escreveu, “Esta é uma 
obra espiritual. A transmissão, tanto por rádio como por 
televisão, é feita pelo apóstolo. A maioria dos folhetos e 
livros são escritos pelo apóstolo. O artigo “Pessoal”—que 
a maioria lê—normalmente o artigo principal e freqüente-
mente outros artigos, são escritos pelo apóstolo… O Curso por 
Correspondência do Ambassador College, com milhares de 
pessoas estudando-o, é todo ele retirado dos ensinamentos do 
apóstolo… O ensinamento é do apóstolo de Cristo, que é pre-
sidente e chanceler do colégio. O ministério, consiste em cen-
tenas de ministros ordenados ensinando, tal como o apóstolo 
os ensinou, em igrejas locais ao redor do mundo” (Boas Novas, 
Abril de 1981). Os ministros tinham de ensinar aquilo que o 
apóstolo lhes tinha ensinado! Não como eles decidiam nas suas 
próprias mentes, mas tal como o apóstolo os ensinava. Aí foi 
onde eles hoje se afastaram do caminho.

A aliança de Deus estava com Levi. Deus o enviou com uma 
mensagem para o mundo inteiro e para preparar ministros e 
outras pessoas para os ajudarem e apoiarem a obra. Se nos 
esquecermos disso, estaremos com problemas. Muitos hoje se 
esqueceram por causa da sua arrogância, orgulho e vaidade e 
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estão tentando competir com Levi—com esse mensageiro espe-
cial de Deus! Estes ministros rebeldes estão desafiando a Deus 
fazendo assim!

E estão rejeitando a visão da família de Deus.

VO C Ê  T E M E  A  D E U S ?

Deus entra em detalhe sobre o caráter de Levi: “A minha 
aliança com ele foi de vida e paz; e eu as dei a ele para que me 
temesse; e ele me temeu e estava temeroso por causa do meu 
nome” (Malaquias 2:5). O temor de Levi é anotado três vezes 
neste único versículo! Nós temos de aprender a temer Deus tal 
como Levi.

Estude a vida deste homem. Deus o estabeleceu como um 
exemplo, porque Ele sabe que nós aprendemos melhor através 
de exemplo. O Sr. Armstrong foi um grande exemplo de homem 
temente a Deus.

Teme você a Deus como Levi temeu? Teme você quando o 
seu matrimônio está em risco de fracassar? Teme você quando 
os seus filhos não estão fazendo aquilo que deveriam? Teme 
você estar morno para com a obra de Deus? Teme você não 
estar fazendo a sua parte nesta obra? Teme você divisão na 
Igreja? A maior parte do povo de Deus neste tempo do fim não 
teme a Deus. Levi sim.

Teme você competir com o governo de Deus? Pode você 
ajoelhar-se e dizer simplesmente, ó meu Deus, eu sei que há 
algumas áreas aqui onde eu odeio o seu governo e eu não quero 
mudar o meu matrimônio—ou, eu não quero trabalhar com os 
meus filhos da maneira que devo. Ó Deus, por favor, ajuda-me a 
temer-te tal como Levi temeu!

A Bíblia Anchor diz, “A Bíblia em nenhuma parte registra o 
estabelecimento desta aliança entre Deus e Levi.” Se a Bíblia 
não registra onde essa aliança foi feita, então esta deve ser 
agora profecia para o nosso tempo!

Deus afirma, “Ele me temia e estava temeroso ante o meu 
nome.” Recorde a definição da Bíblia Anchor. Aqui o termo 

“nome” representa a essência de Ser Deus, especialmente a 
Sua soberania—governo. Aí é onde o enfoque dos sacerdotes 
deveria estar.
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O Sr. Armstrong foi um modelo de obediência a Deus—um 
exemplo notável de um homem que temia tanto a Deus, que 
restaurou todas as coisas. Ele não desistiu de restaurar depois 
de 10 ou 15 verdades. Ele era um homem segundo o coração 
do próprio Deus e ele queria restaurar tudo aquilo que o Pai 
quisesse que ele restaurasse! E assim fez! 

A  L E I  N A  S UA  B O C A

“A lei da verdade esteve na sua boca e a impiedade não se 
achou nos seus lábios; ele andou comigo em paz e em retidão 
e da iniqüidade apartou a muitos” (vers. 6). Você podia buscar 
a lei na boca do Sr. Armstrong. Isso quer dizer que ele estabe-
leceu o governo de Deus e você podia ir à sua boca aprender 
acerca dele.

Mas se você for à maioria das bocas no ministério atual, 
eles não lhe falam sobre o governo de Deus. Eles não estão 
temerosos diante do Seu nome, tal como Levi estava. Eles 
querem argumentar ao redor do governo maravilhoso que traz 
a paz, alegria e abundância às nossas vidas! Surpreende que 
homens o façam, mas isso é o que está acontecendo.

Levi foi um homem justo que apartou a muitos para longe 
da iniqüidade. Deus diz em outra parte que aqueles que o 
apoiaram fizeram a mesma grande obra. Mas Levi foi o pai—
ele dirigiu a obra de Deus. Se nós verdadeiramente apoiarmos 
o seu exemplo e obra, estaremos voltando a muitas pes-
soas para longe da iniqüidade e para a família de Deus. Nós 
podemos fazer isso ao entregarmo-nos totalmente à obra de 
Deus, uma vez que a obra está aqui para voltar a muitos para 
longe da iniqüidade e para Deus. Nós fomos chamados à obra 
de Deus num tempo específico, para esta responsabilidade.

“Pois os lábios do sacerdote devem guardar o conhecimento 
e da sua boca devem eles procurar a lei, porque ele é o mensa-
geiro do Senhor dos Exércitos” (vers. 7). Eles se refere aos sacer-
dotes, não ao povo. Aí é onde a confusão está. E os sacerdotes 
devem procurar a lei na boca de leVI—não na boca do sacerdote. 

“Porque ele [Levi] é o mensageiro do Senhor dos Exércitos.”
A Bíblia Anchor afirma que a palavra mensageiro é traduzida 

do Hebraico maluck. Normalmente ela se refere a um anjo, ou 



A VISÃO DA FAMÍLIA DE DEUS98

mensageiro, mas aqui é obviamente um mensageiro humano. 
Malaquias 2:7 “marca o único lugar onde o termo maluck é 
aplicado ao ofício sacerdotal. [Geralmente] o título mensa-
geiro está reservado para os profetas de Deus e a palavra é uma 
expressão técnica para aquele que tem estado na presença de 
Deus e está assim encarregado de trazer uma mensagem Dele.”

Pense acerca disto durante um momento. Este é o único 
lugar na Bíblia onde a palavra mensageiro é usada para os 
sacerdotes, ou para os ministros, ou para os Levitas, tal como 
eles são chamados noutros lugares. Se esse é o caso, será pos-
sível que haja um erro na tradução? Será que os tradutores 
foram mesmo honestos aqui? Eles viram este “mensageiro” 
aqui e na sua hostilidade contra o governo de Deus, pensaram 
que não podia ser o governo por parte de um homem apenas, 
com um mensageiro sobre todos os outros ministros! Será que 
Deus realmente não quer dizer que todos nós deveríamos ser men-
sageiros? Talvez argumentem eles. Não, Ele não o faz! Este 
versículo é sobre um homem que recebeu uma mensagem do 
Senhor dos Exércitos! Desde o Poder supremo do universo! 
Se Deus dissesse, vamos enviar a mensagem a vários minis-
tros, talvez 50 ou 100 ou 300—que confusão isso causaria! Isso 
é o que está sucedendo hoje nas igrejas Laodiceianas, onde 
homens erradamente pensam que têm uma mensagem de Deus.

“Eis que eu enviarei o meu mensageiro e ele preparará 
o caminho diante de mim; e de repente virá ao seu templo 
o Senhor, a quem vós buscais; e o mensageiro da aliança, a 
quem vós desejais, eis que ele vem, diz o Senhor dos Exércitos” 
(Malaquias 3:1). Há dois mensageiros aqui: um Levi do tempo 
do fim, um ser humano; e o “mensageiro da aliança”—Jesus 
Cristo. Novamente Malaquias 2:7: “Pois os lábios do sacer-
dote….” Ainda que aqui seja um sacerdote singular, vários 
auxiliares de estudo da Bíblia mostram que poderia ser tanto 
no singular, como no plural, dependendo do contexto. Aqui 
deveria estar no plural. “Pois os lábios do sacerdote devem 
guardar o conhecimento e da sua [Levi] boca devem eles [esses 
ministros] procurar a lei, porque ele é o mensageiro do Senhor 
dos Exércitos.” Ele—singular—é aquele que tem a mensagem.

Junte isto com o versículo 6: “A lei da verdade esteve na 
sua boca ….” Depois no versículo 7: “Pois os lábios do sacer-
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dote devem guardar o conhecimento e da sua boca devem eles 
procurar a lei ….” Se nós usarmos a palavra plural sacerdotes, 
então é óbvio que a palavra seu (versículo 7) se refere de novo 
a Levi—“a sua boca” (vers. 6)—e não a um dos sacerdotes, 
ou ministros, sob o Sr. Armstrong. Até mesmo o contexto lhe 
mostra que Deus ainda está falando acerca do mensageiro e 
não do ministério. A confusão nas igrejas de Deus hoje chega, 
quando eles raciocinam, todos nós somos mensageiros; estamos 
todos ao nível do Sr. Armstrong. Mas restauraram eles todas 
as coisas? Pregaram eles o evangelho ao redor do mundo? 
Restauraram eles a família de Deus na Igreja? Trouxe jamais 
algum desses ministros sob o Sr. Armstrong nesses dias, 
alguma nova importante revelação à Igreja? E a resposta é não! 
Eles não o fizeram! No entanto têm a arrogância de pensar que 
estão ao mesmo nível daquele a quem foi dada uma mensagem  
de Deus!

Eu não estou tentando exaltar um homem, mas vamos 
encarar a realidade! Deus lhe deu uma grande mensagem! 
Onde está o Deus de Elias? Está Ele em algum homem que se 
coloca ao nível de Levi?

Isto diz que os lábios dos sacerdotes devem guardar o 
conhecimento—esse é o trabalho dos ministros. Nós guar-
damos a lei e o governo que Levi estabeleceu. Isso é o que os 
ministros deveriam estar fazendo hoje; é por isso que Deus 
lhes vai pedir contas. Essa é a razão pela qual guardar é uma 
melhor tradução: Eles não somente têm a responsabilidade de 

“manter,” ou obedecer à lei e governo, mas de o preservar ou 
guardar, para a Igreja inteira!

Quem hoje preserva ou guarda a lei e o governo? Quem tem 
a mesma lei e governo que o Sr. Armstrong teve?

A resposta é óbvia.

O  G OV E R N O  DA  S E D E

Na nossa vida pessoal, nós devemos guardar o conhecimento. 
Vocês pais guardam a lei e o governo de amor nas vossas famílias?  
Vocês mães a guardais?

Pensem sobre isto. Deus vos está fazendo passar por 
uma experiência verdadeiramente educacional. Se vocês 
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continuarem a guardar a lei de Deus e governo, ainda que estes 
ministros se desviem, Deus vos exaltará com uma posição 
eterna na Sede. Ele sabe que você guardará a lei e o governo de 
Deus para sempre! Ele sabe que você não competirá com Jesus 
Cristo, nem com nenhum outro ministro sobre você!

À medida que você guarda a lei e o governo, você está 
qualificando para se sentar com Jesus Cristo na Sede. Cristo 
sabe que se alguém vier e lhe pedir que os dirija, você os diri-
girá corretamente e lhes dará o governo de Deus—o único 
governo que pode funcionar! Deus e aquele que se converteu 
em Jesus Cristo, têm estado unificados eternamente através 
desse governo!

O caso de tribunal sobre O Mistério dos Séculos tem que ver 
com guardar conhecimento. Naturalmente, se nós o tivermos e 
o guardarmos, Deus quererá saber o que nós faremos com ele. 
Nós devemos levá-lo à maior audiência possível! Vamos levá-lo 
ao mundo! Vamos levá-lo à nossa futura família! O Mistério 
dos Séculos não pertence à Igreja de Deus Universal. Este é 
conhecimento de Deus!

Os principais ministros da Igreja de Deus Universal, não 
somente não guardam o conhecimento de Deus, mas o estão 
destruindo! Isso deveria ser muito revelador, sobre onde estão 
eles espiritualmente! Poderia a sua condição espiritual ser 
ainda pior?

Todas as pessoas terão que ir aos ensinamentos do Sr. 
Armstrong sobre lei e governo. Todos os Laodiceianos terão de 
ir a essa boca; isso é o que Deus quer dizer em Apocalipse 3:9. 
Isto está até mesmo mencionado no contexto do mensageiro 
de Filadélfia do tempo do fim.

Deus Pai tem de poder governar-nos. Deus quer saber se 
nós temos aquilo que é necessário para nos sentarmos com 
Ele eternamente na Sede. Seguramente que nós sabemos 
que Deus não nos porá a governar o mundo, se Ele não nos 
puder governar. Ele já passou por isso com Lúcifer! Houve e 
haverá apenas um pai mensageiro na Terra, no tempo de fim. 
Se Satanás puder destruir essa maravilhosa visão, ele poderá 
destruir o povo de Deus. Por isso é que o Sr. Armstrong disse 
que governo é tudo. Se ele se desmoronar, tudo se derruba. Se 
não existir governo numa família física, toda ela se desmorona.
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CO R R O M P E N D O  A  A L I A N Ç A

Note a diferença entre Levi e estes outros ministros. Enquanto 
Levi voltou a muitos para longe da iniqüidade (Malaquias 2:6), 
estes ministros “vos desviastes do caminho; a muitos fizestes 
tropeçar na lei; corrompestes a aliança de Levi, diz o Senhor 
dos exércitos” (Malaquias 2:8). O que foi que estes homens 
corromperam? A aliança de Levi—a aliança que Deus fez com 
ele sobre a lei e o governo. Deus pactuou com Levi, para que 
ele restaurasse o Seu governo de família na Igreja de Deus. 
Porque os Laodiceianos corromperam essa lei e governo, as 
pessoas estão tropeçando em todo o lado—mais de 95 por 
cento do povo de Deus. Existe causa e efeito e eles são a causa 
para o povo de Deus tropeçar.

Os frutos na Igreja de Deus provam a identidade do men-
sageiro de Deus que preparou o caminho para Jesus Cristo. 
Não existe ninguém mais a esse nível! Cristo se menciona a 
Si Próprio no mesmo versículo, junto com o mensageiro que 
preparou o caminho (Malaquias 3:1). Ele preparou o caminho 
e agora nós temos que levar a mensagem de Levi à Igreja e ao 
mundo. Esse é o nosso trabalho.

Apenas um mensageiro restaurou todas as coisas neste 
tempo do fim. No passado, houve diferentes mensageiros, 
porque eles não tinham a capacidade de viagem e a tecno-
logia que nós temos hoje. Aqui está um noMe definido, uma alIanÇa defi-
nida, uma leI definida, um goVerno definido. Tudo está estruturado 
e organizado muito cuidadosamente pelo Próprio Deus! Deus 
enviou o Seu mensageiro; Ele o ensinou durante muitos anos. 
Ele fez o Sr. Armstrong atravessar por uma extrema pobreza 
durante 28 anos, treinando-o, testando-o e preparando-o para 
ver se ele realmente podia proclamar esta mensagem—se ele 
conseguia qualificar para ser o mensageiro que prepararia o 
caminho para Cristo! 

O  PA I  L E V I  E  A  V I S ÃO  D E  FA M Í L I A

Que benção o Levi do tempo do fim, o nosso pai espiritual, foi 
para nós! Se você honrar esse cargo, o ministério do pai Levi, 
você também honra a Deus Pai! A forma principal que Deus 
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preparou para nós honrarmos a Deus Pai foi honrando a men-
sagem de família do nosso pai Levi. A aliança foi feita com ele. 
Se você desonrar o seu cargo, você desonra o seu Pai. Não é 
acerca de um homem, mas de um cargo. É sobre o evangelho da 
família de Deus. É sobre a Cabeça da família. É acerca de boas 
novas! Nós necessitamos de ter a atitude de criança como a de 
Eliseu dizendo pai, pai—uma atitude disposta a submeter-se  
a esse pai e ao que ele ensinou da Palavra de Deus.

A família é um relacionamento de nível Divino. Nós não 
estamos ao nível animal; nós estamos no nível de Deus. Quando 
você vê uma família física, Deus quer que ela lhe dê uma visão 
sobre a Sua família espiritual. Quando você vê um matrimônio 
físico, Ele quer que você pense acerca do matrimônio das primí-
cias com Jesus Cristo! A instituição da família está ao nível de 
Deus! Nós devemos trabalhar e lutar por tornar as nossas famí-
lias como a de Deus. Levante a sua família a esse nível! Isso toma 
muito trabalho, mas nos ensina como entrar na família de Deus.

O Sr. Armstrong ensinou esta visão. Ele nos trouxe de volta 
ao primeiro capítulo, do primeiro livro da Bíblia, onde Deus 
disse, façamos o homem à nossa imagem; criemos nele o nosso 
caráter. Vamos criar uma família! Desprezaremos nós essa  
mensagem porque ela vem de um homem?

A maior educação de filhos ocorrendo neste momento na 
terra, é a de Deus Pai educando os Seus filhos. Ele está criando 
os Seus primeiros filhos para contraírem matrimônio com o Seu 
Filho primogênito. Ele nos está educando, dirigindo e guiando, 
dando-nos atenção paternal, amor paternal e interesse paternal. 
Que benção é sermos corrigidos pelo nosso Pai! Não importa 
o quão difíceis sejam os testes! Porque pronto estaremos 
vivendo como um membro da família de Deus por toda eter-
nidade! Esses testes serão apenas história desvanecendo no 
horizonte. O treino, ensino, planejamento e organização  
estão ocorrendo agora.

Nós deveríamos estar dizendo a Levi, pai, pai—porque isso 
é o que ele foi para nós. Virarmos as costas contra a sua men-
sagem tal como os Laodiceianos fizeram, é semelhante a um 
jovem adolescente tornando-se hostil para com o seu pai—
exceto que as conseqüências serão eternas!
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P R O FA N A N D O  A  A L I A N Ç A  D E  L E V I

Se você quer ver o que separa os Filadelfinos dos Laodiceianos, 
enfoque-se no entendimento de Levi. Deus diz aos 
Laodiceianos como corrigirem o seu problema descrito em 
Malaquias 1:6 de não honrarem o seu pai. Voltem para Levi! 
Não sejam vãos e arrogantes e não percam a vossa vida eterna! 
Não deixem que a vaidade humana vos impeça! Não deixem que 
nada o evite! Mas isso é muito difícil para alguns aprenderem.

Onde vê você nova revelação vinda de Deus? Isso é muito 
mais importante do que dividir as águas do Jordão e atravessar 
para o outro lado, tal como Eliseu conseguiu fazer. Aquilo que 
você pode receber através de A Mensagem de Malaquias é muito 
mais que um milagre! Mostre-me outra igreja que tenha um 
pouco de revelação de Deus.

“Por isso também eu vos fiz desprezíveis e indignos diante 
de todo o povo, visto que não guardastes os meus caminhos, 
mas fizestes acepção de pessoas na lei” (Malaquias 2:9). A 
frase Hebraica traduzida como “acepção de pessoas na lei” sig-
nifica que eles exaltaram rostos, ou pessoas. Era um governo 
humano—esse foi o grande problema.

O versículo 10 diz, “Não temos todos nós um mesmo 
pai? …” Este é um p minúsculo, referindo-se a Levi. “Não 
temos nós todos um mesmo pai? não nos criou um mesmo 
Deus? Por que temos sido desleais uns para com outros, pro-
fanando a aliança de nossos pais?” Outra vez, pais deveria 
ler-se Levi. A New Englishman’s Hebrew Concordance lista estas 
duas palavras, pai e pais, como o mesmo. A Gesenius define a 
palavra pais, “usada em lugar de fundador, ou autor, ou pai.” A 
Bíblia Anchor diz que alguns acreditam que nesse contexto, pai 
significa a aliança de Levi. Isso é certamente o que quer dizer.

Por que estão as igrejas de Deus hoje, agindo tão traiçoeira-
mente umas com as outras? Se eles compreendessem que nós 
temos um pai, isso nos uniria a todos! Seria tão simples. Deus 
fará com que os Laodiceianos voltem e adorem da maneira 
em que foram ensinados no princípio por um pai espiritual—
Herbert W. Armstrong.

“Judá tem sido disleal e abominação se cometeu em Israel 
e em Jerusalém; porque Judá profanou o santuário do Senhor, 
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o qual ele amou e se casou com a filha de um deus estranho” 
(vers. 11). A santidade de Deus, o Seu caráter, está sendo pro-
fanado. “O qual ele amou” é particípio passado. Eles já não 
o amam mais. Agora estão agindo traiçoeiramente—come-
tendo horrendas e vis traições na Igreja de Deus. Deus diz que 
isso é abominável—ofensivo para o seu Esposo, Jesus Cristo. 
Agora se voltaram para um deus diferente. É isso um pecado 
pequeno?

O versículo 12 revela a castigo: “O Senhor extirpará das 
tendas de Jacó aquele homem que fizer isto, o mestre e o eru-
dito e o que oferece dons ao Senhor dos Exércitos.” Extirpar 
significa não deixar nenhuns descendentes. Este é um conhe-
cimento perigoso, considerando que serão extirpados 
eternamente.

“Ainda fazeis isto: cobris o altar do Senhor de lágrimas, de 
choros e de gemidos, porque ele não olha mais para a oferta, 
nem a aceitará com prazer da vossa mão” (vers. 13). Nos anos 
70, quando o Sr. Armstrong viajava muito, alguns ministros 
rebeldes exploraram as suas ausências da Sede, como uma opor-
tunidade para liberalizarem a Igreja. Depois de alguns anos 
tumultuosos e de múltiplas excomungações, Cristo colocou 
a Igreja de novo no caminho através do Sr. Armstrong. De 
várias formas, a era de Laodicéia foi meramente uma repetição  
dos anos 70, sem a mão dura para corrigir a situação!

O Sr. Armstrong nos advertiu sobre isto: “Eu quero irmãos, 
que entendeis e penseis sobre o que aconteceu à Igreja de Deus 
nos 70, para que a história não se repita! Eu quero que vejam os 

“frutos” da rebelião contra o caminho de Deus e o governo de 
Deus” (Notícias Mundiais, 24 de Junho de 1985). Nós o vimos. 
E a história se repetiu.

Agora alguns desses principais ministros chamam herético 
e falso profeta ao Sr. Armstrong! Deus está irado com isso! Ele 
diz que é uma abominação—o pior pecado possível que eles 
poderiam cometer.

A  A L I A N Ç A  D E  M AT R I M Ô N I O

No versículo 14, mais uma vez os Laodiceianos respondem a 
Deus. “E dizeis, por quê?” Estes homens não entendem! Eles 
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perguntam, que queres tu dizer, ó Deus? Por que estás sendo 
tão duro? E Deus responde, “Porque o Senhor tem sido teste-
munha entre ti e a mulher da tua juventude, para com a qual 
procedeste traiçoeiramente sendo ela a tua companheira e a 
mulher da tua aliança.”

Deus tem estado aí testemunhando tudo isto: Ele viu 
quando eles saíram do mundo, quando fizeram essa aliança, 
quando concordaram em se preparar para casar com o Seu 
Filho. E Deus os vê agindo traiçoeiramente contra esta Igreja. 
Ele está cheio de ira! E tem o direito de estar!

Esta aliança de matrimônio é o nosso transcendente pri-
vilégio. Cristo diz no contexto da aliança deste mensageiro 
(Malaquias 3:1), que regressará a esta Terra e estabelecerá essa 
aliança e casará com a Sua noiva!

Malaquias 2:15-16 fala sobre Eloím. “E não fez ele somente 
um, ainda que lhe sobejava espírito? E por quê somente um? 
Para que pudesse buscar uma descendência divina…” (vers. 
15). Deus quer uma descendência de Eloím. Ele não a encontra 
hoje na Igreja de Laodicéia. “Porque o Senhor, o Deus [Eloím] 
de Israel diz que odeia o divórcio e aquele que encobre a vio-
lência com a sua roupa, diz o Senhor dos Exércitos; portanto  
guardai-vos em vosso espírito para que não sejais desleais”  
(vers. 16).

“Eis que eu enviarei o meu mensageiro e ele preparará o 
caminho diante de mim; e de repente virá ao seu templo o 
Senhor, a quem vós buscais; e o mensageiro da aliança, a 
quem vós desejais, eis que ele vem, diz o Senhor dos Exércitos” 
(Malaquias 3:1). Jesus Cristo, o mesmo que estabeleceu esta 
aliança de matrimônio, virá! Você pode contar com isso e 
organizar a sua vida ao redor disso.

Cristo não terá um matrimônio sem filhos. A esposa de Cristo 
trabalhará com bilhões de filhos espirituais; ela terá de estar 
pronta para guiá-los pelo caminho que traz a paz, alegria e exci-
tação. Terá de saber sobre a lei de Deus, governo e estrutura de 
família, para ensinar outros como tornar a sua família alegre—e 
tornar possível para eles o regozijo. De contrário, seria apenas 
a continuação daquilo que você vê hoje—maldade desprezível!

Os problemas do mundo serão resolvidos por Deus Pai 
e Jesus Cristo e eles nos deram a honra de ajudar a Cristo, 
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como Sua esposa, a trabalhar com esses bilhões de pessoas! 
Não admira que Deus odeie o divórcio! Não admira que Ele 
odeie o que estes ministros estão fazendo! Eles estão tentando 
opor-se a todo o plano de Deus!

Eloím é o nome de Deus na aliança de família. Os 
Laodiceianos quebraram a aliança. Eles dizem que manti-
veram a sua parte da aliança, mas que Deus não manteve a Sua. 
Deus diz, não, foram vocês que não mantiveram a vossa parte na 
aliança. Vocês não me honram como a um pai e QUEBRARAM 
essa aliança! Vocês lutam contra o meu governo, a minha lei e as 
vossas igrejas estão cheias de confusão!

Nós devemos olhar para as pessoas deste mundo como 
potenciais filhos na família do Deus. Nós queremos levar a 
mensagem de Levi e Elias a estas pessoas, para lhes dar uma 
oportunidade de se arrependerem ANTES deste tempo terrível, 
em que os Levitas serão purgados da escória—colocados na 
fornalha ardente, tal como o ouro e a prata. Deus não quer 
fazer isso; Ele não quer ver os Seus pequenos filhos passar por 
algo assim. Ele detesta isso muito mais que você. Mas Deus 
está determinado a mostrar a este mundo, o horror do pecado!

Está você PRONTO para governar com Jesus Cristo e governar 
sobre bilhões de pessoas? Está você pronto para lhes ensinar 
a aliança de família, que Jesus Cristo virá estabelecer? Que 
futuro nos deu Eloím.



Capítulo 7
Uma Mensagem 
Não Proclamada

A maior conspiração de Satanás neste mundo é contra a 
família. Isso é porque ela é um tipo da família de Deus. 
Mas a meta número um de Satanás é destruir a família 

de Deus. E na vida de muitas pessoas, ele o está conseguindo. 
Muitos destes santos serão destruídos eternamente a menos que 
se arrependam! Esta é a sua única oportunidade.

Assim nós podemos ver porquê Satanás enfocaria o seu 
ataque na Igreja de Deus, ou na família. No entanto, ele 
somente pode realizar esta missão a partir do interior. Aí é 
onde a suprema conspiração de Satanás está hoje.

Esta conspiração já estava em funcionamento mesmo 
antes do Sr. Armstrong morrer (2 Tessalonicenses  2:7; 
Apocalipse 3:9). Ele a conteve até então. (Isso está explicado 
em A Mensagem de Malaquias). Depois que ele morreu, Satanás 
imediatamente começou a controlar desde cima.

Deus revelou essa grande conspiração aos Seus verdadeiros 
escolhidos.

A  T R A I Ç ÃO  D E  E N CO B R I M E N TO

“… [P]orque aquele encobre a violência com a sua roupa, diz o 
Senhor dos Exércitos; portanto guardai-vos em vosso espírito 
para que não sejais desleais” (Malaquias 2:16). Deus está preo-
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cupado sobre um encobrimento na Sua Igreja e Ele diz que é 
um encobrimento violento.

Como cobriram eles a violência? Considere isto. O Sr. 
Armstrong tomou a decisão de serializar O Mistério dos Séculos 
na revista Pura Verdade, começando com a edição de Julho 
de 1985. Isto revela o que ele pensava sobre esse livro. Ele se 
estava esforçando para o levar à maior audiência possível, de 
qualquer forma que pudesse. Mas na Pura Verdade de Julho 
1986, apenas meses depois da sua morte, o artigo acerca do 
“Mistério da Igreja” teve várias omissões significativas nele. 
Uma vez que as edições eram planeadas com meses de ante-
cipação, isto mostra que eles já estavam trabalhando nisto 
durante algum tempo. Eles já deviam ter estado pensando 
sobre estas mudanças por altura da morte do Sr. Armstrong, 
ou talvez mesmo antes! Isto é traição ao mais alto nível. 

O que eles eliminaram liga muito bem com este assunto. 
Eles eliminaram a verdade sobre as eras da Igreja, incluindo 
Apocalipse 3:7-8 onde o Sr. Armstrong falou acerca de um 
mensageiro humano na era de Filadélfia. Eles eliminaram—
em 1986!—Mateus 17:10-11, sobre um homem vindo no espí-
rito e poder de Elias. Eliminaram Malaquias 3:1-5, acerca de 
um mensageiro (o Sr. Armstrong) vindo antes do Mensageiro 
da aliança (Cristo). Ele eliminaram Malaquias 4:5-6, sobre 
este Elias do tempo do fim, que ensinaria acerca da família 
de Deus. O Sr. Armstrong disse que haveria um líder humano 
que prepararia o caminho para Jesus Cristo, obviamente refe-
rindo a si próprio e eles o eliminaram! Eliminaram o que ele 
escreveu sobre Mateus 24:14 e a porta que Deus abriu para 

“este líder.” Mas então, mesmo no final, eles continuaram com 
aquilo que ele originalmente escreveu: “Estas profecias foram 
agora definitivamente cumpridas.” Eles tiraram todas as pro-
fecias específicas sobre Levi, o Elias do tempo do fim e o 
Zorobabel do tempo do fim. Eles limparam tudo. Algo muito 
maligno já estava sucedendo nas suas mentes, antes mesmo da 
morte do Sr. Armstrong. Este foi o princípio da conquista de 
Satanás, sobre os líderes da Igreja de Deus!

Essa foi uma conspiração diabólica. E esta violência foi 
encoberta. Eles não disseram nada às pessoas sobre isto e se 
alguém naquela época trazia à tona alguma destas mudanças, 
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eles diziam, mudanças? Que mudanças? Mas Deus tem tudo 
isso registrado! Eles são mentirosos e fraudulentos—fazendo 
grandes mudanças na Igreja do Deus, acerca do Elias do tempo 
do fim. E se você destruir o cargo desse homem, você poderá 
destruir a obra do Deus vivo. Assim fizeram eles.

Olhe à sua volta. Não foi isso violento? Não estavam eles já 
pensando em destruir o cargo de Levi? O Sr. Armstrong men-
cionou antes de morrer, que havia pessoas no exterior espe-
rando como abutres que ele morresse. Tal como eu escrevi no 
último capítulo, ele apenas cometeu um erro na sua avaliação: 
Ele pensou que os abutres estavam fora da Igreja de Deus, 
quando eles realmente já se estavam sentando mesmo ao seu 
lado! Olhe para toda a malvada conspiração e planejamento! 
A evidência está aí e nós a estamos expondo. Esta deve ser a 
maior desmascaração na história da Igreja de Deus! Quando o 
Sr. Armstrong morreu, esses homens já estavam cumprindo a 
profecia de Malaquias.

Compare a sua atitude com a de Eliseu, que, mesmo antes 
de Elias ser levado, disse, “Meu pai, meu pai.” Que atitude. 
Nós estamos aqui por olharmos para o Sr Armstrong como 
nosso pai espiritual. Grandes bênçãos vêm por causa dessa 
compreensão.

Entenda este ponto crucial: A principal meta de Satanás, é 
destruir o cargo desse homem. Se ele puder fazer isso ele poderá 
erradicar completamente toda a obra do Elias. Que encobri-
mento violento foi esse! Esses homens estavam destruindo a 
obra de Deus! Joseph Tkach Sr. escreveu na Pura Verdade de 
Novembro/Dezembro de 1986, depois desse artigo cortado ter 
sido imprimido em Julho, “O Sr. Armstrong não subestimou 
a importância desta última obra, porque ela contém chaves 
vitais para um entendimento do plano de Deus, tal como está 
revelado na Bíblia. O Mistério dos Séculos, num sentido muito 
real, foi uma última vontade e testamento a ser passado para 
aqueles que o valorizassem.” Que engano! Ele também escreveu, 

“Mesmo no último ano da sua vida, já com as forças em declínio, 
ele completou, com ajuda de Deus, o seu mais poderoso e efe-
tivo livro, O Mistério dos Séculos.” Isso foi o que Sr. Tkach disse, 
enquanto ao mesmo tempo estava destruíndo o cargo do Elias! 
Esse foi um violento encobrimento que deve ser exposto.
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Quão profundamente convictos estamos nós daquilo que 
aprendemos do Elias do tempo do fim? A palavra morno não 
somente significa tépido, mas também sem convicção. Os 
Laodiceianos não estavam realmente convictos; eles em reali-
dade não entenderam. Eles não estavam alicerçados na verdade 
de Deus e no Seu governo até ao ponto de nunca se afastarem 
deles. Essa foi a razão pela qual Satanás conseguiu chegar até 
eles e destruir essa verdade maravilhosa.

U M  M E N S AG E I R O

Por todo o livro de Malaquias, Eloím é mencionado em relação 
com Herbert W. Armstrong. Lembre-se que, Eliseu fez a per-
gunta em 2 Reis 2:14, “Onde está o Senhor Deus de Elias?” Ou, 
onde está a família do Deus de Elías? Muitos testemunharam 
o grande exemplo da obra feita pelo Sr. Armstrong, o Elias do 
tempo do fim. O que é que estava por detrás dessa maravilhosa  
história?

“Então sabereis que eu vos enviei este mandamento, para 
que a minha aliança fosse com Levi, diz o Senhor dos exércitos” 
(Malaquias 2:4). A Versão da Bíblia New King James diz, “para 
que a minha aliança possa continuar com Levi.” O grande 
Deus de família fez uma aliança especial com o Sr. Armstrong. 
Ele quer que essa aliança continue.

“Mas vós vos desviastes do caminho; a muitos fizestes tro-
peçar na lei; corrompestes a aliança de Levi, diz o Senhor dos 
exércitos” (vers. 8). Porquê tropeçaram todas estas pessoas? A lei 
da verdade estava na sua—do Sr. Armstrong—boca; e o governo 
estava na sua mão. Mas estes homens corromperam a aliança 
de Levi e essa é a razão pela qual eles causam que as pessoas 
tropecem.

Num exército, quando um general envia uma mensagem a 
um tenente, é óbvio quem o mensageiro é. No entanto, huma-
namente, nós tentamos complicá-lo na Igreja de Deus—todo 
o mundo quer ser um mensageiro. Mas se você não tem a men-
sagem, ou se a si não foi dada revelação pelo Próprio Deus, 
você não é o mensageiro.

Isto é acerca de uma aliança entre Deus e Levi. Ao Sr. 
Armstrong, Levi, foi dada uma mensagem de Deus. A ninguém 
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mais na era de Filadélfia foi! Todas as verdades importantes 
foram dadas a ele; ele restaurou todas as coisas. Ninguém mais 
fez isso! Então porquê tantos, se querem colocar ao seu nível?

Será um choque para alguém que o mensageiro proclame 
a mensagem? A mensagem foi dada ao Sr. Armstrong. Se 
nós pudermos identificar e entender o mensageiro e a men-
sagem, então nós poderemos entender a diferença entre um 
Filadelfino e um Laodiceiano. É tudo uma questão de pergun-
tarmos, onde está o Deus de Elias? Nós não estamos buscando 
a Elias; nós buscamos a Deus—o qual enviou uma mensagem 
para o Seu povo. Onde está a mensagem?

O Sr. Armstrong foi o mensageiro que preparou o caminho 
para o Mensageiro da aliança—Jesus Cristo, o Mensageiro da 
Nova Aliança, a aliança de matrimônio e família.

Deus sempre envia e certamente neste tempo do fim, a 
um mensageiro. No Novo Testamento, quando os apóstolos 
saíram a diferentes partes do mundo, todos tiveram de ter a 
posição de apóstolo devido à falta de tecnologia. Lhes foi dada 
muita responsabilidade, simplesmente porque estavam essen-
cialmente sozinhos. Mas se, ou cada vez que eles voltavam a 
Jerusalém, era Pedro que estava a cargo. Deus esclareceu muito 
bem como tudo deveria ser governado.

“O Senhor extirpará das tendas de Jacó aquele homem que 
fizer isto, o mestre e o erudito e o que oferece dons ao Senhor 
dos Exércitos.” (vers. 12). Deus simplesmente extirpará aquele 
que não entender isto bem. A palavra mestre significa, aquele 
que deve mover as pessoas, ou aquele que deveria ter as res-
postas. Mas, ela também se refere àquele que oferece dons. Isso 
nos inclúi a todos nós. Há uma responsabilidade individual da 
mais alta ordem para cada um de nós.

“E não fez ele somente um? Ainda que lhe sobejava espírito. 
E por quê somente um? Para que pudesse buscar uma descen-
dência divina [Eloím, uma família]; Portanto guardai-vos em 
vosso espírito, e que ninguém seja infiel para com a mulher da 
sua mocidade” (vers. 15). Deus fez de nós um; essa é a única 
maneira de termos unidade. E essa unidade está na aliança de 
Levi: Levi juntou a toda a gente e voltou a muitos para longe 
da iniquidade, porque ele manteve a aliança com Deus e man-
teve a Igreja unida. Deus se está esforçando por construir uma 
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descendência de Eloím em nós—e nos nossos jovens; Ele quer 
que também eles entendam esta visão de família.

Os Laodiceianos estão procedendo “traiçoeiramente” 
porque escaparam dessa concórdia, dessa aliança de Levi. Eles 
não estariam agindo traiçoeiramente se tivessem continuado 
na aliança de Levi. 

O Sr. Armstrong conseguiu juntar-nos a todos, porque 
nós seguíamos esse Espírito. Lembre-se, que não é por força, 
nem por poder, mas pelo meu Espírito, disse Deus a Zorobabel 
(Zacarias  4:6), que foi outro cargo tipificado pelo Sr. 
Armstrong. O Sr. Armstrong sabia como construir um templo; 
estes outros homens não sabem. São bons unicamente a 
demolir e destruir. Por quê? Porque eles não estão construindo 
com o Espírito de Deus.

Deus diz em Malaquias 2:16, “guardai-vos em vosso espí-
rito.” Sede mais profundos que as palavras, mais profundos 
que a letra da lei—cuidai do vosso espírito. Vamos construir 
com o Espírito de Deus—usando-o para unificarmos os 
nossos matrimônios e famílias; para pensarmos sobre eles da 
forma que Deus pensa. É necessário o Espírito de Deus para 
fazermos isso. E o tipo correto de matrimônio produzirá filhos 
maravilhosos, física e espiritualmente.

A maioria do povo de Deus hoje, não está cuidando do 
seu espírito e está morrendo espiritualmente. As pessoas 
que não entendem podem zombar, mas toda a morte e todos 
os que estão morrendo na Igreja de Deus, é muito mais sério 
que qualquer outra coisa na terra! As pessoas morrerão por 
toda a eternidade, a menos que dêem uma volta total antes ou 
durante o Tribulação. Está o seu entendimento desta tragédia 
refletido nas suas ações? 

O  Ú N I CO

Note outra vez a primeira frase do versículo 15: “E não fez ele 
somente um?” Olhando para o Hebraico, a palavra um seria 
melhor traduzida como “o único.” Não nos fez Ele de nós um 
único? Não fez de nós o Pai a única noiva de Jesus Cristo? Ele 
selecionou cuidadosamente a cada um dos Seus verdadeiros 
escolhidos para casar com o Seu Filho. Ele é extremamente 
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cauteloso sobre quem casará com o Seu Filho—a única, a 
maior benção dada a qualquer dos santos.

Nós devemos esforçar-nos por colocar nas nossas mentes—
que iremos contrair matrimônio com o Criador do universo! E Ele 
não quererá estar conosco, nem nós quereremos estar com Ele, 
a menos que pensemos como Ele pensa. Nós fomos feitos um e 
nós somos um.

Se você entender isso, será difícil compreender por quê Deus 
nos faz passar por testes e provações? Nós somos a única noiva; 
não haverá nenhuma outra. Nós temos de lutar por manter esse 
grande conceito que faz mexer as nossas mentes. Nós somos a 
única. Ninguém no mundo jamais se comparará com a única. 
Isto não é vaidade—é somente a verdade de Deus. E Deus 
quer produzir descendência a Eloím, não apenas qualquer  
descendência, porque nós somos a única.

“Porque o Senhor, o Deus [Eloím] de Israel diz que odeia o 
divórcio …” (vers. 16). Odiamos nós afastar-nos de Deus, do 
nosso Esposo e da Igreja? Deus sim. Quando Deus diz que 
odeia o divórcio, Ele tem o mais profundo tipo de emoções. O 
Esposo odeia o divórcio. Se um marido ama a sua esposa e ela 
se afasta da lei, ele odeia isso. Quando um forte romance se 
torna amargo, não é uma coisa fácil; é muito emocional. Cristo 
e Deus Pai estão totalmente envolvidos nesta relação e eles 
sofrem emocionalmente. Eles dão tudo pela família—todo o 
amor incondicional que eles têm, o dão à sua família. Isso é o 
que Cristo dá à Sua esposa.

D E S E J A N D O  O  M E N S AG E I R O 

Malaquias 3:1 diz isto de Jesus Cristo: “[E] de repente virá ao seu 
templo o Senhor, a quem vós buscais; e o mensageiro da aliança, 
a quem vós desejais, eis que ele vem, diz o Senhor dos Exércitos.”

Nós verdadeiramente deveríamos deliciarmo-nos no 
Mensageiro da aliança de matrimônio. Ele está vindo pronto 
para finalizar essa aliança. Nós, tal como David, devemos 
ser homens e mulheres segundo o próprio coração de Deus—
pensar tal como Deus, acerca das nossas famílias e matri-
mônios. Jesus Cristo está vindo para consumar a aliança de 
matrimônio que Ele prometeu fazer conosco. Mas Ele o fará de 
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forma diferente do que fez com o antigo Israel—Ele nos está 
provando primeiro.

Mas primeiro houve um mensageiro, que preparou o 
caminho antes da vinda do Mensageiro da aliança. “Eis que eu 
enviarei o meu mensageiro e ele preparará o caminho diante de 
mim.” Isso lhe dará alguma idéia da estatura do Sr. Armstrong. 
Ele preparou o caminho para Jesus Cristo—o real Mensageiro.

Se nós não entendermos isto claramente, estamos destinados 
a um final terrível. “Mas quem suportará o dia da sua vinda? E 
quem subsistirá, quando ele aparecer? Pois ele será como o fogo 
do fundidor e como o sabão de lavandeiros; assentar-se-á como 
fundidor e purificador de prata; e purificará os filhos de Levi e 
os refinará como ouro e como prata, até que tragam ao Senhor 
ofertas em justiça” (vers. 2-3). O Eloím do juízo vem e ele é 
como um fogo de purificador. E existem filhos de Levi que não 
estão agindo como filhos. Eles corromperam a aliança de Levi—
eles não o aceitam como seu pai. Por isso Deus está perto de os 
refinar, tal como o ouro é refinado numa fornalha.

“Então a oferta de Judá e de Jerusalém será agradável ao 
Senhor, como nos dias antigos e como nos primeiros anos” 
(vers. 4). Que primeiros anos? O tempo desse mensageiro—
Levi. Deus diz que o mundo inteiro continuará esse trabalho. 
Se estes Laodiceianos se arrependerem, terão que voltar ao 
caminho da maneira que era nos dias antigos—da forma em 
que era, quando o Sr. Armstrong estava aqui. Isso é o que Deus 
dirá às pessoas no Mundo de Amanhã. Ele lhes dirá para 
fazerem as coisas da forma em que eram feitas nos dias antigos 
e então nós começaremos a ensinar-lhes o que Sr. Armstrong 
ensinou. Eles começarão a aprender o que nós aprendemos 
neste tempo do fim.

Entenda as implicações desse cenário: Deus dirá, lembrai-
-vos do que Eu vos ensinei. Ele responsabilizará a noiva de Jesus 
Cristo, porque isso é o que ela irá ensinar ao mundo inteiro.

U M A  T E S T E M U N H A  
CO N T R A  Q UAT R O  G RU P O S

“E chegar-me-ei a vós para juízo [aqui está o Deus do juízo]; 
e serei uma testemunha veloz contra os feiticeiros, contra 
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os adúlteros, contra os que juram falsamente, contra os que 
defraudam o jornaleiro no seu salário, a viúva e o órfão e que 
pervertem o direito do estrangeiro e não me temem, diz o 
Senhor dos exércitos” (vers. 5). O Deus do juízo está perto de 
revelar onde Ele está. Aqueles que não O conhecem pronto 
O conhecerão—da forma em que as pessoas nunca O conhe-
ceram, porque será o tempo do pior sofrimento que jamais 
aconteceu. Ele está vindo pronto para juízo.

Existem quatro grupos de pessoas mencionadas no versí-
culo 5: feiticeiros, adúlteros, os que juram falsamente e os que 
oprimem o jornaleiro. 

A palavra Hebraica para feiticeiros, se refere à oferta de ora-
ções e adoração a um falso deus. Deus virá perto das pessoas 
em julgamento e o primeiro problema que Ele corrigirá serão 
aqueles que estão sendo dirigidos por Satanás o diabo—pura 
feitiçaria. Escaparam de Deus e Satanás os tem dominados.

Quem é o segundo grupo? Essas pessoas que estão come-
tendo adultério hoje. Apenas um grupo poderia cometer adul-
tério espiritual e esse é a Igreja de Deus. Eles estão casados 
com Jesus Cristo e se os membros começam a afastar-se para 
longe da verdadeira Igreja de Deus, estão cometendo adultério  
espiritual!

O terceiro grupo inclui aqueles que juram falsamente. Nós 
estamos rodeados por Laodiceianos mentirosos e eles juram 
coisas erradas todo o tempo.

Esses do seguinte grupo oprimem aqueles que são mais 
fracos—exactamente o contrário do amor de Deus. Quando nós 
vemos pessoas débeis, nós não devemos atacá-los; devemos 
fazer tudo que pudermos para os ajudar e servir. Esse é o amor 
de Deus; essa é religião pura. Nós devemos cuidar daqueles que 
não podem cuidar de si mesmos—esse é nosso dever. O amor 
de Deus é dar a esses que não podem dar nada em retorno. A sua 
mente não estará pensando na forma de “receber,” se você estiver 
dando a alguém que não lhe pode dar nada em retorno. Essa 
é a pura religião que nós tão desesperadamente necessitamos.  
Deus julgará aqueles que fracassam a esse respeito.

Às pessoas cometendo estas abominações, Deus diz no ver-
sículo 5, “e não me temem.” Eles não temem a Deus como Levi 
temeu. Esse é o seu problema.
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“ E U  N ÃO  M U D O ”

“Pois eu, o Senhor, não mudo; por isso vós, ó filhos de Jacó, 
não sois consumidos” (vers. 6). Deus não muda; Ele é sempre 
um Deus de amor. Naturalmente, que Ele nos revela nova ver-
dade, mas isso não quer dizer que Deus mude, isso significa 
que nós podemos conhecê-Lo melhor.

Joseph Tkach Jr. escreveu numa carta em Setembro de 1996, 
“Por causa da transformação dramática e histórica que Deus 
realizou na nossa igreja, alguns membros naturalmente per-
guntam, ‘Posso eu ir para uma diferente igreja Cristã e conti-
nuar fazendo parte do corpo de Cristo?’ E a resposta é, ‘Sim, é 
claro que você pode.’” “Que transformação daquilo que Deus 
lhes ensinou por intermédio do Sr. Armstrong!

Deus não muda. Deus não transforma. Mas eles sim—e 
essa palavra transforma significa, de acordo com o Dicionário 
Webster, “mudança para uma outra forma de energia” ou 
“sofrer uma mudança em forma, aparência ou caráter.” Outra 
definição é, “mudar uma composição ou estrutura; mudar 
uma coisa, para algo diferente.” Transformar implica uma 
importante mudança em forma, carácter ou função. Houve 
alguma grande mudança naquela igreja? Em Daniel 8:12, Deus 
diz que Satanás simplesmente lançou a verdade por terra.

O Sr. Tkach escreveu no seu livro, Transformado pela 
Verdade (numa nota ao fundo da página), “Em Fevereiro de 
1997 nós processamos a Igreja de Deus de Filadélfia, um dos 
nossos grupos dissidentes, com Sede em Edmond, Oklahoma, 
para bloquearmos a re-publicação de O Mistério dos Séculos. A 
Igreja de Deus Universal ainda mantém os direitos autorais 
deste livro e nós entendemos que ninguém mais tem o direito 
de o publicar. Sentimos que é nosso dever Cristão manter 
este livro fora de publicação … porque acreditamos que será 
melhor deixar fora de circulação os erros doutrinais do Sr. 
Armstrong.”

O Mistério dos Séculos é um resumo do trabalho da vida 
do Sr. Armstrong. Mas que grande transformação! Mas Deus 
não muda! Satanás está lançando a verdade por terra. Este 
caso de tribunal é uma batalha com o deus deste mundo 
(2 Coríntios 4:4). Estas pessoas não estão tentando apenas 
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parar O Mistério dos Séculos nesta Igreja, elas não querem que 
mais ninguém no mundo léia esse livro, porque eles adoram o 
deus deste mundo! O Mistério dos Séculos põe Satanás a desco-
berto! O seu tempo é curto e ele está furioso. Se você quiser 
entender o seu motivo, aí está! O deus deste mundo odeia esta 
mensagem e ele a destruirá em qualquer altura que tiver uma 
oportunidade.

O Mistério dos Séculos tem poder para ajudar a trazer pes-
soas para Deus. Por isso é que Satanás o odeia tanto! Até 
mesmo isso deve provar-nos onde está o Deus de Elias.

Se nós não tivéssemos a proteção de Deus, nós não dura-
ríamos um mês contra Satanás. Essa é a razão pela qual as 
vossas orações são tão essenciais.

A S  O R D E N A N Ç A S  D E  D E U S

“Desde os dias de vossos pais vos desviastes dos meus estatutos 
e não os guardastes. Voltai vós para mim e eu voltarei para vós 
diz o Senhor dos Exércitos. Mas vós dizeis: Em que havemos 
de voltar?” (Malaquias 3:7). Eles não vêem onde necessitam de 
regressar.

Essa primeira frase deveria dizer “nos dias de vosso pai”—
no singular. No Hebraico, o contexto revela se essa palavra é 
plural ou singular. “Desde os dias de vosso pai” está ficando 
muito específico. É claro, que está falando do nosso pai Levi! 
Na frase, “desde os dias,” a palavra desde significa fundador ou 
autor. Desde um certo dia—num tempo determinado—eles se 
desviaram de Deus. Nos dias de seu pai, eles se desviaram das 
ordenanças de Deus—não das ordenanças de “Levi”! E o Deus 
de Elias diz, voltai para mim! Não para um homem! Deus está 
falando com eles diretamente.

O Estudo Chave da Bíblia Hebraico-Grega diz o seguinte 
acerca da palavra ordenanças, “Estes são preceitos e regras 
que devem ser estritamente obedecidos.” Também: “Denota 
um governante e um legislador.” Aí havia regra, estrutura e 
governo. Também significa “um começo específico.” Tudo o 
que eles têm que fazer, é voltar ao princípio da obra que Deus 
fez através do Sr. Armstrong. Todos os Laodiceianos deveriam 
saber do que nós estamos a falar, mas eles sempre vêm com 
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perguntas ignorantes e rebeldes: Para onde regressaremos? Eu 
não entendo! Regressar a quê?

Gesenius dá a definição, “para aquilo que está estabele-
cido ou definido” ou “para uma lei ou estatuto designados” 
ou “para um costume observado como se fosse uma lei.” O Sr. 
Armstrong fez muitos juízos sobre assuntos que deveriam ser 
incluídos nesta categoria. Ele tinha autoridade e governo para 
ligar e desligar. Deus condena aqueles que se afastam dessas 

“ordenanças” que foram dadas pelo seu pai Levi.
Por isso Deus envia A Mensagem de Malaquias, um aviso 

tão simples que qualquer criança de 10 anos de idade poderia 
entender, deixando-os assim sem nenhuma desculpa. Mas con-
tinuam teimosamente a refilar com Deus. Isso é realmente o 
que eles estão fazendo quando respondem hoje aos verdadeiros  
escolhidos de Deus.

R O U B A N D O  O  M U N D O

“Roubará o homem a Deus? Todavia vós me roubais, e dizeis: 
Em que te roubamos? Nos dízimos e nas ofertas alçadas” (vers. 
8). Roubará um homem a Eloím? Estas pessoas estão roubando 
a Eloím, a família de Deus, através dos dízimos e das ofertas. 
Por outras palavras, eles estão defraudando grandemente a 
alguém. Algumas destas pessoas chegaram mesmo ao ponto de 
os ensinar contra Eloím—estão ensinando a Trindade, a qual 
fecha a porta à família de Deus! “Vós me roubais” realmente  
significa que eles continuam a roubar a Deus.

Apesar disso, eles regressam com uma pergunta tonta: Em 
que te roubamos?

Note o versículo 9. “Vós sois amaldiçoados com uma mal-
dição; porque a mim me roubais, sim, vós e mesmo esta nação 
toda.” A Bíblia Anchor diz “uma maldição” deveria dizer “a 
maldição.” É a maldição da morte eterna. Eles estão morrendo. 
Malaquias é extremamente urgente aqui.

A palavra mesmo está em itálico, querendo dizer que não 
estava no Hebraico original. Então Deus diz, vós me roubastes e 
roubastes a toda esta nação. Gesenius declara que “nação” é “tra-
duzido a maioria das vezes como nações,” ou pode querer dizer 

“todas as pessoas desconhecedoras do verdadeiro Deus”—por 
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outras palavras, todas as nações ou pessoas que nunca conhe-
ceram a Deus. A palavra Hebraica é definida como “uma 
palavra geral usada em referência às nações na generalidade, 
particularmente aos Gentios espirituais.” Ela é majoritaria-
mente usada para os Gentios, mas aqui se aplica aos Gentios 
espirituais; a palavra tem que ser definida pelo contexto. (Veja 
Jeremias 9:26 onde essa mesma palavra se aplica às nações 
incircuncisas). Significa todas, totalmente—o mundo inteiro!

Então uma melhor tradução disto seria, vós me roubastes a 
mim e a todo este mundo.

Por que poria Deus isto desta forma? Eles certamente rou-
baram a Deus, mas como roubaram eles o mundo? Bom, Deus 
nos deu a mensagem e então Ele nos deu todos os dízimos e 
ofertas para levarmos essa mensagem ao mundo inteiro! O Sr. 
Armstrong sempre nos ensinou isso. Jesus Cristo morreu pelo 
mundo e nós estamos aqui para servir o mundo!

A Festa de Tabernáculos é uma festa de colheita, represen-
tando a um tempo em que Deus nos usará para colhermos o 
mundo inteiro! Os Laodiceianos roubaram este mundo de algo 
e Deus está irado! Ele diz que quer que todos nós alcancemos 
a maior audiência possível. Se você se afastar da mensagem 
de Deus e usar os dízimos e ofertas para algo diferente do que 
servir o mundo inteiro, você está roubando a Deus!

Essa é uma enorme mensagem e aqui a culpa é individual, 
portanto nós temos de ser cautelosos para não estarmos rou-
bando a Deus e ao mundo. Você e eu somos responsáveis de 
saber para onde os nossos dízimos e ofertas vão—eles per-
tencem a Deus. O Sr. Armstrong pregou o evangelho ao redor 
do mundo e restaurou todas as coisas—incluindo o enten-
dimento da família de Eloím. E ele disse, eu quero que vocês 
tomem O Mistério dos Séculos e o levem à maior audiência pos-
sível. Isso não se aplica apenas a um livro; se aplica a tudo o 
que nós temos e que deve ser dado ao mundo.

Nós somos a esperança do mundo. Não existe nenhuma 
outra esperança. O mundo não tem nada para o qual olhar. 
A noiva de Cristo, no entanto, que está preocupada sobre o 
futuro dos seus filhos, faz tudo o que pode, para ajudar essas 
pessoas. Nós somos a ajudadora de Cristo. Nós necessitamos 
de pensar muito mais acerca disso. Quando Deus fala sobre 
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a ajudadora em Gênesis 2, Ele está realmente falando sobre o 
matrimônio espiritual: as primícias, casando com Jesus Cristo, 
ajudando-O a servir a totalidade desta Terra! Esse é nosso 
trabalho, se vamos ser a Sua noiva. Que responsabilidade! Ele 
quer que nós O ajudemos a construir a família; porque nós 
amamos a família de Deus—ela é a nossa família! E eles foram 
roubados neste tempo do fim pelos Laodiceianos. Pode você 
imaginar como seria se todo o povo de Deus estivesse aqui, 
dando os seus dízimos e ofertas a esta obra? Explodiríamos 
o mundo com a verdade de Deus, através desta tecnologia 
moderna, como eles nunca, jamais antes receberam!

U M A  M E N S AG E M  PA R A  O  M U N D O

Livros como O Incrível Potencial Humano e A Dimensão 
Desconhecida no Sexo não pertencem aos Laodiceianos—eles 
são necessários aí fora neste mundo. Deus deu ao Seu povo a 
Sua verdade e disse, Eu quero que vocês a levem às nações. Se 
vocês não o fizerem, lhes estão roubando esta verdade maravi-
lhosa! Vocês são ladrões! Necessitamos que as pessoas léiam 
A Dimensão Desconhecida no Sexo, se pudermos levá-la a eles. 
Será que o livro O Maravilhoso Mundo de Amanhã pertence à 
Igreja de Deus Universal? Não! Ele pertence a este mundo. 
Eles necessitam dessa esperança. E que tal o curso por corres-
pondência que Sr. Armstrong estabeleceu? Também esse per-
tence a este mundo. O mesmo passa com Os Estados Unidos e 
a Grã-Bretanha em Profecia, porque você não poderá entender 
um terço da Bíblia sem ele.

Note Ezequiel 33:6-7: “Mas, se quando o atalaia vir que 
vem a espada e não tocar a trombeta e não for avisado o povo 
e a espada vier e levar uma vida dentre eles, este tal foi levado 
na sua iniqüidade, porém o seu sangue requererei da mão do 
atalaia. A ti, pois, ó filho do homem, te constituí por atalaia 
sobre a casa de Israel; tu, pois, ouvirás a palavra da minha 
boca e lha anunciarás da minha parte.” Deus colocou os Seus 
atalaias. Quando Ele dá a Sua verdade, nós temos de a ouvir e 
então sair e avisar.

“Quando eu disser ao ímpio: Ó ímpio, certamente mor-
rerás; e tu não falares para dissuadir o ímpio do seu caminho, 
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morrerá esse ímpio na sua iniqüidade, mas o seu sangue eu o 
requererei da tua mão” (vers. 8). Deus diz, se eu vos der esta 
palavra e se vós fordes meus atalaias e se não proclamardes esta 
mensagem ao mundo, o sangue deles estará sobre a sua cabeça. 
Isso significa que você deve pagar com a sua vida e existem 
uns 50 por cento de possibilidades, de que você morra também 
espiritualmente.

Isto é acerca de nós cumprirmos a nossa responsabilidade 
como ajudadora de Cristo, de anunciarmos a este mundo, todas 
estas palavras maravilhosas que Levi nos deixou! E que Deus 
nos ajude se nós não o fizermos, porque—no melhor dos 
casos—sangue físico será derramado. Que Deus ajude a quem 
recuse fazer esta obra—que roube ao mundo esta advertência.

Quem nos estabeleceu como um atalaia? Quem o trouxe 
aqui? Eu, Deus, te constituí como atalaia. O Sr. Armstrong cer-
tamente entendeu isso. Nós devemos entender isso melhor do 
que nunca. Aqui, em apenas três versículos, Deus diz duas 
vezes que você será culpado do sangue deles se roubar a 
Deus—se você não proclamar esta mensagem.

Note o versículo 11: “Diz-lhes: Vivo eu, diz o Senhor Deus, 
que não tenho prazer na morte do ímpio, mas sim em que o 
ímpio se converta do seu caminho e viva. Convertei-vos, con-
vertei-vos dos vossos maus caminhos; pois, por que razão 
morrereis vós, ó casa de Israel?” Nós não estamos tentando 
destruir as pessoas; estamos tentando salvá-las. Que oportu-
nidade maravilhosa é. Mas se nós não advertirmos, Deus toma 
isso pessoalmente.

Esta obra é realmente acerca da morte de nações—se não 
se arrependerem! Somos nós suficientemente maduros para 
pensarmos dessa forma? Podemos nós expandir as nossas 
mentes e compreender que somos a ajudadora de Cristo e que 
devemos sair, dizer e fazer exatamente o que o nosso Esposo 
diria e faria se Ele estivesse aqui? Isso O levou à morte. Assim 
que, sim, poderemos ter dificuldades. Eu não sei o que passará,  
mas sei que a mensagem tem de ser proclamada.

“E eles vêm a ti, como o povo costuma vir e se assentam 
diante de ti, como meu povo e ouvem as tuas palavras, mas 
não as põem por obra; pois lisonjeiam com a sua boca, mas 
o seu coração segue a sua avareza. E eis que tu és para eles 
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como uma canção de amores, de quem tem voz suave e que 
bem tange; porque ouvem as tuas palavras, mas não as põem 
por obra (vers. 31-32). É fácil ouvir estas palavras e pensar em 
como são maravilhosas e não fazer nada sobre elas. Tal como 
o Sr. Armstrong sempre disse, conhecimento que não é apli-
cado não vale nada. Esta mensagem, se nós não a anunciarmos 
ao mundo e não a aplicarmos nas nossas próprias vidas, não 
tem valor.

“E quando isso passar, (e eis que está por vir,) então saberão 
que houve no meio deles um profeta” (vers. 33). Se as pes-
soas souberem durante a Tribulação que houve um profeta 
entre eles, é porque deve ter havido uma mensagem pode-
rosa no mundo, vinda de alguém. Quando estas coisas pas-
sarem, saberão que um profeta esteve profetizando. Eles 
devem ter ouvido uma mensagem da Igreja de Deus—do Seu 
atalaia. Ainda que a Igreja fosse pequena, teve a voz de um 
leão rugindo, apregoando a mensagem de Deus a este mundo. 
Estamos nós prontos para todas as ramificações desta pro-
fecia? Nós não temos que nos preocupar com nada; nós temos 
ao nosso Esposo protegendo-nos. Mas não espere uma viagem 
tranqüila.

Quando Deus diz, “Vós sois amaldiçoados com uma mal-
dição; porque me roubais a mim e a todo este mundo,” Ele 
está falando acerca de anunciar todas as instruções do Sr. 
Armstrong ao mundo inteiro! Por essa razão é que Deus está 
irado. Ele quer que nós levemos mais dessa mensagem para as 
pessoas do mundo. Essa é a razão pela qual nós necessitamos 
das vossas orações. Deus deu a maior dádiva que Ele poderia 
dar ao mundo e agora Ele depende dos Seus verdadeiros 
escolhidos para a proclamarem. Esta é a única esperança do 
mundo. Deus não quer que eles morram. Ele quer que vivam—
que tenham uma oportunidade de se arrependerem.

Os Laodiceianos roubaram a Deus e ao mundo inteiro. Isso 
significa que nós devemos oferecer mais livros e folhetos do 
Sr. Armstrong a este mundo. Deus nos está dizendo que nós 
não podemos permitir que Satanás se coloque no meio e pare 
esta maravilhosa verdade de Deus. Afinal de contas, Deus não 
revelou toda esta maravilhosa verdade para nós colocarmos 
na prateleira onde o mundo não a possa ver. Vamos alcançar 
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a maior audiência possível. Vamos escutar o nosso Esposo e 
o nosso Pai e meditemos sobre o anúncio desta mensagem 
ao mundo. Foquemo-nos no tempo em que a Igreja de Deus 
ajudará a ensinar todo o mundo. Nós seremos a ajudadora de 
Cristo, viajando mundialmente, ajudando-O a levar esta men-
sagem à Terra inteira! Que glorioso e excitante tempo esse 
será.

A P R E N D E N D O  A  DA R 

“Trazei todos os dízimos à casa do tesouro, para que haja 
mantimento na minha casa e depois fazei prova de mim nisto, 
diz o Senhor dos Exércitos, se eu não vos abrir as janelas do 
céu e não derramar sobre vós tão grande bênção, até que não 
haja lugar suficiente para a recolherdes” (Malaquias 3:10). 
Ponha Deus à prova e veja se Ele não abre as janelas de 
céu fisicamente para você e o que é mais importante,  
espiritualmente.

Repetidamente, as pessoas vêm para a Igreja de Filadélfia, 
vindas das igrejas Laodiceianas dizendo, eu estava espiritual-
mente faminto. Os vossos dízimos e ofertas asseguram que eles 
não morrem de fome. Nós anunciamos a mensagem e os tra-
zemos de regresso para esta mensagem de Deus. Que maravi-
lhosa forma de usarmos os dízimos e ofertas e aprendermos a 
dar como o nosso Pai e o nosso Esposo. Nós devemos sair dos 
caminhos da obtenção, para então nós realmente podermos 
estar preparados para fazermos o trabalho de sermos uma aju-
dadora de Jesus Cristo—servindo toda a humanidade. É sim-
plesmente impactante, quando nós pensamos sobre isso! Isso 
o leva a tremer de emoção, quando você pondera sobre esta 
grande visão de Deus! Não está Deus abrindo as janelas do céu 
para nós?

Não é Deus maravilhoso e misericordioso? Não é emocio-
nante fazer parte de todas estas bênçãos de Deus? Nós temos 
tudo! Somos as pessoas mais abençoadas da terra.

Não permita que Satanás lhe roube tudo isto a si, como ele 
o roubou a tantas pessoas de Deus. Por incrível que pareça, 
os Laodiceianos perderam esta grande visão e em vez disso  
escolheram a maldição.
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R E P R E E N D E R  O  D E VO R A D O R

“E por causa de vós repreenderei o devorador e ele não des-
truirá os frutos da vossa terra; e a vossa vide no campo não 
será estéril, diz o Senhor dos Exércitos (vers. 11). Quem é o 
devorador? Gesenius afirma, “devorador dos sacrifícios” ou 

“devorador da carne de alguém; usado acerca de inimigos 
cruéis e ferozes, que têm sede do sangue de alguém.” Satanás 
quer-nos devorar e destruir! E ele devorará toda a verdade 
maravilhosa que nós temos, se não permanecermos perto do 
nosso Esposo e nos certificarmos de que Ele nos protege. Ele 
devorará tudo.

Outra definição é, “destruir através de guerra e matança.” 
Nós estamos numa guerra e você deve colocar a armadura de 
Deus completa. Cristo diz que Ele repreenderá o devorador, 
mas nós devemos resistir a Satanás, porque ele devora as pes-
soas muito rapidamente! Se você pisar fora da borda, Satanás o 
devorará tal como um leão devora a um débil antílope. Não se 
desvie da verdade que lhe foi ensinada. Permaneça com o Deus 
de Elias, porque nós estamos numa guerra. Se as pessoas não 
vêem a guerra, isso não quer dizer a guerra tenha desaparecido!

Satanás é um mestre em devorar tudo! Se pudesse, ele 
devoraria A Mensagem de Malaquias e está tentando devorar 
O Mistério dos Séculos, ainda que Deus não o permita, se nós 
formos fiéis e confiarmos Nele! Nós devemos vencer e con-
quistar, tal como Jesus Cristo venceu. Nós podemos vencer o 
devorador, porque temos o nosso Esposo ao nosso lado certi-
ficando-se que nós o conseguimos! Tudo o que temos de fazer, 
é continuar recordando-nos de quem nós somos! Nós somos a 
ajudadora do Criador do universo! Como poderia o Pai dar-nos  
jamais uma responsabilidade tão elevada?

O caso de tribunal e as outras batalhas que nós enfren-
tamos, não são contra homens. São contra Satanás, o diabo. 
Mas nós somos a ajudadora de Deus e Ele diz que repreenderá 
o devorador. E Cristo faz isso; Ele cuida do Seu povo. Afinal 
de contas, nós somos a noiva de Jesus Cristo. Com todo o 
poder que o nosso Esposo tem, quando Ele diz que repreen-
derá o devorador Ele de verdade o faz. Mas Ele também quer 
que saiamos em fé e façamos tudo o que nós pudermos.
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Não abandone esta maravilhosa mensagem de Deus. Mesmo 
que todos deixassem esta Igreja exceto eu, ela continuaria 
sendo a mensagem de Deus. Se eu saísse, ainda seria a men-
sagem de Deus. Jesus Cristo quer saber quanto nós queremos 
ser a Sua noiva e quanto nós amamos a este mundo e que-
remos ajudá-lo a Ele, a resolver todos os seus problemas. Nós 
temos que lutar.

Quão convicto está você? O que é que você está disposto a 
abandonar? Aprendeu você a abandonar qualquer coisa e tudo 
por Deus, tal como o Elias do tempo do fim teve de fazer—até 
mesmo o seu filho? Essa é a forma em que Cristo quer. Ele 
quer saber se você o coloca a Ele acima de tudo.

O povo de Deus deve aprender a temer o seu Esposo, a 
temer a Deus Pai e a fortalecer esta aliança de matrimônio que 
será consumada quando o Esposo chegue aqui. Então nós sai-
remos e faremos uma obra tremenda neste mundo. Que obra 
Deus tem planeada para o Seu povo, como ajudadora e esposa 
de Jesus Cristo. Que verdade maravilhosa esta é. Mas nós 
devemos agarrar-nos a ela, ainda quando a maioria do povo de 
Deus a tenha abandonado.

Agarre-se a esta visão; não desista! O nosso Esposo pronto 
estará aqui.

[Nota: A batalha no tribunal terminou no ano 2003 e hoje 
a Igreja de Deus de Filadélfia é dona dos direitos do Mistério 
dos Séculos e outras 19 obras do Sr. Armstrong.]



Capítulo 8
Revivendo a 
Obra de Elias

Depois da Igreja de Deus de Filadélfia ter começado a 
imprimir O Mistério dos Séculos, nós começamos a 
entender certas escrituras que profetizavam que isso 

seria feito. Deus revela mais verdade à medida que nós atuamos 
em fé. Então nós imprimimos mais obras de Herbert Armstrong 
e continuamos a ver numerosas e específicas profecias,  
mostrando-nos que isso devia ser feito!

Nós necessitamos de gravar estas profecias em nossas memó-
rias. Se nós não o fizermos, não entenderemos plenamente  
a mensagem que devemos proclamar.

O  E L I A S  O R I G I N A L

“Sucedeu que, quando o Senhor estava para elevar a Elias num 
redemoinho ao céu, Elias partiu de Gilgal com Eliseu. E disse 
Elias a Eliseu: Fica-te aqui, porque o Senhor me enviou a Betel. 
Porém Eliseu disse: Vive o Senhor e vive a tua alma, que não 
te deixarei. E assim foram a Betel. Então os filhos dos profetas 
que estavam em Betel saíram ao encontro de Eliseu e lhe dis-
seram: Sabes que o Senhor hoje tomará o teu senhor por sobre 
a tua cabeça? E ele disse: Também eu bem o sei; calai-vos” 
(2 Reis 2:1-3). Os estudantes do colégio de Elias entenderam  
que ele seria levado.
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“E Elias lhe disse: Eliseu, fica-te aqui, porque o Senhor me 
enviou a Jericó” (vers. 4). Mas Eliseu recusou sair de perto de 
Elias. O versículo 5 afirma, “Então os filhos dos profetas que 
estavam em Jericó se chegaram a Eliseu e lhe disseram: Sabes 
que o Senhor hoje tomará o teu senhor por sobre a tua cabeça? 
E ele disse: Sim, eu o sei; calai-vos.” Estes estudantes estavam 
falando a Eliseu sobre o seu “mestre.” Eliseu não negou que 
Elias fosse o seu mestre nem o seu líder. Todo o mundo sabia 
isso—Eliseu mais que ninguém.

“E indo eles caminhando e conversando, eis que um carro 
de fogo, com cavalos de fogo, os separou um do outro; e Elias 
subiu ao céu num redemoinho. O que vendo Eliseu, clamou: 
Meu pai, meu pai, o carro de Israel e seus cavaleiros! E não o viu 
mais. Pegou então nas suas vestes e as rasgou em duas partes.” 
(vers. 11-12). “Meu pai, meu pai”! Eliseu teve uma atitude  
maravilhosa para com o seu cabeça, ou seu mestre.

“ O N D E  E S TÁ  O  D E U S  D E  E L I A S ? ”

“Também levantou a capa de Elias, que dele caíra; e voltan-
do-se, parou à margem do Jordão. E tomou a capa de Elias, que 
dele caíra e feriu as águas e disse: Onde está o Senhor Deus 
de Elias? Quando feriu as águas elas se dividiram de um ao 
outro lado; e Eliseu passou” (vers. 13-14). Que exemplo dramá-
tico! Aqui estava um homem que acabava de substituir a Elias 
e que dividiu as águas do Jordão e o atravessou para o outro 
lado sobre terra seca. Todos os estudantes do colégio viram 
isso—e souberam onde estava o Deus de Elias através deste  
surpreendente milagre.

Se nós estivermos espiritualmente atentos, saberemos que 
Deus nos mostra claramente onde o Seu líder está. Mas por que 
é que não o vêem mais pessoas? Porque a Igreja de Deus pode 
desviar-se do caminho. Léia Apocalipse 2 e 3. A maior parte 
das vezes, através da sua história, a Igreja de Deus se afastou 
do caminho. Se você aceitar isso, então Deus pode mostrar-

-lhe a tragédia terrível que está acontecendo hoje na Sua Igreja. 
Isso é algo que Deus tem de nos revelar.

O Espírito Santo de Deus de revelação, tem de fluir nas 
nossas vidas. Nós temos de aprender a temer Deus, tal como 
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Levi temeu, ou o Espírito Santo não fluirá. É possível que haja 
um pequeno fio ou gotejamento, mas tem de haver um fluxo. 
Essa é a razão pela qual Levi entendeu e realizou tanto. As 
pessoas podem afastar-se de tremenda e inspiradora revelação 
somente se algo suceder nas suas vidas, que impeça o fluxo 
do Espírito Santo, tal como aconteceu com os Laodiceianos. 
O nosso nível de entendimento dependerá do quanto nós 
temermos a Deus e nos humilharmos diante Dele, tal uma 
criança pequena. Ele então poderá revelar-nos a Sua verdade. 
Isso é com você. Deixará você fluir o Espírito Santo na sua 
vida tal como um rio turbulento? O controle está nas suas 
mãos!

Que passaria se um desses 50 estudantes de Elias 
tivesse dito, “Eu não creio que Deus esteja usando Eliseu”? 
Provavelmente os outros 49 o teriam lançado no Jordão e dito, 

“Seca-o tu e atravessa-o, se estiveres ao nível de Eliseu!”
Nós devemos assegurar-nos que os tubos por onde o óleo 

dourado do Espírito Santo flúi não estão entupidos. Deus 
revelou a Sua verdade a bebês espirituais. Você poderá ser 
bebê se quiser e deixar o Espírito—esse óleo dourado—fluir 
na sua vida e isso o mudará dramaticamente. Mas você deve 
fazer a sua parte.

R O U B A N D O  A  D E U S

Vamos olhar de novo para os Laodiceianos que estão roubando 
a Deus.

“Roubará o homem a Deus? Todavia vós me roubais e dizeis: 
Em que te roubamos? Nos dízimos e nas ofertas alçadas. Vós 
sois amaldiçoados com uma maldição; porque a mim me rou-
bais, sim, vós e mesmo esta nação toda.” (Malaquias 3:8-9). No 
Hebraico a última parte do versículo 9 lê-se “vós me roubastes 
a mim e a todo este mundo.

Deus quer que nós demos os dízimos e ofertas, para 
levarmos a maravilhosa mensagem da família de Eloím ao 
mundo. Nós somos a Sua ajudadora para esse propósito, tal 
como Eva foi criada para ser a ajudadora de Adão. Esse foi um 
tipo do relacionamento espiritual da Igreja com Cristo. Gênesis 
2 é sobre a Igreja convertendo-se em ajudadora de Jesus Cristo, 
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para O ajudar a salvar o mundo inteiro. E nós, como a esposa, 
devemos aprontar-nos (Apocalipse 19:7). Potencialmente, as 
pessoas do mundo pertencem à família de Deus! Todos os 
livros e livretos do Sr. Armstrong são para o mundo! E Deus 
toma pessoalmente, quando o Seu povo O rouba a Ele e ao 
mundo, ao fracassarem em realizar o seu trabalho. Deus diz 
que eles estão sob a maldição!

O Sr. Armstrong sempre falou sobre alcançar o mundo. 
E então, depois que ele morreu, vieram homens na era de 
Laodicéia e começaram a roubar a Deus e ao mundo inteiro! 
Deus não toma isso ligeiramente. Estes homens estão em 
perigo de perder a sua vida eterna, se não a perderam já.

Nós devemos entender o conceito do mundo! Deus deu 
a este mundo a mais surpreendente dádiva através dos ensi-
namentos do Sr. Armstrong—a dádiva mais maravilhosa 
que Deus poderia dar. Deus quer que nós pensemos acerca 
da maior audiência possível e compreender que essa é a razão 
pela qual nós estamos aqui. Nós necessitamos de ensinar a 
este mundo (e aprendermos nós mesmos) a pensar como o Pai 
e Jesus Cristo. Deus nos mostra, através de Malaquias, que 
nós devemos expandir a nossa visão e aprontarmo-nos para as 
conseqüências, se tivermos de o fazer.

Onde está o Deus de Elias? Onde quer que você encontre 
o Deus de Elias, você encontrará o material que Elias pro-
duziu por inspiração de Deus! Os remanescentes de Deus o 
estarão proclamando ao mundo! Onde está o Deus de Elias? 
Bem, onde está toda a literatura que Elias produziu?

Quando a revelação vem, o trabalho do ministério é 
vigiá-la ou conservá-la. Por quê? Para que eles possam então 
oferecê-la ao mundo. Num mundo que está quase enfrentando 
um holocausto nuclear, esta é sua única esperança. Nós temos 
uma responsabilidade pessoal de lhes levarmos esta esperança. 

E N V I A N D O  D E  N OVO  A  E L I A S

O livro de Malaquias é sobre a rebelião Laodiceiana—a pior 
crise que jamais aconteceu na Igreja de Deus. “O filho honra 
o pai e o servo o seu senhor; se eu sou pai, onde está a minha 
honra? E se eu sou senhor, onde está o meu temor? diz o 
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Senhor dos Exércitos a vós, ó sacerdotes, que desprezais o meu 
nome. E vós dizeis: Em que temos nós desprezado o teu nome? 
Ofereceis sobre o meu altar pão imundo …” (Malaquias 1:6-
7). O versículo 8 mostra que eles fazem ofertas de animais 
cegos, coxos e doentes. O versículo 12 diz que eles profanaram 
a mesa de Deus. Malaquias 2:2 diz que eles estão sob uma 
maldição. Este é obviamente um tempo Laodiceiano na Igreja.

Mas repare novamente em Malaquias 3:1: “Eis, que 
eu enviarei o meu mensageiro e ele preparará o caminho 
diante de mim …”—antes da Segunda Vinda de Jesus Cristo. 
Existe todo este caos na Igreja de Deus; muitos estão trope-
çando na lei—então Deus diz, “Eu enviarei o meu mensa-
geiro.” Por que não disse Deus, “Eu enviei”? É como se o Sr. 
Armstrong tivesse sido enviado depois ou mesmo durante esta 
crise. Naturalmente, que nós sabemos que a Bíblia apresenta 
as coisas “um pouco aqui, um pouco ali” (Isaías 28:10), e nós 
entendemos que nem tudo está numa cronologia precisa. Mas 
o livro de Malaquias tem uma cronologia clara. Ele trata da 
era de Laodicéia e de um Elias ou Levi do tempo do fim, ao 
qual Deus já enviou. Então Ele diz aqui, Eu o enviarei.

O que quer Deus dizer? Esta é uma mensagem definida 
para o remanescente de Malaquias. Dois mensageiros são men-
cionados em Malaquias 3:1: o Elías do tempo do fim e Jesus 
Cristo. Nós já sabemos que o mensageiro Elias veio e já foi.

A Bíblia é um livro codificado. Se nós virmos isto da 
forma como Deus vê, compreenderemos que Deus quer 
que este remanescente dos verdadeiros escolhidos ressus-
citem a obra de Elias e o envia outra vez! Diz isso para o 
grupo de Malaquias—para essas pessoas com A Mensagem 
de Malaquias. Lhes está dizendo que “profetizem outra vez” 
(Apocalipse 10:11) no contexto do grande mistério (vers. 7). 
Deus quer que proclamemos outra vez esta mesma profecia—
incluindo alguma nova revelação, tal como a que você está 
lendo neste momento.

Deus está enviando o Seu mensageiro para preparar o 
caminho ante o mundo inteiro. E Deus, através do livro de 
Malaquias, está dizendo à Igreja de Laodicéia, que o seu maior 
problema, é que eles estão destruindo a mensagem que Elias 
enviou ao mundo! Eles roubaram essa mensagem ao mundo! 



Revivendo a Obra de Elias 131

Mas de qualquer modo Deus enviará a Elias outra vez! Se os 
Laodiceianos não fizerem o seu trabalho, e se poluírem ou des-
truírem a obra de Elias, Deus simplesmente o envia outra vez, 
através dos Seus leais remanescentes.

Nós teremos de pensar nisto profundamente, porque Deus 
condena duramente os Laodiceianos: Eles estão sob a mal-
dição, porque O roubaram a Ele e ao mundo. A única razão 
pela qual eles foram chamados para esta obra, foi para levarem 
esta mensagem ao mundo, tal como Elias fez. Os Laodiceianos 
fracassaram. Mas Cristo continua preocupado sobre o mundo, 
por isso Ele envia de novo a obra de Elias—além de uma forte 
advertência.

“Lembrai-vos da lei de Moisés, meu servo, que lhe mandei 
em Horebe para todo o Israel, a saber, estatutos e juízos. Eis 
que eu vos enviarei o profeta Elias, antes que venha o grande e 
terrível dia do Senhor; E ele converterá o coração dos pais aos 
filhos e o coração dos filhos a seus pais; para que eu não venha 
e fira a terra com maldição” (Malaquias 4:4-6). Repare outra 
vez, que Deus enviará ao profeta Elias no meio desta tremenda 
crise Laodiceiana. Ele enviará essa mensagem imediatamente 
antes do grande e terrível Dia do Senhor. E se não escutarem 
esta advertência, eles—o próprio povo de Deus—estarão sob 

“a maldição” de perder a suas vidas eternas.
Tudo está em jogo! Ou nós conseguimos entrar na família 

de Deus, ou morremos eternamente—para sermos como se 
nunca tivéssemos vivido. Nós temos tudo, ainda que a maior 
parte do povo de Deus não o queira. Deus nos está dizendo 
em linguagem forte que nós devemos anunciar aquilo que o 
Sr. Armstrong ensinou; ele foi o mensageiro de Deus. E nós 
vivemos num tempo em que as mesmas profecias que ele 
ensinou, se estão agora cumprindo de uma forma impressionante.

No entanto, existe uma lacuna, entre o Elias do tempo do 
fim e o Dia do Senhor. Originalmente parecia que o Dia do 
Senhor viria imediatamente depois da vinda do Elias. Alguns 
dizem que a morte do Sr. Armstrong prova que ele não foi o 
Elias. Mas veja isto espiritualmente: O Elias ainda está aqui! 
Porque o grupo que continuou firme, está trazendo de volta 
a mensagem de Elias! Essa obra continuará até à Grande 
Tribulação e ao Dia do Senhor.
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Com o Sr. Armstrong a ênfase estava no evangelho 
(Mateus 24:14). Mas para o Filadelfinos na era de Laodicéia, 
a ênfase está no aviso que imediatamente precede o Dia do 
Senhor—em profetizar outra vez (Apocalipse 10:11) ao mundo 
inteiro. Ainda que Malaquias seja para a Igreja, Malaquias 3:1 
e 4:5-6 é para todo o mundo. Nós fomos chamados para levar 
esta mensagem à Terra inteira, porque é a sua única esperança! 
Isto é muito mais do que apenas lhes levarmos o evangelho. 
Ainda tem de haver uma forte advertência.

Foi a afirmação “à maior audiência possível” apenas 
uma frase bonita criada pelo Sr. Armstrong? Ou foi essa a 
comissão ordenada pelo nosso Esposo?

P R OVA N D O  O  N O S S O  A M O R 

O final de Malaquias 3:1 diz, “e o mensageiro da aliança, em 
quem vos deleitais…” O mensageiro da aliança é o nosso 
Esposo. Isto é acerca de uma aliança de matrimônio e este deve 
ser o nosso principal “deleite.” Como mostra você a Deus que 
realmente se deleita com Ele? Como demonstra você verda-
deiro amor pelo seu Esposo? Tendo a mesma meta que Ele tem—
trabalhar para levar esta mensagem ao mundo! Esta mensagem  
envolve cada um dos seres humanos que estão vivos! 

Se tivermos deleite pelo nosso Esposo e essa aliança, então 
nós nos deleitaremos na mensagem total que Ele deu a um 
Elias do tempo do fim e nos esforçaremos para a levarmos a 
este mundo de qualquer maneira possível. Desejaremos “pro-
fetizar outra vez”! Quereremos trazer de volta todo o material 
que Deus produziu através do Sr. Armstrong. Essa é a razão 
pela qual nós estamos lutando em tribunal para podermos 
proclamar O Mistério dos Séculos, O Incrível Potencial Humano, 
A Dimensão Desconhecida no Sexo, Qual é o Dia do Sábado 
Cristão e Feriados Pagãos ou Dias Santos de Deus—Quais? Esses 
livros não pertencem a homens. Eles pertencem ao nosso 
Esposo, que nos ama e se deleita em nós. Por outra parte, nós 
devemos demonstrar-Lhe o nosso amor e deleite por Ele. Deus 
nos deu tudo! Não existe nenhuma outra igreja chamada Igreja 
de Deus a quem tenha sido dado tanto como a nós. E o nosso 
Esposo quer que nós aceleremos a sua oferta!
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Mas a maioria das pessoas querem impedir esse material 
de sair. Roubaram a Deus e roubaram o mundo. Deus está 
irado com isso e Ele quer saber o quão irada a Sua leal e verda-
deiramente eleita noiva, está! Compartilhamos nós as emoções 
do nosso Esposo? As pessoas hoje assaltaram brutalmente 
a verdade de Deus. Quem dirá, já basta, e se levante para 
Deus? Nós que somos a noiva de Jesus Cristo, e nós devemos  
demonstrar-Lhe que O amamos.

Deus enviou um Elias do tempo do fim para res-
taurar todas coisas na Igreja, imediatamente antes de Jesus 
Cristo regressar e restaurar todas as coisas na Terra inteira 
(Atos 3:19-21). Assim é como pensa o nosso Esposo. Quando 
Jesus Cristo regresse, Ele levará tudo isto ao mundo. Agora Ele 
está dizendo que nós mesmos devemos fazer muito mais por 
restaurar outra vez aquilo que esses homens roubaram de Deus 
e do mundo! Nós o fazemos porque amamos o nosso Esposo e 
o mundo.

Compare isto com II Tessalonicenses 2, onde um filho da 
perdição se senta na Igreja de Deus guiado pelo diabo, des-
truindo sistematicamente a verdade de Deus. As pessoas sob 
ele estão morrendo espiritualmente, porque elas não fazem 
nada para o evitar. II Tessalonicenses 2 fala de “prodígios de 
mentira.” Ele usa todo o tipo de enganos; e por causa disso, a 
maioria do povo de Deus está perecendo (vers. 10). Este é o 
legado da Igreja Laodiceiana e desse homem do pecado.

Se alguém quiser destruir o mistério de Deus e substituí-lo 
pelo mistério da iniqüidade, é tempo de se levantar e de se 
esforçar por levar a mensagem de Deus ao mundo, de qualquer 
maneira que nós pudermos. Nós temos de demonstrar o nosso 
amor por Deus—levantando-nos e ajudando; e se o mundo 
inteiro souber onde estamos, essa é a maior honra que nós 
jamais teremos! Nós temos de o fazer urgentemente, porque 
resta muito pouco tempo.

A nossa batalha no tribunal é realmente um contra-ataque. 
Recorde que nós estamos numa verdadeira guerra. Existe um 
homem do pecado dentro da Igreja de Deus que atua como 
se fosse Deus; ele sorri tão justamente à medida que vai des-
truindo aquilo que o Deus Criador quer dar ao mundo. Ainda 
que Deus eventualmente leve a Sua mensagem ao mundo, os 
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líderes Laodiceianos hoje, podem certamente causar muito 
estrago e eles o têm feito. Deus quer pessoas que proclamem a 
Sua mensagem e declarem guerra quando for necessário.

O nosso Esposo é a Palavra personificada. Ele é uma Bíblia 
caminhante e vivente. Isso é o que Ele foi durante o Seu minis-
tério terreno. E nós temos de guardar aquilo que Ele nos deu 
(Malaquias 2:7). Se as pessoas começarem a caluniar o nosso 
Esposo, nós—tal como uma boa esposa—devemos levantar-
-nos e lutar por Ele. Necessitamos de suportar e apoiar a obra 
de Deus. Nós temos de responder àquilo que o nosso Esposo 
nos pede para fazermos—e fazê-lo alegremente. Será necessária  
uma verdadeira fé.

Esta obra se estenderá pela Tribulação e o Dia do Senhor—
na maior crise que jamais atingiu a Igreja de Deus ou o mundo. 
E Deus quer adverti-los. Algumas coisas verdadeiramente  
terríveis estão para acontecer nesta Terra.

Agora que as pessoas têm pela frente o grande e terrível Dia 
do Senhor, qual será a solução? Existe apenas uma Igreja que 
oferece uma. E Jesus Cristo está profundamente consciente 
do que está acontecendo nessa Igreja. Deus está revelando 
mais profundidade sobre Malaquias 3:1 e Malaquias 4:5-6, 
porque Ele quer que mais da Sua mensagem que foi dada ao Sr. 
Armstrong, seja dada a este mundo. Verdadeiramente o tempo 
se está terminando. E nós temos a chave para parar a loucu-
ra—e darmos ao mundo uma possibilidade de a parar. Ainda 
que eles não o façam, receberão uma advertência. Quando 
tudo isto aconteça, saberão que esteve um profeta no meio 
deles. Aí é quando será ceifada a verdadeira colheita desta obra. 

O  M E N S AG E I R O  D E  M A L A Q U I A S

Malaquias significa “Meu mensageiro”—mensageiro de Deus. 
Além disso, a Bíblia não dá mais informação sobre este profeta— 
nem sequer o nome do seu pai, ou lugar de nascimento.

Há realmente três mensageiros discutidos em Malaquias: 
o Mensageiro da aliança—Jesus Cristo; o mensageiro Elias; 
e o mensageiro de Malaquias. Os dois últimos são humanos. 
Portanto onde apareceram eles neste tempo do fim fazendo a 
obra de Deus? Onde está hoje o Deus de Elias?
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Malaquias 1:1 afirma, “Peso da palavra do Senhor para 
Israel, por intermédio de Malaquias.” A palavra peso vem do 
Hebraico massa e significa “principalmente um destino, um 
peso ou carga que é carregada, ou um oráculo penoso ou 
ameaçador, ou uma sentença pesada.” Olhe para o versículo 2 
e você pode imediatamente ver o peso. O problema está com 
o espiritual Esaú e com o Jacó espiritual. Isto é algo verdadei-
ramente terrível; é um peso—um destino. Deus quer chamar 
a nossa atenção para que nós possamos ver o quão urgente, 
quão pesado e duro, isto é.

O versículo 1 também diz que esta é a palavra do Eterno, 
o que significa que é revelação de Deus. Por outras pala-
vras, alguém virá como um mensageiro, com esta pesada 
mensagem de Malaquias, a qual é realmente mensagem 
de Deus. Simplesmente porque é um homem que a está tra-
zendo, não diminui absolutamente, o poder nem a importância 
dela! É a mensagem de Deus! Quando diz peso e a palavra 
do Senhor, está realçando uma autoridade dupla. Recorde que 
Eliseu recebeu uma porção dupla do Espírito Santo de Deus. 
Relacione isso com a obra de Deus atual, onde nós temos 
sido inundados com revelação, tanto da era do Sr. Armstrong, 
como desta era.

A mensagem será entregue “por Malaquias,” ou “pela mão 
de Malaquias” (veja a margem da Bíblia). Um homem pro-
clamará a mensagem de Deus. Não será proclamada por um 
comitê. O enfoque da era de Filadélfia esteve num homem: 
o Elias do tempo do fim. O enfoque na era de Laodicéia 
está num homem: o mensageiro de Malaquias—ainda que a 
maioria dos Laodiceianos não o saibam. Deus está falando 
sobre um mensageiro, ao qual os verdadeiros escolhidos 
suportam e apoiam, porque eles sabem que Deus está por 
detrás dele.

Por que deveria esta mensagem sobre Esaú ser tão urgente? 
Esaú perdeu a sua primogenitura. Estas pessoas perderão a 
sua primogenitura espiritual. Isto é acerca do destino espiri-
tual. Isto é acerca de pessoas, que tal como Judas diz, serão 

“mortas duas vezes” (Judas 12). Elas morrerão duas vezes—o 
qual inclui a “segunda morte” (Apocalipse 20:14). Isso não é 
algo que se tome ligeiramente.
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V E N D E N D O  A  S UA  P R I M O G E N I T U R A

Em Malaquias 1:2, Deus diz imediatamente, “Eu vos tenho 
amado.” Deus fez uma aliança de amor com o Israel espiri-
tual. Por quê? Está Ele favorecendo-o? Não, Ele tem uma noiva. 
E Ele quer que essa noiva, Israel espiritual, proclame a Sua 
mensagem ao mundo inteiro! Esse é o seu trabalho. Assim é 
como ele alcançará o mundo inteiro e lhe dará a possibilidade 
de entrar na Sua família.

A Bíblia Companion e a Bíblia Anchor dizem que isto 
está numa linguagem de aliança. Eles dão como referência 
Deuteronômio 7, onde fala sobre a saída de Israel do Egipto: 
Deus os escolheu para serem uma nação especial de sacer-
dotes, para alcançarem o mundo inteiro. Ele os tirou do Egipto 
com todos esses poderosos milagres, tal como nós experi-
mentamos, quando viemos para a nação espiritual de Deus. 
Deus nos tirou do mundo, ou nós nunca o teríamos conse-
guido; a nossa própria história nos condenará se nos esque-
cermos disso. De isso se trata Deuteronômio 7. Uma aliança é 
um acordo entre duas partes—neste caso, Deus e o Israel espi-
ritual. Deus diz, Eu vos tenho amado ou Eu mantive a minha 
aliança. Se nós mantivermos a nossa parte da aliança, as bênçãos  
cairão abundantemente sobre nós.

Repare que diz, “Eu vos tenho amado, diz o Senhor.” Deus 
está quase a discutir o destino mais horrendo que jamais 
atingiu a Sua Igreja, em números de pessoas afetadas. Mas Ele 
principia dizendo, Eu vos tenho amado! Por favor provem-me 
agora! Como o está dizendo Deus hoje?

No entanto, léia como os filhos Laodiceianos de Deus Lhe 
respondem! “Em que nos tens amado?” Eles querem que os 
deixem em paz. Papai, apenas me deixe só! poderá um filho 
dizer quando chega à adolescência. Os pais não amam os seus 
filhos somente para os deixarem em paz. Mas se você realmente  
amar o seu filho, você não o deixará sozinho.

Deus dá a resposta falando sobre Jacó e Esaú. Esaú e Jacó 
eram irmãos, então isto é sobre uma aliança de família. Depois 
de Deus lhes recordar o quanto ama a Esaú e Jacó, Ele então 
diz que odeia Esaú. Isso é uma linguagem de aliança; signi-
fica que a aliança foi quebrada. Que pai não ama a sua própria 
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família? “E odiei a Esaú; e fiz dos seus montes uma desolação 
e dei a sua herança aos chacais do deserto. Ainda que Edom 
diga: Empobrecidos estamos, porém tornaremos a edificar os 
lugares desolados; assim diz o Senhor dos Exércitos: Eles edi-
ficarão e eu destruirei; e lhes chamarão: Termo de impiedade e 
povo contra quem o Senhor está irado para sempre” (vers. 3-4). 
Esaú teve a sua primogenitura de família e a vendeu por uma 
tigela de guisado. Os Laodiceianos estão ricos e com abun-
dância de bens. Mas ainda que tivessem todas as riquezas e 
mercadorias do mundo e se desviassem de Deus, estariam 
vendendo a sua herança—o seu magnífico futuro como primí-
cias—por uma tigela de guisado! Deus o declara sem rodeios. 
O nosso livreto sobre Obadias, explica a diferença entre o Jacó 
e os grupos Laodiceianos de Esaú.

Onde o versículo 3 menciona a sua herança sendo des-
truída “pelos chacais do deserto,” ainda que Satanás não seja 
mencionado pelo nome, de isso se trata—dos chacais ou demô-
nios do deserto. Tudo que eles fazem é destruir. Agora eles têm 
o domínio sobre a Igreja de Deus e a estão destruindo. Assim 
também Deus destruirá tudo o que eles construírem. Ele o 
demolirá! Deus tem indignação eterna para com essas pes-
soas. E isso está no presente do indicativo—Ele tem indig-
nação para sempre. Isso significa que alguns deles já perderam 
a sua vida eterna! Jeremias 49:13 diz que Edom está em ruínas  
“perpétuas.” Esse é um final horroroso.

Como é maravilhoso e emocionante o conhecimento de 
Deus. Mas se você se revoltar contra Deus, é um conheci-
mento perigoso, tal como o Sr. Armstrong freqüentemente 
afirmou. Alguns dos Laodiceianos já são história. Malaquias 
1:4, 14; 2:1-4; 4:5-6 fala sobre a maldição; Malaquias 4:1 fala 
de “nem raiz nem ramo,” ou perdendo tudo. Deus, por meio de 
Malaquias, está advertindo sobre morte eterna!

“E os vossos olhos o verão e direis: Engrandecido é o Senhor 
ainda além dos termos de Israel” (Malaquias 1:5). Isto é acerca 
do pequeno remanescente de Malaquias e Deus diz: o Eterno, 
nosso Esposo, será magnificado para além das fronteiras de 
Israel. Esta é uma visão interminável. O nosso Esposo expan-
dirá para além das fronteiras de Israel. Isaías 9:6-7 diz que o 
crescimento do Seu governo e paz não terá fim!
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Se você hoje vender a sua primogenitura por todas as 
riquezas do mundo, continua sendo apenas uma tigela de 
guisado! Deus viu Lúcifer e os anjos fazer isso—eles foram 
enviados aqui, para administrarem o Seu governo e então Deus 
lhes teria dado domínio sobre o universo, mas eles fracassaram. 
Deus quer que nós aprendamos da sua história. O que os anjos 
teriam de fazer, é agora o potencial transcendente dos homens. 
Deus está tentando levar os Esaús Laodiceianos a ver o que 
perderam—eles estão no processo de o perderem para sempre! 
Realmente não é um grande problema em você morrer por toda 
a eternidade—estará simplesmente morto; alguns morrem 
totalmente sem qualquer dor. A dor estará em compreender 
o que você está perdendo ! A glória de Deus irá “além das fron-
teiras de Israel”—não haverá nenhum fim para ela. Será que 
Esaú compreende o que está abandonando? Está perdendo  
a sua primogenitura de nascer na família de Deus.

“O filho honra o pai e o servo ao seu amo; se eu pois sou pai, 
onde está a minha honra? e se eu sou amo, onde está o temor 
de mim?…” (Malaquias 1:6). Recorde que tudo isto começou 
com o seu Pai. Ele avaliou, analisou e preparou, talvez durante 
anos, antes mesmo de Ele o chamar. Principiou com Ele e 
agora Ele lhe está dando tudo a você. 

O F E R TA S  I M P E R F E I TA S

“Ofereceis sobre o meu altar pão profano e dizeis: Em que te 
havemos profanado? Nisto que pensais, que a mesa do Senhor 
é desprezível. Pois quando ofereceis em sacrifício um animal 
cego, não é isso mau? E quando ofereceis o coxo ou o doente, 
não é isso mau? Ora apresentando-o ao teu governador; terá 
ele agrado em ti? ou aceitará ele a tua pessoa? diz o Senhor 
dos exércitos” (vers. 7-8). Eles estão oferecendo terríveis sacri-
fícios a Deus. Eles continuam muito “religiosos”; note que eles 
continuam ofertando. Mas as suas ofertas são cegas, coxas e 
doentes! Onde está isso acontecendo?

Versículo 9: “Agora pois, suplicai o favor de Deus, para que 
se compadeça de nós. Com tal oferta da vossa [dos ministros] 
mão, aceitará ele a vossa pessoa? diz o Senhor dos Exércitos.” 
Deus os nomeia especificamente—vós ministros, isto é pela 
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vossa mão! Jesus Cristo não morreu por eles, para que eles 
possam dar sacrifícios débeis ao grande Deus! Não foi para 
isso que Ele veio à Terra e foi ferozmente atacado pela humani-
dade! Compreendemos nós o que fazemos quando oferecemos 
coxos, fracos e débeis sacrifícios? Não podemos nós reunir 
força suficiente—através da oração, estudo, jejum e meditação 
na Palavra de Deus—para darmos o nosso melhor a Deus? Ele 
morreu por nós! Nós nem sequer teríamos esta oportunidade 
se Ele não tivesse feito isso. Existe um custo tremendo para o 
pecado. Não tome estes sacrifícios ligeiramente. Não tome esta 
religião ligeiramente.

“Quem há também entre vós que feche as portas por nada, 
e não acenda debalde o fogo do meu altar? Eu não tenho prazer 
em vós, diz o Senhor dos Exércitos, nem aceitarei oferta da 
vossa mão” (vers. 10). Este é o Esposo falando à noiva. É duro 
quando um marido diz que não tem qualquer prazer na sua 
esposa, por causa do tipo de vida que ela está vivendo! Isto 
simplesmente o destroça. Cristo está sofrendo por causa do 
que está acontecendo com a Sua esposa! Esta é a Sua noiva que 
está agindo tão terrivelmente imoral e rebelde para com Ele.

Nós devemos permanecer com o nosso Pai—honrando-O e 
sendo-Lhe sempre leal! O versículo 10 é sobre ministros que 
deveriam ter fechado as portas—que se deveriam ter levan-
tado quando as coisas começaram a sair do caminho! Mas eles 
não fizeram nada. Por isso Deus fecha as portas—Ele nem 
sequer aceitará um oferta vinda deles!

TO R N A N D O  G R A N D E  O  N O M E  D E  D E U S 

Note o versículo 11: “Mas desde a nascente do sol até ao poente 
será grande entre os gentios o meu nome; e em todo o lugar 
será oferecido ao meu nome incenso e uma oferta pura; porque 
o meu nome será grande entre os gentios, diz o Senhor dos 
Exércitos.” (King James Version) 

As palavras “será” neste versículo, quando aparecem nas três 
vezes, estão em itálicos—querendo dizer que elas foram adicio-
nadas pelos tradutores. A Revised Standard Version (VSR) corre-
tamente diz, “Mas desde a nascente do sol até ao poente o meu 
nome é grande entre os gentios; e em todo o lugar é oferecido ao 
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meu nome incenso e uma oferta pura; porque o meu nome é 
grande entre os gentios, diz o Senhor dos Exércitos.”

Isso já aconteceu? Houve algum homem que tomasse a 
mensagem de Deus para o mundo e a mostrasse às pessoas 
que o nome de Deus é grande—e que oferecesse a verdade a 
todas as nações? Isto já aconteceu! E agora Deus está zangado 
com estes ministros, porque estão destruindo isso!

Deus está elogiando o homem que pregou o evangelho ao 
redor do mundo, que foi chamado um embaixador da paz e 
que restaurou todas as coisas na Igreja. Este homem princi-
piou projetos humanitários em muitas nações ao redor do 
mundo. Ele estabeleceu uma série de concertos de fama mun-
dial, no Auditório Embaixador em Passadena, na Califórnia. 
Ele fundou o Colégio Embaixador em três localidades  
diferentes—duas nos Estados Unidos e uma na Inglaterra.

O Rei Leopoldo da Bélgica ficou tão impressionado pela 
cidade universitária em Passadena que a visitou freqüentemente. 
Ele tinha em tão alta estima o ministério do Sr. Armstrong, que 
o presenteou com um dos únicos quatro jogos de relógio feitos 
dos restos de uma bola de canhão disparada durante a I Guerra 
Mundial. O Rei Alberto, pai do Rei Leopoldo, mandou fazer os 
jogos de relógio para os poder apresentar a quatro homens que 
ele sentisse que tinham realizado os passos mais significativos 
em direção à paz mundial. O Rei Alberto apresentou três dos 
quatro jogos de relógio, mas morreu antes de ter encontrado 
uma quarta pessoa que ele sentisse que tinha qualificado. O Rei 
Leopoldo o apresentou ao seu amigo e “embaixador extra-oficial  
para a paz mundial,” Herbert W. Armstrong.

Isso é impressionante; e Deus ficou impressionado! Deus 
não tem nada mais que fantásticos elogios para o Elias do 
tempo do fim, por causa da obra que ele realizou para Ele.

Veja no versículo 12 o que aconteceu: “Mas vós o profanais, 
quando dizeis: A mesa do Senhor é impura e o seu produto, 
isto é, a sua comida é desprezível.” Nos últimos anos da sua 
vida, o Sr. Armstrong foi a mais reis do que qualquer outro 
líder no mundo. E estes homens profanaram isso e destruíram 
o que é sagrado. Profanaram a obra sagrada de Deus.

“Dizeis também: Eis aqui, que canseira! e o lançastes ao des-
prezo?...” (vers. 13). Será que a obra de Deus o faz esgotar? Nós 
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podemos ser afligidos com testes e provas por um tempo, mas 
estas pessoas estão simplesmente cansadas de obedecer a Deus! 
Eles estão esgotados porque não têm suficiente Espírito—o 
óleo dourado—fluindo na sua vida e estão cansados de obe-
decer a Deus. Eles “lhe torceram o nariz” o qual significa que 
desprezaram a Deus. Ele o está tomando pessoalmente!

Continuando no versículo 13: “[E] tendes trazido o que foi 
roubado e o coxo e o doente; assim trazeis a oferta. Aceitaria 
eu isso da vossa mão? diz o Senhor.” Deus não aceitará a sua 
oferta, porque eles desprezam A Mensagem de Malaquias e O 
Mistério dos Séculos. Mas eles não estão apenas desprezando 
a um pequeno grupo de pessoas—eles têm um problema com 
Deus! Essa é uma batalha que eles não ganharão.

Versículo 14: “Mas seja maldito o enganador, que tendo 
macho no seu rebanho, promete e oferece ao Senhor o que tem 
mácula; porque eu sou grande Rei, diz o Senhor dos Exércitos 
e o meu nome é temível entre os gentios.” Quem fez isso dessa 
forma? O Livro de Apocalipse Finalmente Desvendado, Quem e o 
Quê é a Besta Profética?, Onde Estamos Nós Agora em Profecia?, 
O Mistério dos Séculos—estes foram livros altamente soli-
citados! Os Estados Unidos e a Grã-Bretanha em Profecia por 
si só, foi distribuído a mais de 5 milhões de pessoas. O Sr. 
Armstrong tornou o nome do Deus temível entre os gentios. O 
mundo inteiro será responsabilizado pelo conhecimento que 
ele disponibilizou, quer o tenham compreendido ou não.

Deus pergunta aos Laodiceianos, vocês não compreendem 
que eu sou um grande Rei? Vocês não compreendem que eu sou o 
Senhor dos Exércitos? Nós somos a família de Deus em embrião; 
nós servimos um grande Rei—o Senhor dos exércitos! Ele 
nos dará domínio a partir da Sede, sobre o universo inteiro! 
Compreendemos nós sobre o que é que Deus está falando? 
Esta é uma visão que os Laodiceianos perderam; eles estão 
cegos. Deus está irado com esses homens, porque quando se 
tornaram ministros, eles foram ordenados num cargo por Deus, 
para servirem a obra e vos servirem a vós. Eles tinham uma 
relação especial com Deus. Eles agora o colocaram de lado, 
atuando como se não soubessem que Deus é um grande Rei.

Deus está tentando levar-nos espiritualmente para fora da 
órbita da Terra, para que então nós possamos partir para o 
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universo tal como um foguetão. E a tragédia não é que estes 
homens irão sofrer fisicamente; a tragédia é que eles irão 
perder isto—este grande futuro e esta tremenda recompensa!

Isto não é algo que Deus dará às pessoas que realmente não 
queiram oferecer o melhor que elas tenham! Alguns pensam 
que podem orar quando estão meios adormecidos. Mas Deus 
não quer esse débil sacrifício. Ele quer o nosso melhor. Ele é 
um Rei majestoso, o Senhor dos Exércitos.

Deus tem tentado argumentar com estas teimosas pessoas. 
Ele enviou um mensageiro para proclamar A Mensagem de 
Malaquias, para que então eles possam continuar a honrar o seu 
magnificente Rei. Se nós não enviarmos esta mensagem, eles 
não terão a oportunidade de o fazer! E assim nós estaríamos  
roubando os Laodiceianos!

Mas muitos deles continuam a refilar com Deus: “As vossas 
palavras foram agressivas para mim, diz o Senhor. Mas vós 
dizeis: Que temos falado contra ti?” (Malaquias 3:13). Parece 
ser que as palavras não os alcançam; por isso Deus simples-
mente os coloca no átrio exterior, onde Ele tentará alcançá-los 
mais tarde, na Tribulação.

“Vós tendes dito: Inútil é servir a Deus. Que nos aproveita 
termos cuidado em guardar os seus preceitos e em andar de 
luto diante do Senhor dos Exércitos?” (vers. 14). Eles não 
fazem a obra de Deus, porque para eles é inútil. E andam deso-
ladamente às voltas por causa disso. Mas Deus quer que nós 
tenhamos verdadeira alegria. Se nós andarmos pela vida deso-
ladamente, então algo está errado; nós não estamos usando 
esse Espírito da maneira que deveríamos. Nós deveríamos 
estar a maior parte do tempo espiritualmente elevados. É claro 
que nós temos testes e podemos por vezes ter de lutar contra 
a depressão, mas os Laodiceianos têm uma desolada forma de 
vida. Eles mesmo o admitem.

Como seria a vida se você fosse totalmente dedicado e 
totalmente submisso a Deus? Imagine o que aconteceria na 
sua vida. Nós somos pecadores; nós vacilamos e cometemos 
erros. Mas Deus quer que nós limpemos esse tubo espiritual, 
para deixarmos fluir esse óleo dourado—para deixarmos que o 
próprio Espírito de Deus dirija as nossas vidas. Vamos retirar 
do caminho quaisquer obstáculos que impeçam o fluxo.
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C A P T U R E  A  V I S ÃO

Agradecemos nós a Deus da forma que deveríamos tudo o que 
Ele nos tem dado? Ele nos tem dado tudo. Toda a revelação. E 
nos tem dado mais, porque Ele quer que nós compreendamos 
aquilo que o Sr. Armstrong fez. Ele quer que nós saibamos, 
como Seu povo, o que Ele pensa do Sr. Armstrong e da obra 
que ele fez, debaixo da inspiração de Deus. Ele quer inspirar-

-nos, porque se nós verdadeiramente capturarmos esta visão, 
nunca a abandonaremos.

O versículo 12 afirma, “Todas as nações vos chamarão bem-
-aventurados; porque vós sereis uma terra deleitosa, diz o Senhor 
dos Exércitos.” Virá o tempo em que o mundo saberá acerca da 
primogenitura e dirá, uau! Vocês são pessoas realmente bem-
-aventuradas. Todas as pessoas no mundo olharão para a noiva 
de Jesus Cristo e dirão, vocês foram realmente bem-aventurados. 
Porque jamais haverá outra noiva por toda a eternidade. Coloque 
isto na sua mente! Não a troque por uma tigela de guisado!

“Então aqueles que temiam ao Senhor falaram uns com os 
outros; e o Senhor atentou e ouviu e um memorial foi escrito 
diante dele, para os que temiam ao Senhor e para os que se 
lembravam do seu nome” (vers. 16). Os verdadeiros escolhidos 
pensam acerca do governo de Deus. Estas pessoas falam fre-
qüentemente umas com as outras e Deus escuta isso. Ele vê 
essas pessoas alegres e amigáveis falando umas com as outras 
e ajudando-se mutuamente durante as suas provações. Elas 
temem a Deus tal como Levi temeu.

Se nós batermos à porta dos Laodiceianos e lhes levarmos 
esta mensagem a eles e ao mundo, Deus nos deixará sentar-se 
no Seu trono na Sede (Apocalipse 3:20-21). Se nós vencermos 
tal como Cristo venceu, Ele nos dará esta recompensa. Esta é 
uma oportunidade da parte do nosso Esposo, para toda a eter-
nidade! Cristo está pessoalmente convidando a Sua noiva a 
sentar-se na Sede, aonde não será permitido aos Laodiceianos 
sentar-se. A maioria do povo de Deus hoje não venceu, mas 
Deus continua fazendo-lhe essa promessa a você.

Que futuro inspirador! Que recompensa para aqueles 
poucos fiéis que neste tempo do fim, estiverem dispostos a 
fazer a obra do nosso Esposo!



Capítulo 9
A Esperança 
do Evangelho

Hoje este é um tempo triste para a Igreja de Deus. Por 
causa da rebelião dos Laodiceianos, o fedor da morte 
espiritual está à nossa volta. Deus diz que as pes-

soas estão morrendo espiritualmente neste tempo do fim 
(2 Tessalonicenses 2). A maioria do próprio povo de Deus recusa 
proclamar esta visão da família de Deus. Eles perderam a visão, 
a esperança do evangelho. “Onde não há visão, o povo perece …” 
(Provérbios 29:18).

O Apóstolo Paulo, quando lidava com o problema 
Laodiceiano no primeiro século, nos deu uma forma de nos 
assegurarmos de que não nos afastamos da visão espiritual 
que Deus nos dá. “Se na verdade, permanecerdes fundados 
e firmes na fé e não vos moverdes da esperança do evan-
gelho que tendes ouvido, o qual foi pregado a toda criatura 
que há debaixo do céu e do qual eu, Paulo, fui feito ministro” 
(Colossenses 1:23).

O evangelho, é as boas novas da próxima família de Deus, 
que administrará o governo de Deus no maravilhoso Mundo 
de Amanhã. Nós devemos estar alicerçados e estabelecidos na 
esperança desse futuro—a esperança da família de Deus.

Paulo disse que no primeiro século, todos os Colossenses 
e Laodiceianos ouviram este evangelho. Ele disse que eles 
seriam responsabilizados por isso. Nós também o ouvimos. 
Este é um conhecimento perigoso. Nós não podemos fugir e 
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agir como se isso não tivesse acontecido, tal como a própria 
Igreja Laodiceiana de Deus do tempo do fim, está tentando 
fazer. Deus nos responsabiliza por cada palavra.

O  M I S T É R I O  O C U LTO  D U R A N T E  S É C U L O S

“O mistério que esteve oculto desde todos os séculos e em 
todas as gerações, e que agora foi manifesto aos seus santos” 
(vers. 26). Um mistério tem estado oculto do mundo durante 
séculos. O mundo não o entende; eles não entendem o que 
Paulo ensinou aos Cristãos do primeiro século—o mistério 
sobre o qual nós falamos hoje. Existe apenas um livro que 
explica realmente o mistério de Deus. E quem proclama este 
mistério? E quem é que realmente quer esse mesmo mistério? 
Ele “foi feito manifesto aos seus santos.”

De onde veio essa mensagem? O Sr. Armstrong disse, 
falando de O Mistério dos Séculos, “Realmente, sinto, que não 
fui eu próprio que o escrevi.” Foi o Próprio Deus que tornou 
manifesto o mistério ao Seu povo. Por que o manifestou Ele a 
nós? Para que nós pudéssemos ter um grande estoque desse 
livro na nossa garagem? Ou nas prateleiras da nossa biblioteca?  
Deus tem a resposta a essas perguntas.

Paulo falou sobre este mistério enquanto estava na prisão. 
Naquela época, os ministros estavam afastando a maioria 
do povo de Deus para longe da verdade, tal como fizeram 
hoje. Entenda a tragédia que é: Este mistério tem estado oculto 
durante séculos! Durante 6,000 anos o homem não o entendeu. 
É realmente único, que tenha sido revelado a nós e que o pos-
samos entender! Neste mundo maligno, Deus nos deu a mais 
ilustre revelação—a mais profunda revelação que o homem 
pode compreender. Ela não veio de Herbert W. Armstrong. Ela 
veio do cosmos exterior—para além das estrelas e galáxias! 
(E no entanto, quando o povo de Deus a recebe, muitos deles 
então permitem que Satanás simplesmente a roube deles. Eles 
não a querem o bastante, para lutarem por ela).

Os homens nunca entenderam este mistério através de 
todos os séculos ou gerações, desde Adão e Eva. Ainda que, 
pronto, todos eles o entenderão. Deus o revelou a nós de modo a 
que possamos ensiná-lo a eles—hoje e no futuro.
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Note o versículo 27: “Aos quais Deus quis dar a conhecer 
quais são as riquezas da glória deste mistério entre os Gentios, 
o qual é Cristo em vós, esperança da glória.” Deus dá a 
conhecer o mistério aos Seus santos, para que então Ele o 
possa dar a conhecer entre os Gentios! Espiritualmente, isso 
quer dizer o mundo inteiro.

Herbert Armstrong foi encarregado de “alcançar a maior 
audiência possível” com O Mistério dos Séculos! Deus nos 
encarregou de completarmos essa meta depois que o Sr. 
Armstrong morreu.

Esta é uma grande profecia acerca da nossa obra—mesmo 
neste tempo do fim. À medida que os Laodiceianos se afastam 
deste mistério, nós o damos a conhecer aos Gentios. Aqueles 
que o estão dando a conhecer, são os únicos que realmente 
entendem o que Deus os manda fazer.

Este trabalho continuará no Mundo de Amanhã, onde 
um dos mais importantes textos em todas as instituições 
educacionais, será O Mistério dos Séculos, de Herbert W. 
Armstrong. Sempre que este mistério foi revelado no passado, 
Deus quis que os Seus verdadeiros escolhidos o dessem a 
conhecer aos Gentios. Essa é a razão pela qual Deus o revela. 
Ele não o revela, para que então nos sentemos aí olhando para 
ele, ou desfrutando dele nós mesmos. Ele é para o mundo 
inteiro! Deus quer trazer o mundo inteiro para a Sua família. 
Ele não está fazendo todo este trabalho em vão! Deus nos 
deu este mistério e diz que nós o ouvimos e por isso somos 
responsáveis. Nós somos responsáveis por uma grande 
quantidade de conhecimento! Não existe nenhuma 
maneira de nós podermos escapar disso! Nós somos respon-
sáveis por entregar a mensagem, ou o sangue estará sobre as 
nossas cabeças. Pronto, o mundo inteiro será a nossa sala 
de aulas para ensinarmos O Mistério dos Séculos. Que grande  
responsabilidade essa será.

Aqueles de nós que estamos apoiando esta mensagem hoje, 
temos uma visão especial que a maioria do próprio povo de 
Deus não tem—para sua própria vergonha.

Quantos dos Laodiceianos lutariam em tribunal por O 
Mistério dos Séculos? Paulo estava na prisão porque pregou 
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esta mensagem! Estava em prisão tentando inspirar e enco-
rajar o povo de Deus acerca do grande mistério, que o homem 
jamais conheceu através de todos os séculos!

Agora a Igreja de Deus de Fi ladélf ia o tem. Os 
Laodiceianos estão muito confusos, muito bobos, muito 
rebeldes; eles estão deixando que Satanás o roube deles. Se 
pelo menos eles se levantassem e amassem essa mensagem, 
ninguém jamais a poderia roubar deles. E enquanto existir 
uma obra que realizar, nós lutaremos por dar gratuitamente O 
Mistério dos Séculos. Se as pessoas lutarem contra nós, estarão 
lutando contra o grande Deus Criador! Elas pagarão um 
pesado preço por isso.

Os Colossenses no primeiro século lutaram com 
Paulo—os Laodiceianos lutaram contra ele. Assim é hoje. 
Os Filadelfinos lutam pela verdade que o Sr. Armstrong nos 
ensinou, enquanto os Laodiceianos ou não estão fazendo nada, 
ou estão lutando contra ela.

A nossa atitude em relação a O Mistério dos Séculos revela 
bastante sobre a nossa conversão. Ela revela muito sobre você. 
Todos nós ouvimos o mistério. Ninguém pode agarrar-se 
à revelação de Deus, se não se levantar e lutar como 
qualquer filho deve lutar pelo seu pai. Não se engane: Deus 
deixará que os inimigos a roubem de si, se você não a amar! E 
nós morreremos espiritualmente se não amarmos esta verdade.

Jesus Cristo não quer uma noiva que diga, O Mistério dos 
Séculos—eu posso aceitá-lo ou deixá-lo. Não, Ele quer uma 
noiva que diga, a única coisa a fazer é tomá-lo, entregá-lo e 
proclamá-lo a todos os Gentios, porque esse é o meu trabalho—
reunir o mundo inteiro.

Quanto nos preocupamos nós realmente com O Mistério 
dos Séculos? Quanto queremos nós proclamá-lo e levar este 
entusiasmo ao mundo? Isto tem estado escondido do mundo 
inteiro durante todos os séculos! Nós devemos tornar isto 
conhecido entre os Gentios. Em princípio, isto se aplica, a 
toda a literatura do Sr. Armstrong. Deus ordena que nós a 
demos a conhecer ao mundo, que lhes demos uma oportu-
nidade de conhecer a Deus e conhecer de que se trata este 
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mistério! Este é “Cristo em vós, a esperança da glória.” Se 
Cristo viver em nós, nós amaremos e lutaremos pela Sua 
verdade.

Cristo em você é a esperança da glória! Quanto está Cristo 
em você? Bom, quanta esperança tem você? Nós devemos estar 
cheios de esperança. Todos nós necessitamos de mais. Nós 
vivemos num mundo que está cada vez mais desesperado à 
medida que o tempo passa. Este mundo necessita de esperança 
e existe apenas uma esperança: “Cristo em vós, a esperança da 
glória.” Nós temos de pensar como Cristo. Quanto do nosso 
pensamento está rendido a Ele? (2 Coríntios  10:5). Todos nós 
temos de crescer nisso.

Nós somos a família de Deus em embrião. Que visão! 
Jesus Cristo morreu por este mundo—e Deus deu o Seu 
único Filho gerado—para lhes trazer esta esperança, para  
desenvolver o incrível potencial do homem. 

TO D O  H O M E M

“O qual nós anunciamos, admoestando a todo homem e ensi-
nando a todo homem em toda a sabedoria, para que apresen-
temos a todo homem perfeito em Cristo” (Colossenses  1:28). 
É a sua meta principal ajudar a apresentar a todo homem 
perfeito ante Jesus Cristo?

Este versículo apresenta a obra de Deus como acontecendo 
numa ordem particular. Primeiro diz, nós pregamos, o que 
significa anunciar claramente e abertamente ou em alta voz. 
O Sr. Armstrong fez isso como testemunho para o mundo. 
Depois diz que nós avisamos; isso é o que nós estamos fazendo 
nesta fase da obra—advertindo o mundo. Naturalmente, que 
estas coisas decorrerão também simultaneamente. Mas nós as 
temos enumeradas aqui nesta ordem.

Depois da pregação e da advertência, então nós ensina-
remos a todo homem—reunindo o mundo inteiro, homem por 
homem, mulher por mulher, criança por criança.

Esta é a visão da família de Deus, acerca do futuro. Um 
dia em que nós chegaremos a todo homem! Isso deve ser feito 
um por um. Aí é onde você entra em cena. Você aconselhará, 
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ensinará e guiará as pessoas no maravilhoso Mundo de 
Amanhã. Você as avisará também, quando estiverem cami-
nhando na direção errada. Você as ensinará muito claramente 
sobre o mistério de Deus—a visão da família de Deus, ou o 
evangelho.

Nós avisaremos e ensinaremos até que todo homem tenha 
sido ensinado. E então levaremos esse programa para todo 
o universo. Que magnifica visão esta é! Como poderíamos 
nós permitir que tal visão se perdesse? Nós somos chamados 
filhos de Deus! Que chamamento que Deus nos fez. Que plano 
profético que Deus revela aqui em Colossenses! 

T R A B A L H A N D O  D E S D E  A  P R I S ÃO

“E para isto também trabalho, combatendo segundo a sua efi-
cácia, que opera em mim poderosamente” (vers. 29). Paulo 
estava trabalhando desde a prisão. Seguramente, quando os 
adversários de Paulo o lançaram em prisão, pensaram que 
finalmente o tinham silenciado. Mas que errados estavam! Ele 
trabalhou ainda mais duro! Por quê? Porque sabia que isso 
mexeria com o povo de Deus. Eles sabiam quem Paulo era. E 
trabalharam tão duro quanto possível, para a obra de Deus, 
enquanto Paulo estava aprisionado.

Ensinar o MIstérIo dos séCulos levou Paulo a ser lançado 
na cadeia. Pode você imaginar isso? Os seus escritos foram 
canonizados para compor uma forte porção da Bíblia—14 
livros. Uma parte importante dessas epístolas, foi escrita na 
prisão. Paulo sabia algo que o mundo não sabia. Ainda que 
estivesse na cadeia, ele sabia que essa sua mensagem iria muito 
mais além desta Terra. Ele estava aprisionado fisicamente,  
mas não espiritualmente.

O fato de Paulo ser um presidiário revela muito sobre este 
mundo. Eles realmente não entendem o que fizeram a Paulo. 
No entanto, um dia eles serão declarados culpados e verão. 
De repente, esta esperança despertará nas suas mentes e eles 
ficarão inspirados, movidos e agitados! Sem dúvida que eles 
derramarão muitas lágrimas—especialmente aqueles que 
encarceraram a Paulo e mais tarde o mataram. Da mesma 
forma existem muitos Laodiceianos hoje, que derramarão 
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lágrimas abundantemente por causa daquilo que estão 
dizendo sobre o Sr. Armstrong—se eles se arrependerem e 
entrarem na família de Deus.

“Porque quero que saibais quão grande conflito tenho por 
vós e pelos que estão em Laodicéia e por quantos não viram o 
meu rosto em carne” (Colossenses 2:1). Paulo teve um grande 
conflito sobre o quê? Sobre O Mistério dos Séculos! Foi um 
conflito com o próprio povo de Deus. Ao mesmo tempo que 
Paulo estava na prisão, havia ministros do lado de fora, atrai-
çoando o grande apóstolo de Deus—fazendo parte da heresia e 
dizendo que ele tinha caído na parte mais profunda.

Nós ganhamos a nossa primeira batalha no tribunal sobre 
O Mistério dos Séculos e a Igreja de Deus Universal apelou. 
Então nós apelamos para o Supremo Tribunal dos Estados 
Unidos da América. Se Paulo travou a batalha desde a prisão, 
nós certamente poderemos continuar a lutar em tribunal. 
Deus diz que esta obra deve ser feita—que este mundo tem de 
ser advertido.

A tragédia da Igreja no primeiro século e a tragédia da 
Igreja atual, é esta: Todo o trabalho sujo foi feito desde a parte 
de dentro. Tal como Paulo no primeiro século, o trabalho do 
Sr. Armstrong foi desprezado. Muitas coisas horríveis têm 
sido ditas sobre o Sr. Armstrong. Quem está por trás de tudo 
isso?

Os fiéis Colossenses trabalharam com Paulo e nós 
devemos trabalhar pela verdade que Deus revelou ao Sr. 
Armstrong. Se nós deixarmos Cristo viver em nós, esta-
remos refletindo essa glória. Nós não podemos revoltar-nos 
contra esse mistério, nem mesmo sermos neutrais. Nós não 
podemos dizer, eu creio que nós não deveríamos envolver-nos 
em casos de tribunal neste mundo. O que é que Deus diz? O 
que é que nós ouvimos?

Esta não é uma mensagem fácil de escapar dela. Tal como o 
Sr. Armstrong disse repetidamente, este é conhecimento peri-
goso. Não será que o fato de 95 por cento do povo de Deus 
estar morrendo espiritualmente, revela o quão perigoso é? No 
entanto, nós deveríamos estar famintos e sedentos dele e traba-
lhar duramente por ele. Você será enormemente recompensado  
pelo seu esforço. 
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R I Q U E Z A S  E S P I R I T UA I S

“Para que os seus corações sejam consolados e estejam unidos 
em amor e enriquecidos [de verdadeiras riquezas] da plenitude 
da inteligência, para o conhecimento do mistério de Deus, e do 
Pai, e de Cristo” (vers. 2). O mistério tem que ver com o Pai e 
Cristo e a família de Deus. É acerca de você nascer nessa família.

Os Laodiceianos não honram o seu Pai. Se pelo menos eles 
entregassem O Mistério dos Séculos juntamente conosco, eles 
estariam honrando o seu Pai e o seu Esposo—toda a família 
de Deus. Eles teriam todas estas riquezas. Mas estão envol-
vidos em coisas físicas—eles estão ricos e com abundância de 
bens, ou coisas (Apocalipse 3:17). Eles já não sabem o que é a 
verdadeira riqueza espiritual.

Paulo falou sobre o quão abastado ele era, o quão rico era, 
enquanto estava na cadeia. Ele tinha uma visão tremenda. 
Estaria você assim inspirado se estivesse na prisão? É fácil 
ler estas palavras. Mas podemos nós imaginar e sentir a dor 
de Paulo? Esta experiência realmente lhe aconteceu! Nós 
devemos estar preparados para qualquer coisa que Deus queira 
que nós enfrentemos. Quão real para você é o fato que você é a 
família de Deus em embrião? É tão real quanto foi para Paulo?

“E digo isto, para que ninguém vos engane com palavras per-
suasivas” (Colossenses 2:4). Existe sempre algum homem por 
perto, que sabe como usar palavras persuasivas. Somente os 
verdadeiros escolhidos não serão afastados de Deus por pala-
vras sedutoras. “Como, pois, recebestes o Senhor Jesus Cristo, 
assim também andai nele: Arraigados e edificados nele e confir-
mados na fé, assim como fostes ensinados, nela abundando em 
ação de graças” (vers. 6-7). Enraize-se e estabeleça-se nesta ilustre 
visão tão profundamente, que ninguém jamais o possa afastar 
dela. Isso é o que fará com que você seja parte dos verdadeiros 
escolhidos! Você é como uma árvore gigante de carvalho com 
raízes tão profundas, que nenhuma tempestade poderá remover.

Eu creio que este é o assunto em que nós hoje na Igreja de 
Deus de Filadélfia, estamos mais fracos—na visão da família 
de Deus.

Nós somos a família de Deus. E devemos ter um amor do 
qual o mundo não tem nenhum conhecimento. Nós devemos 
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ter uma grande paixão e um grande desejo de estarmos 
repletos desta visão, de nos alicerçarmos mais profundamente 
nela. Há tempestades no horizonte. Tempestades tais que este 
mundo nunca antes viu. Quando as coisas ficarem más, nós 
sabemos que Deus levará os Seus verdadeiros escolhidos para 
um lugar seguro a fim de serem protegidos, mas nós temos de 
conseguir agüentar as provações antes dessa altura.

As nossas famílias e matrimônios refletem o quanto nós 
entendemos esta visão. Se ambas as partes num matrimônio 
entendessem isto, eles teriam o melhor matrimônio possível! 
Ambos devem estar alicerçados nisto—são necessários dois 
para trabalharem num matrimônio e numa família, de forma a 
assegurarem-se que ela reflete a visão de Deus.

“Tendo cuidado para que ninguém vos faça presa sua, por 
meio de filosofias e vãs sutilezas, segundo a tradição dos 
homens, segundo os rudimentos do mundo e não segundo 
Cristo” (vers. 8). “Rudimentos do mundo” significa espí-
ritos governantes do universo. Satanás muito freqüentemente 
engana através de pessoas que usam uma grande e filosófica 
apresentação acadêmica, para levarem as pessoas a afastar-se. 
Assim é como ele engana os Laodiceianos. A eles lhes foi reve-
lado aquilo que tem sido um mistério através de toda a his-
tória do homem e apesar disso eles estão mais interessados 
em filosofia e psicologia! Os espíritos governantes do uni-
verso conseguiram agarrá-los. Pronto Deus colocará um fim 
a isso!

“E não retendo a Cabeça, da qual todo o corpo, provido e 
organizado pelas juntas e ligaduras, vai sendo unificado e cres-
cendo em aumento de Deus” (vers. 19). Agarre-se fortemente 
à Cabeça—Jesus Cristo. Ele é a Cabeça da Igreja de Deus de 
Filadélfia. Ele deveria ser a Cabeça dos Laodiceianos. Se nos 
agarrarmos à Cabeça então nós “poderemos ser unificados.” 
Todos nós somos família—todos sendo unificados numa 
família através de Cristo.

U M A  P O RTA  A B E RTA

“Perseverai na oração, velando nela com acções de graças, 
orando ao mesmo tempo também por nós, para que Deus nos 
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abra uma porta à palavra, a fim de falarmos o mistério de Cristo, 
pelo qual também estou preso” (Colossenses 4:2-3). Que inspi-
rador! Paulo disse que ele estava em prisão por proclamar este 
mistério—e ao mesmo tempo ele pedia que Deus lhe abrisse 
uma porta para que este mistério fosse proclamado ainda 
mais! Este grande homem de Deus estava em prisão e a sua 
petição mais urgente ao povo de Deus foi que estivesse orando, 
para que se abrisse uma porta, para poderem proclamar  
esse mistério ao mundo.

Que dizer dessa coragem? Que dizer sobre ter semelhante 
atitude positiva durante um teste? Paulo viu algo com uma 
paixão, que poucos homens jamais viram. No entanto, ele 
era humano. Ele lhes pediu para recordarem as suas cadeias 
(vers. 18)—para o manterem nas suas orações.

Talvez Paulo estivesse fazendo um trabalho maior na 
prisão, do que teria feito fora dela, porque isso moveu as pes-
soas muito mais, dando assim mais poder à Igreja. Houve uma 
razão para Deus ter feito isso. Algumas vezes Deus usa de 
medidas extremas para levar o Seu povo à ação, porque eles 
são a Sua família. Eles são a verdadeira elite desta Terra. A 
maior parte da família de Deus hoje, se esqueceu disso!

Tal como Paulo na prisão, nós temos de agüentar e fazer 
ainda mais, à medida que os tempos pioram. Se nós abran-
darmos nesta batalha, os nossos testes começarão a atolar-nos. 
É a visão que nós recebemos ao fazermos a obra de Deus, que 
nos dá a capacidade para agüentarmos as provações que nos 
advêm neste mundo.

Aqui está a recompensa que nós não queremos esquecer-
-nos. Colossenses 3:4 diz, “Quando Cristo, que é a nossa vida, 
se manifestar, então também vós vos manifestareis com ele em 
glória.” Um dia nós apareceremos com Deus em glória. Isso 
não é uma recompensa pequena. Pense e ore acerca disso.

O  F I N A L  M A I S  D U R O 

Tal como cobrimos no último capítulo, o livro de Malaquias 
começa falando sobre uma séria disputa familiar que termina 
em tragédia. Provavelmente este é o começo mais triste de um 
livro na Bíblia. Agora repare no final.
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“Eis que eu vos enviarei o profeta Elias, antes que venha 
o grande e terrível dia do Senhor; e ele converterá o coração 
dos pais aos filhos e o coração dos filhos a seus pais; para que 
eu não venha e fira a terra com a maldição” (Malaquias 4:5-
6). Isto está falando sobre vidas eternas sendo perdidas neste 
tempo do fim. (Escreva pedindo uma cópia gratuita de A 
Mensagem de Malaquias para mais explicação). Ele está falando 
sobre muitos ministros que perderão a sua vida eterna. Esse é 
o final do livro.

Repare: Por que é que os Laodiceianos perdem tudo? Bom, 
esses versículos falam acerca de voltar o coração dos pais 
para os filhos e o coração dos filhos para os seus pais. Os 
Laodiceianos morrerão eternamente, porque perderam a visão 
da família de Deus!

Esta é uma mensagem difícil de levar. Nós devemos advertir 
os Laodiceianos de quão desastroso o seu final será, tanto fisi-
camente como espiritualmente, se não se arrependerem. Isto 
não tem de ser tão amargo! Deus pôs tudo à nossa disposição!

“Lembrai-vos da lei de Moisés, meu servo, a qual lhe mandei 
em Horebe para todo o Israel, a saber, estatutos e juízos” (vers. 
4). Lembrai-vos da lei. Trazei os juízos a essa equação; há juízos 
feitos em cada era. Portanto isso significa que você deve ter o 
governo de Deus e a lei de amor, se quiser ter o mistério.

Quem nos ensinou a lei? Quem nos ensinou o governo? 
Nós devemos lembrar-nos. Eu não consigo recordar um único 
juízo importante feito pelo Sr. Armstrong, que a IDF tenha 
mudado desde a sua morte em 1986. Naturalmente, que novos 
juízos têm sido construídos sobre os antigos. Todos nós temos 
de nos submeter a esta maravilhosa lei e governo de amor, os 
quais tornam possível a Deus alimentar-nos de maná espiri-
tual. Essa é a única maneira de recebermos o alimento espiri-
tual. A única maneira. Nós necessitamos de compreender isto 
mais profundamente, que qualquer outra coisa.

O  N O M E  D E  FA M Í L I A

“Então aqueles que temiam ao Senhor falaram uns com os 
outros; e o Senhor atentou e ouviu e um memorial foi escrito 
diante dele, para os que temiam ao Senhor e para os que se 
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lembravam do seu nome” (Malaquias 3:16). Que nome é esse? É 
Eloím—o nome da família. Os verdadeiros escolhidos pensavam  
sobre o nome da família de Deus.

“E eles serão meus, diz o Senhor dos Exércitos; naquele 
dia serão para mim jóias [mais precisamente, uma possessão 
especial ou família]; poupá-los-ei, como um homem poupa ao 
seu filho, que o serve (vers. 17). Deus nos recorda sobre a Sua 
família quando Ele se compara a Si Próprio a um homem pou-
pando o seu filho. Ele protegerá a Sua família daquilo que está 
vindo sobre a Terra. As escrituras profetizam que será neces-
sária uma tribulação nuclear, para despertar a maioria do 
povo de Deus, porque eles não aceitam agora a lei de Deus e o 
governo de amor.

Tudo está construído sobre o alicerce desta visão da família 
de Deus. Essa visão separa os Filadelfinos dos Laodiceianos. 
Os Laodiceianos hoje são filhos, sim—mas filhos rebeldes. Os 
Filadelfinos são aqueles filhos com os quais Deus está muito 
satisfeito.

Em Apocalipse 3, Cristo está falando diretamente para os 
Laodiceianos: “Ao anjo da igreja em Laodicéia escreve: Isto diz 
o Amém, a testemunha fiel e verdadeira, o princípio da criação 
de Deus… Porquanto dizes: Rico sou e estou enriquecido e de 
nada tenho falta; e não sabes que és desgraçado e miserável, 
e pobre e cego e nu; aconselho-te que de mim compres ouro 
purificado no fogo, para que te enriqueças; e vestes brancas, 
para que te vistas e não apareça a vergonha da tua nudez; e 
colírio, a fim de ungires os teus olhos, para que vejas (vers. 14, 
17-18). Cristo diz que algumas pessoas de Deus estão verdadei-
ramente cegas—uma desprezível condição espiritual. Ele está 
falando sobre o tempo em que você e eu vivemos agora.

“Eu repreendo e castigo a todos quantos amo; sê pois zeloso 
e arrepende-te” (vers. 19). Deus nos repreende e castiga porque 
às vezes isso é exatamente o que nós necessitamos. Mas Ele 
sempre o faz em amor. Ele está sempre tentando conduzir-nos 
ao arrependimento.

“Eis que estou à porta e bato; se alguém ouvir a minha voz 
e abrir a porta, entrarei em sua casa e cearei com ele e ele 
comigo” (vers. 20). Isto é acerca de comer alimento espiritual. 
Cristo quer cear na mesma mesa que a Sua família espiritual!
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“Ao que vencer lhe concederei que se assente comigo no 
meu trono; assim como eu venci e me assentei com meu Pai 
no seu trono” (vers. 21). Cristo menciona o Seu Pai, porque o 
maior problema dos Laodiceianos, é que eles colocaram a sua 
mente nas coisas e fora de Deus, seu Pai. O seu pai espiritual, a 
cabeça física da Igreja de Deus, o Sr. Armstrong, viveu no pior 
tipo de pobreza durante 28 anos—sobre os quais ele disse, que 
tanto ele como a sua esposa, nunca antes tinham sido tão espi-
ritualmente ricos. Que duros testes ele teve de agüentar. Mas 
ele tinha a visão da família de Deus. Ele via o Pai. Ele estava 
emocionado e excitado de O conhecer—de saber que ele podia 
ser chamado um filho de Deus!

Nós somos filhos de Deus! Do Deus que está além das galá-
xias—que criou o universo—Ele é o Deus que nos chama Seus 
filhos!

Nós necessitamos de entender esta visão mais profunda-
mente e então nós seremos inspirados por Deus, mais do que 
nunca antes. “Quem tem ouvidos, ouça o que o Espírito diz às 
igrejas” (versículo 22).
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